
PUBBLICITÀ

Dopo la Materna Statale, aprono le nuove Elementari

A Motta Visconti è partito il conto alla rovescia per festeggiare l’inaugurazione più attesa

 tutti a scuola!
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PIAZZETTA SANT’AMBROGIO, 2 - 20086 MOTTA VISCONTI (MI)
TEL. 02 90009092 • FAX 02 90000930 • E-MAIL : saimottavisconti@tiscali.it

ORARI: LUNEDÌ - MERCOLEDÌ - GIOVEDÌ - VENERDÌ:
09.00 - 12.30 / 15.00 - 19.00

MARTEDÌ:  10.30 - 12.30 / 15.00 - 19.00 • SABATO: 09.30 - 11.30

ASSICURAZIONI  GIUSEPPE  E  MARCO  GANDINI  s.n.c.

A G E N Z I A  G E N E R A L E
D I  M O T TA  V I S C O N T I

Via Vittorio Emanuele II, 4  CASORATE PRIMO (PV)

  PECIALITÀ PESCE :  Calamari
 Fritto Misto  -  Gamberoni al forno

...ed inoltre: patatine - olive all’Ascolana

Orario : ore 11-14 / 17.30-21.00 (ven. e sab. fino 21.30)

Tel. 02 905 6127
Servizio a domicilio a mezzogiorno solo per aziende

PIZZE TRADIZIONALI
TRANCI DI PIZZA  A MEZZOGIORNO

S
Insalata di mare e di polipi  -  Insalata Catalana

Su ordinazione Zupp a di Pesce fresco

Chiuso
il lunedì

MOTT A VISCONTI  - E’
scattato il conto alla rovescia
per dire addio al vecchio edi-
ficio di piazza San Rocco e
prendere possesso del gran-
de plesso scolastico di via
Don Milani: sabato 5 genna-
io 2008 infatti la nuova Scuola
Primaria (Elementare) del-
l'Istituto Scolastico “Ada
Negri”, tanto attesa dagli
studenti, dalle insegnanti e
dalla popolazione mottese,
aprirà i battenti in occasione
dell'inaugurazione fissata in
calendario dall'Amministra-
zione comunale, in tempo per
la ripresa dell'anno scolasti-
co dopo la pausa natalizia.

Da pagina 16

CASORATE PRIMO

Una bella giornata per tutti i bambini

adesso la bandiera Unicef
è esposta accanto a quella
italiana ed europea. Il rico-
noscimento gli è stato as-
segnato in occasione della
terza edizione della Giorna-
ta del Bambino, avvenuta
domenica 25 novembre. «È
un incarico che mi onora,
come uomo e come primo
cittadino».       Da pagina 3

I l Sindaco Gian Antonio
Rho nominato “Difen-
sore dei bambini”; Novità nel servizio di raccolta a domicilio

Carta e plastica settimanale
È in distribuzione il calendario 2008

CASORATE PRIMO -   A
partire da gennaio 2008 ver-
rà introdotta un'importante
novità nella raccolta a domi-
cilio di carta e plastica: non
sarà più quindicinale, ma set-
timanale, e si effettuerà il ve-
nerdì mattina. Attualmente la
raccolta ha cadenza quindi-
cinale e avviene il giovedì

Siamo lieti di of frirV i
UN SERVIZIO

PERSONALIZZATO
per ogni V ostra

esigenza assicurativa

Professionalità e Cortesia
al Vostro Servizio

IMMAGINE:
FOTO & VIDEO

MASCI

ALTER CASA s.r.l.
Casorate Primo

Via Santagostino, 57

02.900.97.264

CASORATE P. - Appartamento con ingresso indipendente:
soggiorno, ampia cucina abitabile, 2 camere, bagno, balcone
e possibilità box. Termoautonomo senza spese condominiali.

Euro  160.000,00
MOTTA V.- Appartamento di recente costruzione: ampio sog-
giorno, cucina abitabile, 2 camere, bagno, ripostiglio e ter-
razzo. Possibilità box. Ottime finiture!!!     Euro  170.000,00
TRAVACÒ  - Appartamento composto da: soggiorno, ampia
cucina abitabile, 2 camere matrimoniali, 2 balconi, bagno
cantina e box. In ottimo stato.                     Euro  144.000,00
MOTTA V.- Appartamento di recente costruzione, di ampia
metratura:  soggiorno, cucina, 3 camere, 2 bagni, 2 ampi
terrazzi, cantina e box. Da vedere!            Euro  235.000,00
BEREGUARDO  - Villetta di nuova costruzione: soggiorno
con cucina a vista, camera matrimoniale, cameretta, doppi
servizi, cantina e box.                                      Euro  160.000,00

GUARDA LE NOSTRE OFFERTE SUL SITO INTERNET:
www.altercasa.it

PAGAMENTI RATEALI
IN 10 MESI CON

FINITALIA

05-01-2008:05-01-2008:
La Redazione
di “Punto di Vista”
augura a tutti i Lettori
un Buon Natale
di pace e solidarietà

Cell ulari
337 367629

388 7468029
ALOISI

SAS

CONCESSIONARIO • FERRI DA STIRO
• GENERATORI DI VAPORE
• ASPIRAPOLVERI

mattina. Con il 2008 invece
il ritiro a domicilio avverrà
tutti i venerdì; nel caso di
festività la raccolta verrà ef-
fettuata il venerdì successi-
vo. A breve verrà distribui-
to alle famiglie il calendario
per l'anno 2008, con servizi
e date di raccolta.

A pagina 5

Articoli da Regalo • Bomboniere • Liste Nozze
Casalinghi • Argenteria • Cristalleria • Bigiotteria

Via Garibaldi, 3 - CASORATE PRIMO
Tel. 02 9056502

CHIUSO IL LUNEDÌ MATTINA

• VENDITA
• RIPARAZIONI
• RICAMBI

• MACCHINE DA CUCIRE
• ASSI DA STIRO ASPIRANTI
  E RISCALDATE

PREVENTIVI GRATUITI   -   PRESA E CONSEGNA A DOMICILIO
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lezioni di massime attribu-
ite al Re SALOMONE figlio
di Davide, raccolte nel-
l'omonimo libro sapien-
ziale che la tradizione vuo-
le redatto dai Sapienti in
generale
I Proverbi si rivolgono ai
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È vietata
la riproduzione

di testi e immagini.

PANORAMA

LINGUAGGIO POPOLARE / Il nostro contadino prevedeva le condizioni meteorologiche attraverso l’analisi del cielo al tramonto

La saggezza che ritorna dai proverbi del passato

Sette comuni del Sud Milano si sono già dotati degli impianti dove i cittadini possono
rifornirsi da soli e gratuitamente di acqua naturale o gassata, fresca o refrigerata

UNA RISORSA DI TUTTI / Il progetto, al quale partecipa la Provincia di Milano, intende promuovere il consumo dell’acqua del rubinetto

Prende piede la rete delle “Case dell’Acqua”

L’

semplici perché ascoltando
i consigli che vengono loro
dati vivano nel rispetto di
Dio . E' un'antologia della
sapienza poetica d'Israele.
Eccone alcuni .
“ Invano si tende la rete sot-
to gli occhi degli uccelli” .
“Un amico vuol bene per
sempre,è nato per essere un
fratello nella sventura” .
“Chi va a passi frettolosi in-

ciampa”.
Sono ben trenta capitoli fitti
di citazioni e di antica sag-
gezza . Il termine "Prover-
bi" indica sentenze e mas-
sime.

I  PROVERBI
DELLA  NOSTRA  ZONA
Lo spirito dei proverbi è
sempre quello dell'Antico
Testamento ma ogni zona
col passar del tempo, fece

proverbi ad uso e consumo
di vizi e virtù della propria
gente. Besate ebbe un pa-
trimonio di proverbi comu-
ne alle aree milanese e
pavese, secondo l'influenza
del mondo contadino pre-
valente ,della provenienza e
delle direttrici del lavoro
agricolo e delle aree di scam-
bio commerciale (fiere, mer-
cati, ecc).

“Cara
Matilde”

di Matilde Butti

Ci arrivano da lonta-
no, dal Vecchio Te-
stamento e sono col-

e fatti le leggi fondamentali
su cui impostare la morale
della vita quotidiana. Digiu-
no e lontano dalla scienza
accademica, il contadino
prevedeva ad esempio le
condizioni meteorologiche
attraverso l'analisi del cielo al
tramonto. “Quand che’ l suu
al sa voelta indrèe gh’em l’ac-
qua fin ai peè”. Così per tutti
gli altri fatti, accadimenti, per-
sone, vizi e virtù di cui cia-
scuno potrà fare esperienza
diretta dalla lettura degli arti-
coli che seguiranno, in cui ri-
troverà gran parte delle pro-
prie memorie.

I

ca come fondamentale risor-
sa, accessibile e vicina alle
necessità delle utenze.
TASM S.p.A., società parte-
cipata dalla Provincia di
Milano e da 24 Comuni del
Sud Milano, ha predisposto
progetti di CASE DELL'AC-
QUA con le tecnologie più
avanzate, studiati per un
ideale inserimento ambien-

U na rete di Case del-
l'Acqua per promuo-
vere l’acqua pubbli-

tale nel territorio verde ur-
bano. In pratica vengono
create delle “stazioni di ser-
vizio” dove anziché eroga-
re carburanti, si eroga il
bene più prezioso del mon-
do, l'acqua potabile.

rubinetto, buona, controlla-
ta e sicura, in alternativa
alle minerali super pubbli-
cizzate, a volte scelte solo
perché gassate. L'acqua
delle rete idrica viene ero-
gata gratuitamente, natura-
le, gassata e/o refrigerata.
E’ un servizio ai cittadini-
utenti che così hanno un'op-
portunità in più.
“Nell’area metropolitana
milanese sono state realiz-
zate numerose CASE DEL-
L'ACQUA; nei Comuni dove
già esistono sono ‘prese
d'assalto’ tanto che i Sinda-
ci hanno adottato regola-
menti che ne disciplinano
l'uso”, scrive il Presidente
della TASM, Tiziano Buttu-
rini, sul sito della società
www.casadellacqua.com  “e
i Comuni, con cui TASM ha
stipulato apposite Conven-
zioni, hanno scelto il luogo
dove collocare l'impianto.
Ora il progetto si sta am-
pliando, grazie al successo
presso i cittadini che ne fan-
no costante uso ed all'atten-
zione degli organi di infor-
mazione. Riceviamo infatti
molte richieste da ogni re-
gione, specie dai Comuni e

obiettivo infatti è
promuovere il con-
sumo dell'acqua del

realizzare una rete associa-
tiva a sostegno della cultu-
ra dell'acqua, risorsa senza
la quale non c'è vita”.
Proprio in coerenza con
questi principi, Casa del-
l'Acqua non è un'idea limi-
tata a questa parte del mon-
do.

All’iniziativa si
sposa anche la

battaglia contro le
bottiglie di plastica
e il costo sociale

del riciclo

dalle loro
aziende. Se
come sembra
il program-
ma si diffon-
derà, attorno
alla Case -
che diver-
ranno sem-
pre più luo-
go d'incon-
tro - si potrà

www.sudmiacque.it

In collabo-
razione con
chi è presen-
te nei terri-
tori del pia-
neta dove
l'acqua è
una emer-
genza (ONG
come Mani
Tese e Fra-
telli dell'Uo-

empirica che trae dall'osser-
vazione diretta di fenomeni

 proverbi sono il sunto
estremo e razionale di
una saggezza popolare

mo), TASM infatti stanzia
annualmente un Fondo per
realizzare iniziative come
quelle descritte di seguito:
pozzi nell'Africa sub
sahariana, dissalatori,
potabilizzatori, microsbar-
ramenti per l'accesso all'ac-
qua.

“L'obiettivo è garantire l'ac-
cesso all'acqua come dirit-
to dell'umanità”, conclude
il Presidente della TASM,
Tiziano Butturini, “le Case
dell'Acqua possono quindi
assumere forma diversa: le
accomunano il significato e
l'intento, pur nelle naturali
differenze”. Ovviamente al-
l’iniziativa si sposa ideal-
mente anche la battaglia
contro le bottiglie di plasti-
ca e il costo sociale del
riciclo: il danno ambienta-
le derivante da produzione,
distribuzione e smaltimento
della plastica ha raggiunto
livelli ormai insostenibili.

www.casadellacqua.com

La “Casa dell’Acqua” di Buccinasco, dove i cittadini
vanno a rifornirsi da soli - e gratis - di acqua potabile,
liscia o frizzante ed anche refrigerata.

DOVE SI TROVANO
GLI IMPIANTI
DI EROGAZIONE:
- Buccinasco
- Opera
- Pieve Emanuele
- Rozzano
- San Donato Milanese
- San Giuliano Milanese
- Vizzolo Predabissi

Punti di prossima
apertura:
- Cesano Boscone
- Corsico
- Trezzano sul Naviglio

Nuova
Rosate
s.n.c.

Nuova
Rosate
s.n.c.

di
Garavaglia e C.

Vendit a auto nuove e usate
Assistenza meccanica e carrozzeria
Vendit a ricambi originali e accessori

Servizio Express Service

Vendit a auto nuove e usate
Assistenza meccanica e carrozzeria
Vendit a ricambi originali e accessori

Servizio Express Service

20088 ROSATE (MI) Via A. De Gasperi, 8
Tel. 02 90848757 - 90870856 - Fax 02 90834168
E-mail: nuova.rosate@nuovarosate.volkswagengroup.it

Scene di vita ormai legate al ricordo, raccontate da Matilde Butti
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Casorate per tutti i bambini del mondo

@ Comune di Casorate Primo: Informazioni Generali  info@comune.casorateprimo.pv.it - Settore Tecnico  tecnico@comune.casorateprimo.pv.it - Settore Finanziario  ragioneria@comune.casorateprimo.pv.it - Servizi Demografici
anagrafe@comune.casorateprimo.pv.it - Polizia Locale  polizialocale@comune.casorateprimo.pv.it - Servizi alla Persona  serviziallapersona@comune.casorateprimo.pv.it - Sportello Unico Imprese sportellounico@comune.casorateprimo.pv.it
- Ufficio Segreteria  segreteria@comune.casorateprimo.pv.it - Direttore Generale  direttoregenerale@comune.casorateprimo.pv.it - Sindaco  sindaco@comune.casorateprimo.pv.it - Assessori  assessori@comune.casorateprimo.pv.it

0290519511
0 2 9 0 5 6 6 0 1
0290516505
0 2 9 0 5 6 8 1 1
0 2 9 0 5 6 6 5 9
0290059020

Municipio
Casa di Riposo
Poste Italiane
Centro Sportivo
Parrocchia S. Vittor e
Oratorio Sacro Cuore

Asilo Nido
Scuola Materna
Scuola Elementare
Scuola Media
Farmacia Borgognoni
Farmacia Legnazzi

Ospedale Carlo Mira
ASM Pavia
Nuovo Cinema
Croce Rossa Italiana
Polimedica Contardi
Dott. G.Gallotti  (vet.)

0 2 9 0 5 6 6 7 4
0 2 9 0 5 6 7 6 9
0 2 9 0 5 6 7 0 7
0 2 9 0 5 6 0 7 5
0 2 9 0 5 6 6 2 4
0 2 9 0 5 6 6 1 4

0 2 9 0 0 4 0 1
0382434611
0290059020
0 2 9 0 5 6 7 9 5
0290097869
0290097484

CARABINIERI  02 9056607 (112) - EMERGENZA  SANITARIA  118 - GUARDIA  MEDICA  8488 818 18
VIGILI DEL FUOCO  Distaccamento Casorate 02 9056599  -  POLIZIA LOCALE  02 908 18 18

CASORATE PRIMO

Una giornata di riflessione e di festa con l’animazione di Parada Italia

Sito del Comune di Casorate Primo: www.comune.casorateprimo.pv.it

«Essere nominato
dall'Unicef “Di-
fensore dei bam-

bini” è un incarico che mi
onora profondamente, come
uomo e come primo cittadi-
no», esordisce il Sindaco
Rho; «da una parte è il rico-
noscimento per l'impegno
che dedico all'infanzia e dal-
l'altro è uno stimolo a fare
sempre di più e a collaborare
con l'Unicef per tante inizia-
tive rivolte ai bambini».
Il riconoscimento gli è stato
conferito dal Rappresentan-

«È un incarico che mi onora profondamente,
come uomo e come primo cittadino»

Gian Antonio Rho

di Elisabetta Pelucchi

Oltre ai prodotti civili ed industriali
di tutte le marche, troverete:

citofoni - videocitofoni -
cancelli elettrici - stazioni di

saldatura - antenne TV e Sat -
decoder digitali terrestri e
satellitari - condizionatori -

ventilatori - lampadari e lampade
per interni e giardino - cb -
hi-fi car Clarion, Boss, T ec,

Technology , Genesis - ed una
vasta gamma di lampadine

Via Vittorio Emanuele II, 55 - CASORATE PRIMO (PV) - tel. 02 90516111 APERTI IL SABATO
TUTTO IL GIORNO

Sopra, un’immagine
spiritosa del Sindaco Rho
con il naso da clown,
durante l’animazione
proposta ai bambini da
Parada Italia.

PROTEZIONE CIVILE CASORATE
Cell. H24 348 2343509
Cell. H24 334 6535923

Redazione
“Punto
di Vista”

no, abbiamo usato l'espres-
sione “ci vuole un paese in-
tero per crescere un bambi-
no”, ed io ne sono più che
mai convinto. Realizzare un
paese a misura di bambino
richiede il coinvolgimento e
il contributo di tutti. Abbia-
mo di fronte una grande mis-
sione educativa, da compie-
re tutti insieme: le famiglie, la
scuola, le organizzazioni so-
ciali, le organizzazioni religio-
se e le associazioni».
Parole di apprezzamento per
l'iniziativa portata avanti dal

motivazione. Il Sindaco ha
lottato con la commozione
fin dall'ingresso in sala
consiliare, gremita di pubbli-
co; al tavolo delle autorità,
insieme ad assessori e con-
siglieri, sedevano il Vice Pre-
fetto di Pavia Vincenzo
D'Antuono, il Vice Questore
Vincenzo Crea, il Comandan-
te Compagnia Carabinieri di
Pavia Capitano Claudio
Alneodo, il Rappresentante
Unicef Pier Francesco
Damiani, la Vice Preside Lo-
renza Visigalli. Presenti an-
che il Parroco Don Giorgio,
il Vice Parroco Don Daniele
e gli "ex" Don Sante e Don
Riccardo, sempre salutati
con grande affetto da tutti.
Dopo i saluti e i ringraziamen-
ti di rito, il Sindaco ha ricor-

te Provinciale
Unicef di
Pavia Pier
F r a n c e s c o
Damiani e
consegnato
da due bambi-
ne, che hanno
anche letto la

no 9,7 milioni di bambini tra 0
e 5 anni e sono tra i 133 e i
275 milioni i bambini che as-
sistono a violenze familiari.
218 milioni sono poi i bambi-
ni lavoratori, quelli che non
hanno l'opportunità di anda-
re a scuola e di giocare.

«Oggi mi
avete inve-
stito di una
grande re-
sponsabili-
tà», ha con-
tinuato Rho
«ed io ho ac-

cettato con gioia e serietà
questa nomina, che conside-
ro un riconoscimento dell'at-
tenzione che questa Ammi-
nistrazione ha nei confronti
dei bambini, pur essendo

L
hanno richiamato l'attenzione
sulle tante problematiche che
coinvolgono l'infanzia non
solo nel mondo, ma anche nei
nostri paesi e nelle nostre cit-
tà. In chiusura del consiglio
comunale, è stato proiettato
un video di Parada Italia, l'as-
sociazione che lavora al fian-
co di Miloud, il celebre clown
di Bucarest, per aiutare i bam-
bini e i ragazzi di strada; gli

dato che «la Convenzione
Onu sui diritti dell'infanzia ha
compiuto 18 anni, ma pur es-
sendo diventata "maggioren-
ne" è ancora troppo poco co-
nosciuta e disattesa nel ri-
spondere in modo soddisfa-
cente alle aspirazioni, ai bi-
sogni, ai diritti dei nostri bam-
bini e dei bambini di tutto il
mondo».

a Carta parla di diritto
alla vita, ma nel mon-
do ogni anno muoio-

animatori dell'associazione
hanno poi guidato i bambini
presenti nella sala mensa del-
la scuola elementare, dove
sono stati allestiti tanti labo-
ratori di giocoleria, con gran-
de divertimento di tutti (e non
solo dei bambini). «E' stata
una bella giornata di festa ma
soprattutto di riflessione sui
diritti del bambino», conclu-
de il Sindaco, «un'occasione
per stare insieme e divertirsi
senza dimenticare i meno for-
tunati». In primavera il Sinda-
co e una delegazione di ra-
gazzi si recheranno a Roma in
visita al Quirinale, su invito
del Presidente Napoletano
che, venuto a conoscenza
della Giornata del Bambino e
delle iniziative ad essa legate,
ha chiesto di incontrare una
rappresentanza del Comune
di Casorate Primo.

consapevole che si tratta
solo di un punto di partenza
e di un impegno per il futuro
a far crescere la cultura del
rispetto e della tutela dell'in-
fanzia. Sono pronto ad impe-
gnarmi e so di avere al mio
fianco i cittadini, le famiglie,
gli educatori che mi saranno
al contempo di sostegno e di
stimolo, perché l'intera comu-
nità di Casorate ha a cuore i
bambini.

L’ anno scorso, per le
iniziative legate alla
Giornata del Bambi-

TUTTE LE
IMMAGINI

DI QUESTO
SERVIZIO

SONO STATE
REALIZZATE DA
FOTO & VIDEO

MASCI

www.parada.it

Il Sindaco
riceve il
riconosci-
mento di
"Difensore
dei Bambi-
ni" da Pier
Francesco
Damiani
dell'Unicef
e da due
bambine.
Sotto, un
momento
di anima-
zione in
sala mensa
con i clown
dell'Asso-
ciazione
Parada
Italia. Comune di Casorate Primo

sono arrivate dal Vice Prefet-
to, che ha rivolto un pensie-
ro «ai bambini figli di immi-
grati che si trovano nel no-
stro paese e che vivono gran-
di difficoltà, perché i fatti di
cronaca, i problemi di sicu-
rezza, le nostre paure, pos-
sono a volte trasformarsi in
atteggiamenti di rifiuto
indiscriminato e di diffiden-
za. Il compito delle istituzio-
ni è quello di accogliere ma
al tempo stesso di garantire
il rispetto delle leggi e delle
norme della civile conviven-
za».

Sullo stesso tono anche
gli interventi delle altre
Autorità presenti, che

La Giornata del Bambino
prosegue a pagina 4

Domenica 25 novembre il Sindaco nominato “Difensore dei bambini” e la bandiera Unicef è stata esposta con quella italiana ed europea

“Punto
di Vista”
augura a tutti

i Lettori
Buone Feste

“Punto
di Vista”
augura a tutti

i Lettori
Buone Feste
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Il messaggio di fine anno del primo cittadino ai casoratesi: un bilancio dell’attività ed un invito alla concordia in occasione delle feste

Auguri per un Natale e un 2008 di serenità

C
Amministrazione continua a
lavorare per tutti voi con gran-
de impegno ed entusiasmo,
anche se tanti sono i proble-
mi e le difficoltà che ogni gior-
no ci troviamo ad affrontare;
tutto il nostro impegno è ri-
volto a voi, per darvi un pae-
se più accogliente e vivibile,
con servizi e strutture ade-
guate, dove vivere e lavorare
in sicurezza.

bbiamo conseguito in
tal senso importanti
traguardi, con la nuo-

va caserma dei Carabinieri che
presto verrà realizzata, con il
nuovo presidio dei Vigili del
Fuoco già attivo da quasi un
anno, che tanti interventi ha
già portato a termine presso
la nostra comunità. Conti-
nuiamo a lavorare per dotare
il nostro paese di strutture e
servizi, ma sempre nel rispet-
to del territorio, conciliando
le nuove esigenze costruttive
con l'attenzione per l'ambien-
te, per evitare gli scempi e la
cementificazione dei decenni
passati.
Ma in questo momento vo-
gliamo dedicarci solo agli au-
guri: alle famiglie, ai padri e

Auguri ai bambini e ai ragaz-
zi, ai quali stiamo dedicando
tutto il nostro impegno di am-
ministratori, perché possano
crescere in un ambiente sano,
ricco di stimoli e di valori.
Proprio ai nostri piccoli con-
cittadini abbiamo dedicato il
nostro maggiore impegno nel
corso di quest'anno, con
l'inaugurazione della nuova
Biblioteca Civica, lavorando
al progetto del nuovo polo
scolastico, moltiplicando i

ari Concittadini,
un altro anno insieme
è trascorso e la nostra

A

Dal Sindaco e da tutta l’Amministrazione Comunale
gli auguri più affettuosi ai cittadini di Casorate Primo

DA MIMMO 1DA MIMMO 1
Pizzeria d’asporto
con forno a legna

Servizio
a domicilio
euro 0,50 in
più a pizza

• SERVIZIO
  A DOMICILIO
  IN TUTTA LA ZONA

Orario d’apertura: mattino ore 1 1,00 - 14,00 • pomeriggio ore 17,30 - 23,00

Piazza San Prot aso, 13/15 - CASORATE PRIMO (PV)

Tel. 02 90097401 • Cell. 339 8734002 - 333 1016444

Chiuso
lunedì mattina

KEBAB
...ed ora

    anche il

in tanti modi diversi

        
  da gustare!

menti diversi, si sono oppo-
sti al progetto di sterminio, e
a rischio della propria vita
hanno salvato altre vite e
protetto i perseguitati.
E' quanto ci chiede di fare
una recente Legge della no-
stra Repubblica (L. 211/2000).
Conservare le tracce tragiche
e luttuose di eventi storici af-

Domenica 27 gennaio 2008

Il Giorno
della Memoria
La Biblioteca Civica organizza
una serie di eventi per non
dimenticare l’Olocausto

È dovere morale di tutti
ricordare la Shoah, lo
sterminio del popolo

ebraico, le leggi razziali, la per-
secuzione italiana dei citta-
dini ebrei, gli italiani che han-
no subito la deportazione, la
prigionia, la morte; ma il ri-
cordo vada anche a coloro
che, pur in campi e schiera-

dizione culturale - può esse-
re un buon punto di avvio in
un tempo in cui siamo alla ri-
cerca di un "colpevole socia-
le" dei mali del Paese e quin-
di di un "capro espiatorio"
da sacrificare.
La Biblioteca Civica e il Co-
mune di Casorate Primo or-
ganizzano nei giorni 25-26-27
gennaio 2008 presso la Sala

Consiliare:
- una mostra di fotografie e
un video sulla Shoah (curati
dal Centro di Documentazio-
ne Ebraica  di Milano);
- una rassegna di libri sul
mondo ebraico (a cura della
Biblioteca);
- un incontro per le scuole
medie con un testimone del-
la deportazione.
- "Canti popolari della tra-
dizione del popolo di Israe-
le" eseguiti dal Coro "Col
Hakolot"  all'Auditorium del-
la Scuola Media nel pome-
riggio di domenica 27 gen-
naio 2008.

C

finché non possano mai più
accadere: è lo scopo cui por-
re mano.

onoscere gli altri - la
loro identità fatta di
vissuto storico e tra-

umana del mio ruolo istituzio-
nale: un sindaco è in fondo
solo un uomo che ha ricevu-
to la fiducia di altri uomini per
farsi carico dei bisogni e delle
aspettative della comunità in
cui vive. Un sindaco esercita
le sue funzioni nei luoghi del-
l'amministrazione e della poli-
tica, che troppo spesso sem-
brano lontani dalla porta di
casa dei cittadini, ma che per-
sonalmente sto cercando di
rendere trasparenti e
comprensibili, mantenendo
un rapporto diretto e perso-
nale con tutti.
Il lavoro di un sindaco ha

di Gian Antonio Rho
Sindaco di Casorate Primo

«Auguri ai padri e
alle madri, perché

crescano i loro figli
con rispetto e amore,

sempre disposti
al dialogo»

molte facce e quella che
io ritengo essere la più
importante è proprio la
faccia della solidarietà
umana, della compren-
sione e della coerenza
nei confronti della cit-

E  infine permettetemi
una piccola riflessione
sulla dimensione

dell’AISM, Associazione
Italiana Sclerosi Multipla,
sono state acquistate perso-
nalmente dal Sindaco, una
per classe, le donerà ai
bambini dell'asilo nido e
della scuola materna: ai
piccoli di ogni classe spet-
terà il compito di scegliere
un nome per il simpatico
peluche e di comunicarlo,
con disegnini e pensierini,
al primo cittadino.

tà. Delle persone che abitano
la città.
Il regalo di Natale che voglio
donare a tutti voi è proprio il
totale impegno mio e dell' am-
ministrazione per la città. E il
regalo che vorrei ricevere è sa-
pere che voi lo apprezzate.
A tutti voi i più sentiti auguri
di Buon Natale e Felice 2008
da me e da tutta l’A mministra-
zione comunale.

U na decina di morbi-
dissime scimmiette
benefiche in peluche

LA TANA DEI CUCCIOLI
NIDO FAMIGLIA

Nido domiciliare con finalità educative
e sociali per bimbi da 0 a 3 anni.

Orari elastici per tutte le esigenze di mamme e bambini.

Il personale è composto da mamme e professioniste.

Nido 0-3 anni, baby sitteraggio, serate organizzate,
feste di compleanno, giornate a tema.

Orari: dalle 7.30 alle 19.00
Sabato: dalle 9.00 alle 17.00

Per informazioni:
• Carmen 339 2003936
• Serena 380 3475937

E-mail: latanadeicuccioli@libero.it

dignità, e proprio a loro va la
nostra attenzione con sempre
più servizi di assistenza ed
aiuto.

Uniti per i diritti dell’infanzia
GIORNA TA DEL BAMBINO / 2 • LA  FOTO DELLE AUT ORITÀA

alle madri, perché crescano i
loro figli con rispetto e amo-
re, sempre disposti al dialogo
e all'ascolto, insegnando loro
i valori della civiltà e della con-
vivenza.

uguri agli anziani, per-
ché possano sempre
vivere con serenità e

servizi e le iniziative a loro de-
dicate, eliminando le liste di
attesa per nido e scuola ma-
terna, un impegno a 360 gradi
che ha avuto nella Giornata
del Bambino il più alto rico-
noscimento della cittadinan-
za e delle istituzioni. Auguri
alle persone diversamente
abili, per le quali abbiamo cre-
ato specifici momenti di ag-
gregazione e laboratori crea-
tivi. Auguri ai nuovi residenti
di Casorate e agli stranieri per-
ché possano integrarsi al me-
glio nella nostra comunità, con
iniziative per lo studio della
lingua italiana e servizi di ac-
coglienza.

Il Sindaco Gian Antonio Rho.

Sopra, una bella immagine di “Foto & Video Masci”
con il tavolo delle autorità, in occasione della terza
edizione della “Giornata del Bambino” di domenica 25
novembre 2007: da destra il Comandante Carabinieri di
Pavia Capitano  Alneodo, il Vice Questore Vincenzo
Crea, l'Assessore Angelo Bosatra, il Vice Prefetto di
Pavia Vincenzo D'Antuono, il Sindaco Gian Antonio Rho,
il Rappresentante Unicef Pier Francesco Damiani,
l'Assessore Giovanna Belloni, la Vice Preside Lorenza
Visigalli, l'Assessore Angelo Giani.

Le “scimmiette benefiche” per i più piccini

La sagoma
terribile ed

eterna
dell’in-

gresso del
campo di

Auschwitz.

Via Vittorio Emanuele II, 8 - 27022 CASORATE PRIMO (PV)

Tel. 02 90059075 - Cell. 393 1824556

• STAMPA FOTO DIGITALI IN 1 ORA
  DA TUTTI I TIPI DI SCHEDE E
  MACCHINE DIGITALI, CD, DVD E
  CELLULARI BLUETOOTH
  FINO AL FORMATO 20 x 30

• SERVIZI MATRIMONIALI
• RIVERSAMENTI VIDEO DA TUTTI
  I TIPI DI CASSETTE E NASTRI
  D’EPOCA 8MM E SUPER8 SU DVD
• RIPRESE VIDEO PER CERIMONIE
• FOTO IN STUDIO
• MONTAGGIO VIDEO AMATORIALI  •  FOTO E FILMATI AZIENDALI
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E’ in distribuzione il calendario per l’anno 2008 con date e servizi: si punta a contenere i costi mediante il miglioramento del conferimento

Raccolta settimanale per carta e plastica

A
vità nella raccolta a domici-
lio di carta e plastica: non
sarà più quindicinale, ma set-
timanale, e si effettuerà il ve-
nerdì mattina. Attualmente la
raccolta ha cadenza quindi-
cinale e avviene il giovedì
mattina. Con il 2008 invece il
ritiro a domicilio avverrà tut-
ti i venerdì; nel caso di festi-
vità la raccolta verrà effettua-
ta il venerdì successivo. A
breve verrà di-
stribuito alle
famiglie il ca-
lendario per
l'anno 2008,
con servizi e
date di raccol-
ta.
La raccolta de-
gli ingom-
branti verrà

In collaborazione
con il Consorzio dei
Comuni dei Navigli
si farà un corso di

compostaggio

 partire da gennaio
2008 verrà introdot-
ta un'importante no-

Da gennaio verrà effettuata ogni venerdì,
mentre precedentemente era il giovedì

ta per offrire un servizio mi-
gliore ai cittadini», spiega
Giuseppe Artemagni, Asses-
sore Ecologia e Ambiente,
«riteniamo infatti che la ca-
denza settimanale sia più co-
moda ed eviti lo stoccaggio
di una tipologia di rifiuto
molto voluminoso. Ma non
è questa la sola novità per
quanto riguarda la raccolta
differenziata, perché nel 2008

vorremmo in-
trodurre an-
che la raccol-
ta della frazio-
ne umida. At-
t u a l m e n t e
tale raccolta
viene effet-
tuata solo dal-
l ' o s p e d a l e
Carlo Mira,

pagna di sensibilizzazione
verso i cittadini, che sarà se-
guita da un'assemblea pub-
blica nella quale verranno
spiegati tutti i dettagli e le
modalità di conferimento.
Inoltre verrà proposto in col-
laborazione con il Consorzio
dei Comuni dei Navigli un
corso di compostaggio che

effettuata il pomeriggio (at-
tualmente viene effettuata il
mattino) tutti i mercoledì in
base alle diverse zone: zona
verde il primo mercoledì del
mese; zona gialla il secondo
mercoledì del mese; zona
arancione il terzo mercoledì del
mese. Per quanto riguarda fri-
goriferi e TV verranno ritirati a
domicilio il quarto mercoledì
del mese, previa prenotazione
telefonica al numero 02
905195223. Pubblichiamo qui
sotto una tabella riassuntiva
con le date di raccolta per le
diverse tipologie di rifiuto.

«A bbiamo deciso
di intensificare i
giorni di raccol-

Parrucchiere
Uomo - Donna

Salone Selezionato

Orario
Continuato

Orario Continuato solo Venerdì
e Sabato

razione dimostrata nell'utiliz-
zo dell'Ecocentro, che sta
funzionando piuttosto

GENNAIO
FEBBRAIO
MARZO
APRILE
MAGGIO
GIUGNO
LUGLIO
AGOSTO
SETTEMBRE
OTTOBRE
NOVEMBRE
DICEMBRE

ZONA VERDE
1° MERCOLEDÌ

2
6
5
2
7
4
2
6
3
1
5
3

ZONA GIALLA
2° MERCOLEDÌ

9
13
12
9
14
11
9
13
10
8
12
10

ZONA ARANCIONE
3° MERCOLEDÌ

16
20
19
16
21
18
16
20
17
15
19
17

IL VENERD Ì

4/11/18/25
1/8/15/22/29
7/14/21/28

4/11/18
2/9/16/23/30
6/13/20/27
4/11/18/25
1/8/22/29
5/12/19/26

3/10/17/24/31
7/14/21/28

5/12/19

23
27
26
23
28
25
23
27
22
22
26
24

Calendario
raccolta
differenziata
2008

CARTA E
PLASTICA

SETTIMANALE
(porta-porta)

(*) FRIGORIFERI - TV: 4°
MERCOLEDI' PRENOTANDO
PER IL RITIRO AL NUMERO
02905195223.

FRIGO-
TV
(*)

INGOMBRANTI
Il calendario 2008
della raccolta
differenziata dei
rifiuti domestici

L’
per la raccolta differenziata
dei rifiuti domestici, prevista
sul territorio di Casorate Pri-
mo lungo tutto il corso del-
l'anno 2008: vedere la tabella
qui accanto.

Amministrazione co-
munale rende note le
date del calendario

bene», conclude Artemagni,
«anche se possiamo ancora
migliorare i risultati, ricordan-
do che più si conferisce
all'Ecocentro e più si conten-
gono i costi»,
A gennaio, una volta com-
pletata l'acquisizione dei dati
relativi a tutte le tipologie di
raccolta, sarà possibile effet-
tuare un'analisi della situa-
zione per il 2007, per valutare
i risultati ottenuti, le percen-
tuali raggiunte e i possibili
miglioramenti.

Elisabetta Pelucchi

dalla casa di riposo Delfinoni,
dalla mensa e cucina scola-
stica e dalla scuola materna.

I nsieme al consigliere Vin-
cenzo Laurenzano stiamo
predisponendo una cam-

«V

permetterà di avere una ridu-
zione del 20% in bolletta a
chi effettuerà il com-
postaggio domestico».

oglio inoltre rin-
graziare i cittadi-
ni per la collabo-

        IMMAGINE:       WWW.GOOGLE.IT

sabato pomeriggio dalle ore
15.30 alle 17.00 nei giorni
15 dicembre 2007, 12 gen-
naio 2008, 9 febbraio e 8
marzo.  "Un viaggio tra le

Gli appuntamenti del sabato pomeriggio di c@sorat&ducativa per i bambini dai 2 ai 7 anni

I giochi e letture insieme a mamma e papà
Proposti dal Comune e curati dalla Dott.ssa Laura Veronese si
svolgono all’Asilo Nido e presso la sede della Biblioteca Civica

L’ Assessorato Istru-
zione e Cultura del
Comune di Caso-

rate Primo nell'ambito del-
le iniziative di
"c@sorat&ducativa" pro-
pone "Pomeriggi insieme
con mamma e papà": si trat-
ta di un percorso guidato di
giochi creativi e letture ani-
mate per i più piccoli che si
svolgeranno in una serie di
incontri presso l'asilo nido
comunale e presso la Biblio-
teca Civica, tutti curati dal-
la Dott.ssa Laura Veronese.
"Sabato insieme!!!" propo-
ne pomeriggi di gioco per i
bambini da 2 a 6 anni pres-
so i locali dell'asilo nido
comunale di via Kennedy, il

tone dell'Amministrazione
Comunale: il Sindaco Gian
Antonio Rho e l'Assessore
ai Servizi Sociali Angelo Giani
nel loro tradizionale giro del-
la vigilia visitano presso le
loro abitazioni gli anziani e le

importante per persone che
vivono situazioni difficili di
malattia e solitudine, non
hanno occasione di uscire e
venire a contatto con le isti-
tuzioni, così è il Comune ad
andare da loro».

favole…" invita i bambini
da 2 a 7 anni a letture ani-
mate presso la Biblioteca
Civica nei pomeriggi di sa-
bato 26 gennaio 2008 e 23

febbraio 2008 dalle 16.00
alle 17.00. I bambini sono
invitati a partecipare con
mamme e papà. La parteci-
pazione è gratuita.

persone assistite dal Comu-
ne; l'iniziativa viene ripetuta
dopo il grande successo de-
gli anni precedenti e le richie-
ste degli stessi cittadini.
«Vogliamo far sentire la vici-
nanza dell'amministrazione
comunale», dice l’Assesso-
re Giani, «e l'attenzione ai
loro problemi; è un momento

Il sindaco e l’assessore Giani in visita agli anziani con il panettone

Il Natale è più buono insieme ai Nonni

A nche quest'anno
Babbo Natale porta
gli auguri e il panet-

Un altro momento
di incontro è il

tradizionale pranzo
all'Oratorio; a fine
gennaio la festa

degli over Novanta

l'Amministrazione Comuna-
le ha anche organizzato il
tradizionale pranzo di Na-
tale per gli anziani all'Ora-
torio Sacro Cuore. E a fine
gennaio per gli anziani ci
sarà un altro appuntamen-
to diventato una piacevole
tradizione: la festa degli
ultranovantenni.

Oltre al giro di visite,
in collaborazione
con la Parrocchia
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Dopo l’approvazione definitiva del progetto in Consiglio comunale, si parte ora con la fase operativa che porterà all’apertura del cantiere

La Caserma dei Carabinieri al traguardo

E’
del 27 novembre  il progetto
per la nuova Caserma dei
Carabinieri, approvazione
che di fatto conclude l'iter
tecnico.
«Ora il prossimo passo da
compiere sarà quello di de-
terminare il
valore d'affit-
to dell'immo-
bile e stabilire
chi se ne farà
carico», spie-
ga Angelo
Bosatra, As-
sessore ai La-
vori Pubblici;
«è probabile che il Comune
di Casorate Primo si faccia
promotore verso i comuni
dell'area di competenza del
nuovo presidio per solleci-
tarli a compartecipare al-
l'eventuale spesa. Stiamo la-
vorando in tal senso, perché
una volta stabiliti l'entità del-
l'affitto e il soggetto che se
ne farà carico, potranno par-

totale di due
milioni e 200
mila euro, in-
teramente a
carico di pri-
vati.
«Grandissi-
ma è la nostra
soddisfazio-
ne per essere

Un intervento da
due milioni e 200
mila euro, intera-
mente a carico

di privati

 stato definitiva-
mente approvato nel
consiglio comunale

L’edificio sarà in grado di ospitare un organico adeguato alle nuove esigenze del territorio

arrivati a questo traguardo»,
conclude Bosatra; «era un
punto fermo del nostro pro-
gramma, quello di lavorare sul
fronte della sicurezza di tutti
i cittadini. Casorate ha quasi
8.000 abitanti e l'attuale pre-
sidio dei Carabinieri è ormai
da tempo insufficiente ad ac-
cogliere l'organico necessa-
rio. Dopo la caserma dei Vi-

tire i lavori per la costruzione
dell'edificio».
Un edificio che sorgerà su
una superficie di 1200 metri
quadrati di fronte all'ingres-
so dell'ospedale Carlo Mira,
nell'area attualmente occu-
pata dal posteggio tra via
Kennedy e via Tosi. La nuo-
va caserma avrà un costo

scuole medie, interventi che
prevedono la sostituzione
dei serramenti, del pavimen-
to, l'adeguamento delle usci-
te di sicurezza, dell'impian-
to termico e dei servizi igie-
nici per disabili. L'importo
totale è di 80.000 euro, il
50% è finanziato dalla Re-
gione Lombardia. Durante
le vacanze natalizie si pro-
cederà alla sostituzione del

Il punto sulle opere pubbliche: dalle cappelle gentilizie alla pulizia delle fognature

Ristrutturazione della palestra delle Medie
All’insegna della sicurezza si sostituiscono serramenti e pavimenti

S atto tra il Comune di
Casorate Primo e ASM
Pavia, ed è la prima tappa
del progetto più ampio di
sistemazione dell'annoso
problema delle fognature e
degli allagamenti; ASM sta
procedendo nella stesura
del progetto esecutivo
(così come discusso con i
capigruppo di minoranza)
e i suoi tecnici hanno già
effettuato uno studio di
fattibilità dell'intervento
previsto. Appena pronto il

tanno iniziando i lavo-
ri di ristrutturazione
della palestra delle

DENTAL
CENTER
DENTAL
CENTER

Studio Dentistico Associato
Dott. Abbiati Pietro - Medico Chirurgo

Medaglia d'Oro Ordine Medici Milano
Odontostomatologo

Dott.ssa Abbiati Cristina - Medico
Chirurgo Specialista in Odontostomatologia

Riceve su appuntamento
anche per servizio sanitario nazionale

tutti i giorni, sabato e festivi esclusi

Casorate Primo (PV)
Via Vittorio Emanuele II, 38

Tel. 02 905 6773 - Fax 02 900 97 652

Iscrizione nel Registro strutture accreditate della Regione
Lombardia n. 419 - Autorizzazione Ordine Medici di Pavia n. 47

Via Santagostino, 35 - CASORATE PRIMO (PV)  tel. Ottica 02 9051027  tel. Foto 02 9056711

SETTORE OTTICA
Mar co Vai

OTTICO-OPTOMETRISTA

- ESAME VISIVO
- APPLICAZIONE LENTI A CONTATTO
   SIA TIPO “USA E GETTA”  CHE LENTI SU MISURA
   CON UTILIZZO DI MAPPATORE CORNEALE
- LABORA TORIO INTERNO COMPUTERIZZA TO
   PER MONTAGGIO OCCHIALI

SETTORE FOTOGRAFIA
Luciana Vai
FOTOGRAFA

- FOTO TESSERE DIGITALI ;  - RITRA TTISTICA ;
- FOTO PER CERIMONIE CON ALBUM PERSONALIZZA TI ;
- SVILUPPO E STAMPA IN 24 ORE AD ALTA QUALITÀ ;
- SVILUPPO E STAMPA DA FILE ;
- VASTO ASSORTIMENT O PRODOTTI OREGON SCIENTIFIC ;
- MACCHINE FOT OGRAFICHE CLASSICHE E DIGIT ALI

OTTICA  2000 s.r.l.

gili del Fuoco, questo è un
altro passo importante a tu-
tela dei cittadini».
«E' un fiore all'occhiello di
questa Amministrazione e
una grande vittoria politica»,
commenta a sua volta il Sin-
daco Gian Antonio Rho; «tut-
te le amministrazioni che ci

hanno preceduto non sono
riuscite a completare l'opera-
zione, mentre noi ce l'abbia-
mo fatta. La nuova caserma
accoglierà un organico final-
mente in grado di garantire
un servizio di controllo del
territorio e un'efficace opera
di prevenzione».

Una nuova
Caserma
consentirà
maggiore
sicurezza
sul territo-
rio da parte
dei CC.

IMMAGINE:
WWW.GOOGLE.IT

pavimento, mentre nel cor-
so dell'anno (nei week-end
e negli altri giorni di vacan-
za) verranno effettuati i re-
stanti lavori.

PULIZIA  FOGNATURE
Si stanno completando i la-
vori di spurgo delle fogna-
ture su tutto il tratto di via
Santagostino a partire dal
depuratore fino a Piazza
Contardi, comprese le vie
laterali; l'intervento rien-
tra nella convenzione in

progetto verrà indetta
un'assemblea pubblica per
illustrarlo alla cittadinan-
za in tutti i suoi dettagli,
probabilmente verso la
metà di febbraio.

CAPPELLE GENTILIZIE
E' stata avviata al Cimite-
ro la costruzione di nuove
cappelle gentilizie; chi fos-
se interessato a prenotarle
può rivolgersi al Servizio
Territorio e Ambiente del
Comune.

DATA INIZIO: 25 gennaio 2008

Un centro scintillante di luminarie e decorazioni, con un al-
bero altissimo sfavillante di centinaia di lucine: grazie ad
alcuni sponsor, Casorate Primo attende il Natale con una piaz-
za accogliente e suggestiva. L'Amministrazione Comunale rin-
grazia: ADESIVI RAIMONDI • EDIL TRE ELLE • IMMOBI-
LIARE VERA • SOLUZIONI IMMOBILIARI • MECATRONIC
• VIGNOLI DUE • INIZIATIVA CASORATE S.U.A.R.L.

ELEONORA PIAZZI
OPERATRICE  SHIA TSU

PROFESSIONISTA

V IA  FORNACE, 19 • BESATE

TEL . 02 90098138
CELL . 338 2102956

EMAIL : ROBERTO.SUISHIN@ALICE .IT

La riconoscenza dell’Amministrazione

Luminarie, un caloroso
grazie a tutti gli sponsor
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La sig.ra Mima

Tutti i Soci Ar ca.

Arca Casorate Primo
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L’Uf ficio Tributi del Comune risponde alla lettera aperta di ARCA su presunte inesattezze di conteggio per l’esposizione pubblicitaria

«Nessun errore, abbiamo applicato la legge»

C
del mese di Ottobre 2007 a
firma ARCA - Casorate Pri-
mo e indirizzata al Sindaco e
all'Assessore alle Attività
Produttive, l'Ufficio Tributi,
direttamente interessato, in-
tende specificare alcuni pun-
ti.
Spesso la complessità delle
leggi non facilita la loro com-
prensione e la loro applica-
zione pratica ed insinua, a
volte, il so-
spetto di "in-
competenza"
o peggio an-
cora di "mala-
fede" da parte
di chi ha il do-
vere di appli-
carle.

stato, in particolare in que-
ste occasioni, a disposizio-
ne dei cittadini per spiega-
zioni e chiarimenti, anche nel
caso specifico del canone
pubblicità e occupazione
suolo verso tutti i cittadini
che si sono premurati di con-
tattare, anche telefonicamen-
te, lo sportello competente,
con risparmio di tempo per
entrambi e nel principio della
buona fede e della collabo-
razione che crediamo sia sem-
pre fondamentale nella rela-
zione tra cittadini e pubblica
amministrazione.
E' importante sapere che le
disposizioni di legge preve-
dono che “ogni esposizione
pubblicitaria” venga DI-
CHIARATA al Comune per
l'eventuale tassazione o esen-
zione a seconda di alcune ca-
ratteristiche definite dalle
norme stesse.

o per le scrit-
te pubblicita-
rie sugli auto-
mezzi com-
merciali, così
come previ-
sto dal rego-
lamento co-
munale (per
chi volesse

«Non è stato
spedito nessun

“verbale” MA solo
una “circolare

informativa”...»

on riferimento alla “let-
tera aperta” comparsa
su  “Punto di Vista”

L’Ufficio è sempre a disposizione dei cittadini per spiegazioni e chiarimenti, anche telefonici

gli atti sono a disposizione
presso gli uffici comunali).
Nell'allegato gli esercenti
hanno trovato il proprio pre-
ventivo di spesa o “posizio-
ne debitoria” con il dettaglio
di tutti i mezzi pubblicitari ri-
levati e con la preghiera di
verificare la correttezza di dati
e misure per l'emissione di un
successivo conteggio e bol-
lettino postale precompilato.
I presunti errori di calcolo
sottolineati da ARCA altro
non sono che l'applicazione
pratica delle disposizioni di
legge che riassumiamo:
• le superfici pubblicitarie
vanno calcolate con

sun "verbale", MA solo una
"circolare informativa" che
riguardava il canone pubbli-
cità e l'occupazione spazi
pubblici con varie informazio-
ni sui costi e su come poter
beneficiare eventualmente
dell'esenzione per le insegne

DITTA BORDONI di Bordoni Mario e Francesco

Via C. Magnaghi, 23 - CASORATE PRIMO (PV) Tel. 02 9056346

SERRANDE  •  BASCULANTI
CANCELLI   •  CANCELLA TE  •  INFERRIA TE

PORTE  •  FINESTRE  •  VERANDE  •  ZANZARIERE
AUTOMAZIONE DI CANCELLI E BASCULANTI

PRONTO INTERVENTO  •  RIPARAZIONI IN GENERE
PREVENTIVI GRATUITI

CARPENTERIA IN FERRO E ALLUMINIOCARPENTERIA IN FERRO E ALLUMINIO

FINARDIFINARDIColorificio

VIA SANTINI, 21
27022 CASORATE PRIMO (PV)

TEL. 02 905 6219

FERRAMENTA - COLORIFICIO
ARTICOLI DA GIARDINO

PRONTO INTERVENTO
RIPARAZIONE SERRATURE

SERVIZIO A DOMICILIO

arrotondamento al primo
metro quadrato oppure al
mezzo metro quadrato
successivo al primo.
Esempio: per 2 insegne di
mq 0,70 ciascuna, si
calcolerà: mq 1 x nr. 2
insegne = mq 2;
Come pure: la sommatoria di
tutte le esposizioni pubblici-
tarie (quelle rivolte verso
l'esterno delle vetrine) se su-
pera la dimensione di mq 0,50

sa" di Gianni Rho ha riversa-
to sul paese da quando si è
insediata al governo di
Casorate.
Già altre lottizzazioni sono
ormai alle porte e la più gros-
sa in programma (l'ex Omino
di Ferro) attende solo la defi-
nizione degli ultimi dettagli.
Vorremmo tanto parlare di al-
tri argomenti, magari per un
cenno di apprezzamento o più
facilmente per criticarli come
in genere è propensa a fare la
Minoranza, ma a pochi gior-
ni dal Santo Natale la sola
cosa concreta che la "Giunta
Rossa" di Gianni Rho ha re-
galato ai cittadini è il cemen-
to.
Dai banchi delle Minoranze,
"Unione per Casorate" non è
stata con le mani in mano,
anzi, è la Lista Civica che più

segna con dimensioni fino
a 5 mq. con la scritta della
sola "ragione sociale del-
l'impresa" così come risul-
ta dal cert i f icato della
CCIAA non saranno sog-
getti al pagamento del ca-

none.
Tutte le altre insegne o
scritte pubblicitarie (sono
definite tali quelle che pro-
muovono la domanda di
beni e servizi) sono assog-
gettate, a seconda della
loro dimensione, al paga-
mento del canone annua-
le.
Ribadiamo la disponibilità
dell'ufficio a chiarire, an-
che telefonicamente, ulte-

riori dubbi o perplessità.
Servizio

Finanziario - Tributi
Comune di Casorate Primo

Tel. 02 905195218

(riferimenti normativi utili:
D.lgs 507 15/11/1993,
D.lgs 446 15/12/1997 art
62 e art 63 - regolamento
comunale delibera consi-
glio nr 16 e nr 14 del 24/4/
2007.)

Cogliamo l'occasione
per ribadire che l'Uffi-
cio Tributi  è sempre

N
moltissimi casi non sono mai
state presentate (queste
mancanze sono sì passibili di
verbale per omessa denun-
cia e sanzioni relative); in
questo caso l'ufficio non sa-
rebbe stato in grado di fare il
proprio lavoro con garanzia
di tutela e imparzialità per tut-
ti i contribuenti.
Sono stati fatti quindi dei ri-
lievi sul territorio per aggior-
nare ed integrare un software

el territorio di Caso-
rate invece queste DI-
CHIARAZIONI in

applicativo specifico che
consentirà di contrastare
l'eventuale evasione fiscale.

I n risposta alle affermazio-
ni di ARCA:
non è stato spedito nes-

inesistente tutela del territo-
rio alle troppe spese inutili o
futili che tutti i cittadini sono
stati chiamati a coprire, dal-
la raccolta differenziata dei
rifiuti senza alcun controllo
alla sicurezza tuttora non
garantita, dalla scarsa manu-
tenzione delle strade al man-
cato sostegno alle attività
produttive locali per dare
nuovo impulso all'economia
stagnante del paese ... e tanto
altro ancora.

dei Valori" in Consiglio Co-
munale che adesso siede con
l'opposizione, e tanti altri li
ha persi in maniera più sfu-
mata. Parliamo di molti suoi
sostenitori tra la gente al di
fuori delle stanze comunali.
Del resto non c'è da stupirsi
che succeda soprattutto fuo-
ri dal "palazzo", si sa che le
"poltrone" sono poltrone e
non tutti hanno l'onestà mo-
rale di mollarle.
Anche quando gli fanno no-
tare che tutti gli ideali enun-

R
per ciascuna vetrina, verrà
arrotondata come sopra.

esta inteso che co-
loro i quali espor-
ranno la propria in-

mai alle porte, le donne e gli
uomini che sostengono
"Unione per Casorate" nelle
sue battaglie per il buon go-
verno, colgono l'occasione
per augurare ogni bene e un
futuro migliore a tutti i pro-
pri concittadini.

“ Unione per Casorate”
Il Direttivo

N
SPAZIO ALLE MINORANZE DEL  CONSIGLIO COMUNALE DI CASORA TE PRIMO

2004-2007: anni da
dimenticare. E il 2008?

on sono bastate le
tonnellate di cemen-
to che la "Giunta Ros-

si è data da fare nel tentativo
di porre un argine all'eviden-
te malgoverno.
Lo provano i fatti, perché tra
Mozioni e altri atti presenta-
ti per il dibattito in Consiglio
Comunale, sono state oltre
venti le occasioni di confron-
to a cui la Maggioranza è sta-
ta chiamata dal nostro rap-
presentante. Occasioni che la
Maggioranza poteva sfrutta-
re per meditare su certe sue
scelte ideologiche inadegua-
te (per non dire scellerate) e,
almeno speravamo noi, per
rivedere gli aspetti più dan-
nosi della sua politica "delle
tante chiacchiere e della poca
sostanza" (a parte il cemen-
to) sulla pelle della gente.

Eppure motivi di rifles-
sione ce ne sarebbero
stati parecchi: dalla

caduto. Forse anche grazie al
nostro pressing, la Maggio-
ranza ha perso dei pezzi lun-
go il suo cammino.

E invece niente, o me-
glio, per la verità qual-
cosa di positivo è ac-

Uno lo ha perso in modo
evidente, come il rap-
presentante di "Italia

ciati nei programmi elettora-
li sono finiti nella spazzatura
insieme alle speranze di buon
governo dei tanti cittadini che
hanno ingenuamente credu-
to alle promesse elettorali.
Ognuno è padrone delle pro-
prie scelte e per quelle scelte
sarà giudicato.

Chiusa la parentesi po-
litica, poiché le festi-
vità natalizie sono or-

«Ognuno è padrone delle proprie scelte
e per quelle scelte sarà giudicato»

LO S.P.I  C.G.I.L - SINDACATO
DEI PENSIONATI IT ALIANI

  AUGURA A TUTTI I PENSIONA TI E
PENSIONATE DI CASORATE PRIMO

BUONE FESTE DI NATALE
E FELICE ANNO NUOVO

Calogera Montalto
attivista in rappresentanza

del Sindacato Pensionati CGIL

CENTRO MEDICO POLISPECIALISTICO ED ODONTOSTOMATOLOGICO
Direttore Sanitario Dott. A.S.Baruch

Via Santagostino, 3 - 27022 Casorate Primo PV
(sopra Banca Regionale Europea)

PER INFORMAZIONI E APPUNTAMENTI

TEL. 02 90097869

Aut. San. ASL Pavia n. 496/1.0 del 10/11/2005 - Aut.Ord. Medici Pavia n. 45 del 06/04/2007

PRESSO IL CENTRO SI ESEGUONO: ECOGRAFIE, ECOCOLORDOPPLER,
MOC AD ULTRASUONI ED RX PANORAMICHE DIGITALI
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L’iniziativa riguarda, oltre al Comune di Casorate Primo, altri dieci paesi della provincia: un’esplorazione delle meraviglie del teatro

Cinema e teatro per “vivere” lo spettacolo

V
corso culturale al quale
possono partecipare tutti,
visto anche i costi così con-
tenuti.

«I bambini si devono abituare ad
interagire e a non subire passivamente

le immagini che scorrono davanti a loro»

Un’opportunità diversa per i piccoli utenti; i prossimi appuntamenti in cartellone

ogliamo ringraziare
le varie istituzioni,
il Comune e la Bi-

una "chance" da non per-
dere. Speriamo siano molte
le adesioni ricevute e che
questo sia l'inizio di un per-

blioteca di Casorate per
avere aderito a questa ini-
ziativa organizzata dal Co-
mune di Pavia. La propo-
sta "Cinema e Teatro insie-
me" dà l'occasione a molti
piccoli "utenti", i nostri
bambini, di poter conosce-
re, vivere e scoprire l'espe-
rienza del teatro. Gli spet-

vare i propri compagni di
classe in situazioni di tem-
po libero ed insieme ai ge-
nitori, insomma questa è

TEATRO
Sabato 22 dicembre 2007
ore 16.00 Palazzo
Mezzabarba
"Parcopinocchio, il diritto
di essere bambino", con il
patrocinio del Comitato
Italiano Unicef Onlus.
Ingresso gratuito
CINEMA
Sabato 12 gennaio 2008 ore
14.30 Multisala Corallo-
Ritz "Boog & Elliot a
caccia di amici". Ingresso
gratuito.

E

tacoli proposti sono di
grande qualità, sia dal
punto di vista della recita-
zione che della capacità di
interagire con il pubblico.
I nostri bambini vivono
molteplici sollecitazioni vi-
sive, e come genitori cre-
diamo che il teatro sia per
loro un'opportunità "diver-
sa" di vivere lo spettacolo,
abituandosi ad interagire e
a non subire passivamente
le immagini che scorrono
davanti ai loro occhi; inol-
tre è molto divertente ritro-

di Prini Amanda

Via Carlo Mira, 4 - CASORATE PRIMO (PV) Telefono e fax 02 90097326

Si comunica alla Gentile Clientela
che dal 1° Gennaio 2008

il Laboratorio dell’Arcobaleno
seguirà i Seguenti Orari:

• Laboratorio
Specializzato
in Servizi per
Matrimoni

• Bomboniere
personalizzate
e Liste Nozze

• Composizioni
Floreali in genere

• Composizioni
personalizzate

www.fioridiamanda.it         fioridiamanda@libero.it
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I PROSSIMI
APPUNTAMENTI
(Gli eventi sono riservati ai
Comuni che, insieme a
Casorate Primo, hanno aderito
all'iniziativa: Borgarello,
Certosa di Pavia, Linarolo, San
Genesio ed Uniti, San Martino
Siccomario, Torre d'Isola,
Torrevecchia Pia, Travacò
Siccomario, Valle Salimbene,
Zerbolò)

TEATRO
Sabato 19 gennaio spetta-
coli alle ore 15.00 e ore
16.30 al "Teatro Pampuri".
Ingresso 2 euro bambini e 2
euro adulti.  Occorre
prenotare al 0382 399445.

SPETTACOLO
Domenica 5 gennaio 2008
nel pomeriggio
all'Auditorium delle Scuole
Medie: "Processo al
Natale" a cura del Teatro
delle Chimere.

Attualità / CASORATE PRIMO

Le mamme Francesca
Fazzio e Loredana Fattori

d ora voce ai bambini!
Commenti sullo spetta-
colo "Peter Pan" del 24

Lunedì - Venerdì 15,00-19,30;
Sabato 9,00-12,30 e 15,00- 19,30; Domenica 9,00-12,30

Da 30 anni al Servizio Citroën

ASSOCIATO AL CENTRO DI REVISIONI DELLA PROVINCIA DI PAVIA

AUTORIPARAZIONI

TEDESCO

CITROËN Vendit a e Autofficina Autorizzat a
Via A. Vai, 2 - 27022 CASORATE PRIMO (PV)
Telefono 02 90097453

Qualificazione e Qualità
nell'Autoriparazione

• Installazione e ricarica climatizzatori
• Controllo emissioni gas di scarico
• Installazione ganci di traino con collaudo
• Gommista
• Elettrauto - Diagnostica
• Sostituzione cristalli
  e riparazione parabrezza

SOCIO “ARCA”
Associazione Commercianti,
Artigiani e Professionisti di

Casorate Primo

Produzione
e vendita

al pubblico
di maglieria

pregiata
Orari punto vendita:

9,30-12,00 / 15,00-17,00
Sabato e domenica inclusi.

Chiuso martedì tutto il giorno.

Via Matteotti, 5 - CASORATE PRIMO (PV)
Tel. 02 90516207

E-mail :  navonigiancarlo@tiscal i . i t

di Navoni Giancarlo

ottobre 2007 (tramite le
schede di valutazione):
• Matilda, 7 anni:
«E’ stato bello! Anzi
bellissimo!»;
• Giada, 8 anni:
«Bello, mi è piaciuto
quando hanno fatto le
bolle e quando si cercava-
no dalle finestre»;
• Stefano, 10 anni:
«E’ stato divertentissimo e
molto fantasioso! Bello!
Bello! Bello! Ah, che belle
le bolle di sapone!»

“C
in

em
a 

e T
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tro
 I
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ie
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e”
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Il Consiglio di Amministrazione ha voluto un confronto per illustrare
il programma per l’anno 2008 e le relative strategie di attuazione

In un incontro con il Comitato parenti e le rappresentanze sindacali dei lavoratori, sono stati spiegati i prossimi interventi di gestione dell’Ente

Delfinoni: presentato il Bilancio Preventivo

L o scorso 23 novembre
è stato presentato, in
un incontro con il Co-

«Nel corso del dibattito che ha seguito la
presentazione, è emersa la proposta di

congelare o quanto meno decurtare, per
l’anno 2008, l’adeguamento all’inflazione»

introdurre la consuetudine di
una pubblica assemblea che
illustrasse i risultati raggiun-
ti; a questa iniziativa ora si è
voluto aggiungere anche un
preventivo confronto, pur cir-
coscritto ai diretti rappresen-
tanti degli ospiti e dei dipen-
denti, per illustrare i program-
mi ed i modi con i quali si pen-
sa di realizzarli.
Il bilancio preventivo rappre-
senta, infatti, la traduzione in
termini economici della stra-
tegia che il Consiglio pensa
di attuare nell'anno successi-
vo e il suo significato, quindi,
non si limita ad una mera
esposizione numerica ma è
l'espressione di un vero e pro-
prio indirizzo gestionale.
Questo non significa che il
Consiglio intenda condivide-
re con altri le responsabilità
che gli competono, ma vuol
dire piuttosto ricercare stimoli
e confronti che aiutino l'orga-
no amministrativo ad indivi-
duare  strategie che siano le

• contenimento dei costi
ma non in termini assoluti
bensì con l'individuare e
favorire quelle iniziative
che pur comportando un
incremento delle spese
hanno un ritorno sicura-
mente positivo per i servizi
resi. Primo fra tutti va
richiamato il lavoro
coordinato  dal Consiglie-
re dr. Carlo Riva sull'ali-
mentazione e sulla cura del
decubito;

la remunerazione incenti-
vante dei dipendenti
focalizzando, tra l'altro,
l'attenzione al solo aspetto
legato dell'incentivazione
togliendo, quindi, dal
fondo quelle componenti
che per ripetitività funzio-
nale appartengono alla
normale retribuzione.
Anche in questo campo
abbiamo da subito cercato
di riattribuire al fondo
incentivante la funzione di
premio e stimolo che gli
sono propri,  distogliendo-
lo da quel concetto di
fondo " panacea  per tutti "
cui la prassi lo ha spesso
relegato;

• scelta di preparare la
Fondazione ad una
maggior autonomia  anche
in termini gestionali.
L'attuale CdA, per note e
contingenti ragioni, ha
assunto ruoli che vanno al
di là dei ruoli in genere
spettanti ad un organo
direttivo;  ciò rappresenta
un'anomalia  che non può
divenire la regola. Si è
deciso, quindi, di iniziare a
pensare "al dopo" puntan-
do sulle risorse interne con
miglioramenti economici e
progressioni di livelli, da
attuare nel corso del 2008;
- assicurare flussi di cassa
che consentano di portare
a compimento gli investi-
menti che si reputano
essenziali per l'anno 2008,
interventi  tutti di carattere
funzionale alla vita della
Fondazione e che riguar-
dano il settore della
prevenzione incendi, la
sistemazione dei parcheggi
e dei viali attorno la
struttura, la  creazione di
piazzola ecologica.

All'interno di questo scena-
rio,  i risultati sono apparsi
raggiungibili con il conte-
nimento di aumento delle ret-
te limitato al solo ragguaglio

sa la proposta di congelare o
quanto meno decurtare, per
l'anno 2008, l'adeguamento
all'inflazione. Si tratta di una
richiesta legittima, da parte di
chi l'ha avanzata, ma che non
riesce a conciliarsi con la fun-
zione  "risarcitoria, di difesa e
mantenimento"  dell'adegua-

VISIT ATE IL  NOSTRO SITO!
www.lozoodicasorate.it

SOCIO “ARCA”LO ZOO DI CASORATE - via A.Dall'Orto, 32 • 27022 CASORATE PRIMO (di fronte ai Carabinieri)
Tel. 02-9009-7949 • E-mail:  poli.dellanna@tiscali.it

Tanti auguri
di Buon Natale e di

un Felice Anno Nuovo
ai nostri affezionati clienti
ed ai loro fedeli padroni

•  mantenimento dell'impe-
gno triennale in merito
all'incremento del persona-
le interno e che troverà
attuazione nel corso del
2008 con l'assunzione di
due dipendenti tra l'attuale
personale Asa in forza alla
cooperativa. Si tratta di
scelta in controtendenza
rispetto alle altre case di
riposo ma che si fonda sul
principio di considerare i
collaboratori quale prima
risorsa della struttura e
sulla quale si deve investi-
re;  non è ipotizzabile, in
una dimensione come la
nostra, pensare solo a
lavoratori dipendenti e
questo non solo per aspetti
economici ma anche di
elasticità alle continue ed a
volte improvvise esigenze
lavorative, ma noi stiamo
tendendo al giusto equili-
brio tra le due componenti;

• incremento del fondo
destinato a rappresentare

di Augusto Belloni
Componente del Consiglio
di Amministrazione
della Casa di riposo
Gottardo Delfinoni

mento all'inflazione rispetto ai
continui aumenti cui la Fon-
dazione è sottoposta - oneri
del personale, di cooperativa,
costo dei servizi resi, spese
di riscaldamento ed energia
elettrica -  e che potrebbero
compromettere, se non
controbilanciati, la capacità di
adeguamento della struttura
alle più onerose esigenze im-
poste sia dalla struttura pub-
blica, che sovrintende ai con-
trolli, sia dalla necessità di mi-
glioramento e competitività:
la Fondazione Delfinoni è in-
serita in un tessuto economi-
co ove si può sopravvivere
solo se si riesce ad essere
competitivi ed  autonomi fi-
nanziariamente. Essere ammi-
nistratori significa anche do-
ver distinguere tra quello che
sarebbe bello e quello che si
può e deve fare, ed è intuitivo
individuare la nostra scelta: la
quadratura del cerchio è cosa
che non riusciamo a fare.

dazione si impegna in pro-
poste che coinvolgono la
casa di riposo ponendola al
centro di incontri e di spet-
tacoli che la possano rende-
re  più vicina al vivere quo-
tidiano e non la ghettizzino
a  luogo di emarginazione,
magari efficiente e confor-
tevole ma sempre luogo di
emarginazione.
La nostra animatrice è am-
mirevole nello sforzo di coin-
volgere i giovani, le volon-
tarie ed i volontari sono
encomiabili, li voglio pubbli-
camente ringraziare, ma il
Delfinoni deve diventare
sempre più parte integrante
di Casorate.
E' una  grande risorsa e la si
valorizza non solo risanan-
dola economicamente e mi-
gliorandone il servizio, ma
pure sentendola parte della
nostra comunità  e ciò si ot-
tiene partecipando, anche
solo da spettatore, alle sue
iniziative.

mitato parenti e le rappresen-
tanze sindacali dei lavoratori,
il bilancio preventivo 2008
della Fondazione Delfinoni.
L'iniziativa assume, a parere
del Consiglio di Amministra-
zione, una grande rilevanza
non solo per l'atto di informa-
zione in se stesso,  ma per il
contesto nel quale l'incontro
si inserisce.
Lo sforzo di questo Consiglio
è stato da sempre quello di
coniugare principi di compor-
tamento propri di una gestio-
ne aziendale con l'asser-
vimento alla funzione istitu-
zionale della Fondazione, vale
a dire il servizio agli ospiti, ed
in questo non relegando i la-
voratori al mero compito di
esecutori ma coinvolgendoli,
attraverso le proprie rappre-
sentanze, nei vari momenti di
sviluppo e miglioramento dei
servizi.

Già dal suo primo anno
di insediamento il
Consiglio ha voluto

migliori tra quelle attuabili.
Con questa iniziativa si ritie-
ne di aver completato un pro-
cesso  informativo e di con-
fronto che si vorrebbe dive-
nisse una norma non scritta
ma moralmente condivisa an-
che dai futuri Consigli di Am-
ministrazione.

I l bilancio preventivo pre-
sentato si fonda su più
punti:

all'indice inflativo rispetto al-
l'anno precedente e questo
anche grazie alla messa in fun-
zione, a regime per l'anno
2008,  di tre nuove camere per
ospiti.

Nel corso del dibattito
che ha seguito la pre-
sentazione, è emer-

D a ultimo un invito a
tutta la cittadinanza
di Casorate:  la Fon-

collaborazione con l'Am-
ministrazione Comunale e
la Cooperativa Sociale
C.A.T.O. in occasione del
Natale, organizza per tut-
te le classi e sezioni del-
l'Istituto Comprensivo di
Casorate Primo il 1° Con-
corso a premi sulla
NATIVITA' vista con gli
occhi dei bambini e dei
ragazzi.

La Natività con gli
occhi dei bambini

ORGANIZZA TO DALLA  PRO LOCO “VIVERE CASORA TE”

L a PRO LOCO “Vive-
re Casorate” di
Casorate Primo in

Prima edizione del
concorso riservato agli

alunni delle scuole;
gli elaborati in

mostra nella Sala
Consiliare

tori all'esposizione della
mostra che sarà aperta al
pubblico sabato 22 dicem-
br e p.v. presso la Sala
Consiliare del Municipio
di Casorate.

Guido Jandelli
Presidente della Pro Loco

“Vivere Casorate”

Sperando in un ampio
numero di adesioni,
invitiamo tutti i geni- Jolly Idee

Merceria • Intimo • Piccolo Ricamo

Via San Giovanni, 45
20086 Motta Visconti (MI)

Cell. 338 6840209
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Tendaggi da interno
Tessuti per l’arredamento
Tendaggi ricamati a mano

Tende moderne personalizzate
Binari • Bastoni decorativi • Accessori

(calamite, nastri, fiocchi, passamanerie)

Si eseguono lavori
di tappezzeria:
• Cuscini
• Copriletto
• Sedie e poltroncine

Si eseguono corredi
ricamati a mano

Via Carlo Mira, 30
CASORATE PRIMO (PV)

Tel. 02 90059303
Orari: 9.00/12,30 -

15.00/18.00
Chiuso lunedì mattina

Sabato solo su appuntamento
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Riceviamo dal coordinatore cittadino di FI Angelo Repossi: «L’etica della politica deve risolvere con i fatti ciò che il paese chiede»

Riprendiamoci la piazza, vero luogo d’incontro

M
sta diventando la sfida fon-
damentale della nostra socie-
tà. Non c'è costruzione di so-
cietà davvero umana se non
facciamo concreta esperien-
za dell'altro.
Varie sono le opportunità di
relazione che
ci sfidano a
confrontarci
con l'altro, ma
spesso la pau-
ra del confron-
to supera il
desiderio di
conoscenza.
E' un rincorrer-
si che lascia

«Le relazioni
interpersonali

stanno diventando
sempre più rare,

sempre più filtrate»

ai come oggi l'espe-
rienza concreta del
rapporto con l'altro

Occorre mantenere il confronto continuo con l’ “altr o” per
ricostruire una comunità fondata sul senso di appartenenza

più rare, sempre più selezio-
nate, filtrate, condizionate.
Questo riduce la capacità di
incontro che il nostro quoti-
diano genera. E' vero che sia-
mo in un contesto sociale di
solitudine che non aiuta.
Nel passato c'erano una se-
rie di contesti come la fami-
glia (che era stabile), il pae-
se, il cortile, l'osteria, la piaz-
za, tutti luoghi di incontro
ricchi dal punto di vista
relazionale-esistenziale, che

educavano
la persona a
non sentirsi
isolata e la
costringeva-
no a confron-
tarsi con l'al-
tro. Davano
l'idea dell'ap-
partenenza
ad una co-

poco spazio, l'altro ci tallona,
ci interroga, mette a nudo la
nostra coscienza, le nostre
certezze, le nostre sicurezze,
perché l'altro non è solo il
lontano.
Spesso ti devi confrontare
con un prossimo che ti sta a
fianco, con il quale un tempo
avevi deciso di camminare
insieme, e ora è un "altro"
con il quale fatichi a dialoga-
re, a riconoscere come tale.
Le relazioni interpersonali
stanno diventando sempre

mina a fianco vive con noi.
Dobbiamo avere il coraggio
di “lasciarci pestare i piedi”,
accorgerci che anche l'altro
ha gli stessi nostri desideri,
delusioni, preoccupazioni,
sogni e forse aspetta anche
lui l'occasione per avere un
confronto che crei comunità
e vera amicizia.
Riappropriamoci quindi del-

lidarietà.
Il nostro sogno nel cassetto,
coerenti con le nostre radici,
la nostra storia, la nostra for-
mazione, indipendentemente
dai rispettivi ruoli, è che bi-
sogna dire a chiara voce che
l'etica della politica deve ri-
solvere con i fatti ciò che il
paese chiede, adottando una
scala delle priorità, per crea-
re concrete opportunità di un
futuro di speranza e di be-
nessere per le nostre famiglie
e le future generazioni.

munità intesa non come nic-
chia in cui stare dentro e starci
bene perché riconosciamo
solo i "nostri": il passo da
fare è quello di avere co-
scienza dell'appartenenza per
acquistare una capacità di in-
contro da spendere altrove,
in altri ambiti, come la scuo-
la, il mondo del lavoro, delle
istituzioni… E' una sfida alla
quale oggi siamo chiamati a
dare risposte concrete. C'è
bisogno di prendere coscien-
za che l’ “altro” che ci cam-

l'entusiasmo e dalla simpa-
tia della gente che ci ha tra-
smesso tanto calore da far
passare
in secondo ordine il rigido
clima invernale. Il gruppo
dirigente di F.I,  guidato dal
Coordinatore Cittadino An-
gelo Repossi  e dai Vice Co-
ordinatori Stefano
Stramezzi e Romina Vona,
ha così ottenuto un grande
consenso, registrando an-
che la capacità di porsi
come esempio e punto di ri-
ferimento nell'ambito
del Partito. Anziani, intere

A Casorate Primo la raccolta di firme organizzata dal locale direttivo di Forza Italia

950 firme contro
il Governo Prodi

Sabato 17 novembre è
iniziata la raccolta fir-
me, circondata dal-

Un momento del concerto
del 24 ottobre scorso  alla
Chiesa di Santa Maria .

L

Via Santagostino, 58 - CASORA TE PRIMO (PV)
Tel. 02 9056343

E-mail: robysportbocce@libero.it

scarpe e abbigliamento
per sport e tempo libero

LABORA TORIO SCI
MANUTENZIONE,
ELABORAZIONE

E NOLEGGIO
MANUTENZIONE COMPLETA:

1 paio Euro 15,00
2 paia Euro 25,00

NOLEGGIO SCI E SCARPONI:
1 giorno Euro 12,00

1 settimana Euro 40,00
Stagionale Euro 90,00

PREZZO SPECIALE AI SOCI SCI CLUB

di Angelo Repossi
Coordinatore Cittadino
Forza Italia

la nostra “piazza” e promuo-
viamo l'incontro per ricostru-
ire il nostro paese, ricordan-
doci che al di là di ogni ap-
partenenza c'è una persona.
Noi siamo sempre stati tra
coloro che si sforzeranno di
introdurre dopo l'età “del-
l'odio ideologico fine a sé
stesso” l'era della civiltà, del
rispetto reciproco e della so-

I migliori auguri
di un buon Santo
Natale e di un
Felice 2008.

Angelo Repossi
Coordinatore

Cittadino
Forza Italia

famiglie, giovani e meno
giovani ci hanno trasmesso
fiducia ed entusiasmo, a con-
ferma del ruolo sempre più
concreto e della voglia di

fare del nuovo effervescente
direttivo locale. Mai avrem-
mo immaginato di raggiun-
gere quota 950, né tanto
meno di ricevere richieste di
nuove iscrizioni, a testimo-
nianza di stima dei molti
nuovi residenti. Ringrazia-
mo quindi tutte queste per-
sone impegnandoci a fian-

svoltasi in una gremita Chie-
sa di Santa Maria.
Dopo l'introduzione alla se-
rata da parte della Professo-
ressa Elisabetta Visconti, di-
rettrice della Scuola, ha par-
lato la vice direttrice e do-
cente di Flauto presso il
Conservatorio “Guido Can-
telli”  di Novara, Professo-
ressa Rosalba Montrucchio,
presente a conferma del con-
solidato rapporto di amici-
zia tra i due Istituti.
«Sono felicissima di essere
qui», ha detto la Signora
Montrucchio, «per una oc-
casione così speciale. E' bel-
lissimo sapere che anche in
un paese esistano realtà mu-
sicali così importanti».
«Il Conservatorio “Cantelli”
ha grandissima attenzione
per queste importanti real-
tà», ha continuato la
flautista, «e posso certamen-
te affermare che l'amicizia
nata con la Scuola Fassina
di Casorate Primo continue-
rà in maniera sempre più con-
solidata».
Nella prima parte del concer-
to si sono esibiti in un duet-
to di Rossini per violoncel-
lo e contrabbasso gli allievi
dei Bienni Matilda Colliard
e Carlo Calegari, che hanno
preceduto l'esecuzione di al-
cuni duetti di Mozart e
Kulhau da parte dei giovani
allievi dei corsi inferiori Fran-
cesco Guggiola ed Enea
Luzzani. La seconda parte ha
visto l'esecuzione da parte
dell'Orchestra Fassina di
due concerti di Antonio

Concerto
per il
Trentennale

SCUOLA DI MUSICA  “ANGELO F ASSINA”

R Vivaldi (solisti Nicola
Bisson, Emanuela Barbieri e
Silvye Vignoni) e di un con-
certo di Telemann (solista
Marco Caminati). Prima di
impugnare la sua bacchetta
il Maestro Nicola Bisson ha
precisato: «Voglio ringrazia-
re personalmente gli inse-
gnanti della Scuola di
Casorate Primo, la violoncel-
lista Matilda Colliard e tutti
gli esponenti dell'Orchestra
Universitaria della Camera-
ta de' Bardi, che tra poco si
uniranno agli allievi della
Scuola Fassina per questo
concerto. Un grazie di cuo-
re a tutti».

rata, ha voluto ringraziare
«l'assessore alla cultura Si-
gnora Giovanna Belloni, il
nostro Sindaco Gianni Rho
e il Signor Toti Licata per la
gradita presenza e la sempre
costante collaborazione e il
nostro appassionatissimo
Don Giorgio per la grande
ospitalità. In vista di un
anno pieno di impegni per
la nostra Scuola, sapere di
poter contare su queste per-
sone non fa che renderci fe-
lici e gratificati per il nostro
lavoro».

iuscitissima la festa
per il trentennale del-
la Scuola Fassina,

Nella chiesa
di Santa Maria
un’esibizione
musicale di livello
per festeggiare
un compleanno
davvero speciale

L

co del nostro Presidente Sil-
vio Berlusconi per fare
implodere questo governo e
poter dare concrete risposte
ai reali bisogni della gente
e dei giovani che saranno il
futuro del nostro paese.

Il  Coordinamento
Cittadino Casoratese

di Forza Italia

AMBULATORIO ODONTOIATRICO
MONOSPECIALISTICO

GABRIELE DOVA
ODONTOIATRA

DOTTOR

CURE ORTODONTICHE
RICEVE SU APPUNTAMENTO

MOTTA VISCONTI - VIA PASTORE, 3
TEL. 02 90001582

Aut. San. N° 5/05 Prot. N° 876-643 del 27/01/05 ASL Provincia Milano n° 1

a professoressa Vi-
sconti, visibilmente
compiaciuta per la se-
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CRK ELETTRONICA di Paolo Chiarakul
Via Dall'Orto, 39 - CASORA TE PRIMO (PV)
Tel. 02 9051276 • Fax 02 70059964
www.crkelettronica.it  • info@crkelettronica.it

Ampio
parcheggio

• Telefonia fissa e fax • Navigatori
satellitari • Hi-Fi • Lettori DVD

 • Macchine fotografiche digitali
• Piccoli elettrodomestici e casalinghi
• Materiale elettrico ad uso domestico
 • Cartoleria e cancelleria • Giocattoli
• Articoli da regalo • Gadget per grandi

e piccini (portachiavi, peluches...)
• VASTO ASSORTIMENTO

DI OGGETTI DECORATI A MANO
(anche su richiesta)
Cell. 340 6227484

CRK SHOP
• Climatizzazione

• Impianti di sicurezza T ecno Alarm,
Allarmi, Videosorveglianza

• Impianti Tv-Sat, TV Digit ale Terrestre
• Impianti elettrici

Cell. 339 8206139

PREVENTIVI GRATUITI

CRK Impianti

Socio ARCA - Associazione Commercianti, Artigiani e Professionisti di Casorate Primo

• Riparazione
e assistenza

con laboratorio
interno

Telefonia
mobile e

fissa

Acquista in anticipo
GLI ARTICOLI NATALIZI
e avrai uno sconto...

Seguendo forse la leggenda,  Bach ottenne le essenze dei
fiori lasciando esposti al sole i petali immersi nell’acqua

INFORMAZIONE REDAZIONALE / La Naturopata Silvia Vacchina ci guida alla scoperta del benessere illustrando il “rimedio vibrazionale”

Floriterapia, per un equilibrio energetico

L a floriterapia nasce
negli anni Trenta in In-
ghilterra ad opera di

Con il grande
successo dei Fiori

di Bach, sono
seguite le scoperte
di numerose altre

essenze

zionale la materia non è altro
che una manifestazione
energetica ed il corpo uma-
no è una rete di campi
energetici interfacciati con
sistemi fisico-cellulari. La fa-
mosa equazione di Einstein
E =MC² dimostra che l'ener-
gia e la materia sono due
aspetti della stessa sostan-
za: qualsiasi cosa esistente è

quindi materia ma anche ener-
gia. Con il grande successo
dei Fiori di Bach, sono se-
guite le scoperte di numero-
se altre essenze;  tra le più
importanti i fiori Himalayani
scoperti da Tanmaia nel 1990,
i fiori Australiani utilizzati
principalmente sui punti di
agopuntura per la terapia del
dolore, i fiori Californiani,
scoperti negli anni '70 in
America da un gruppo di ri-
cercatori della Flower

Essences Society. Qualsiasi
sia il tipo di fiore che voglia-
mo utilizzare, non occorre
chiederci a che cosa serve
quel fiore, dobbiamo doman-
darci chi è quel fiore, qual è
la sua funzione psicoso-
matica, solo cosi potremo
scegliere l'essenza giusta per

Per informazioni
tel. 3314429108

riequilibrarci. Ognuno di noi
percepisce e reagisce agli
eventi in modi diversi ed
ognuno di noi ha le proprie
virtù e le proprie debolezze,
e i fiori intervengono per
supportarci nei momenti dif-
ficili; in sinergia tra loro pos-
sono ridarci tranquillità, se-
renità e forza per affrontare
la nostra vita di tutti i giorni.

Silvia Vacchina
Naturopata diplomata

presso l' Istituto Riza di
Medicina Psicosomatica

Attualità / CASORATE PRIMO

“Gli esseri umani
possono cambiare
la loro vita
mutando le loro
attitudini mentali”

(Chopra)

Edward Bach, un   medico
gallese che, grazie alla sua
straordinaria sensibilità, sco-
prì che alcuni fiori, tra i più
semplici, contenevano vibra-
zioni energetiche tali da
riequilibrare l'energia di co-
loro che ne assumevano l'es-
senza. Narra la leggenda che
Dian Cecht, il dio irlandese
della medicina, aveva getta-
to dentro una fonte tutti i fiori
e le piante medicinali esisten-
ti per ottenere un rimedio
universale, capace di guarire
ogni malanno. Seguendo
probabilmente la leggenda,
Bach ottenne le essenze dei
fiori lasciando esposti al sole
i petali immersi in acqua di
sorgente.

a floriterapia è un rime-
dio vibrazionale; se-
condo la teoria vibra-L

A
A CURA DELL ’ASSOCIAZIONE “AMICI DELLA  NEVE” DI CASORA TE PRIMO

Apertura della stagione sciisticanche quest'anno l'As-
sociazione Amici
della Neve di Caso-

di lezioni divise in quattro
gite, verrà svolto sui
campisci di Pila (Aosta) ed
avrà la funzione di instra-
dare i neofiti di questo bel-
lissimo sport prima di por-
tarli in gite più impegnati-
ve. Il binomio associazione
amici della neve e corso di
sci è indissolubile ed ogni

U
anno si rafforza grazie al-
l'impegno della scuola sci
scelta di volta in volta (que-
st'anno la scuola sci di Pila).
Non mancheranno per gli
iscritti i vantaggi di poter
pranzare a prezzi ridotti in
alcuni punti di ristoro sulle
piste e la possibilità di no-
leggiare l'attrezzatura com-

rate Primo invita tutti gli
amanti ed appassionati de-
gli sport alpini ad iscriversi
ed approfittare delle magni-
fiche gite sulla neve.
Tutto è cominciato venerdì
23 novembre 2007, serata
inaugurale insieme agli
amici dell'A.P.T. di S.
Valentino che, promuoven-
do le loro bellissime monta-
gne, ci preparavano una
fantastica cena fredda tipi-
ca trentina, con degustazio-
ne di vini tipici locali.
Durante la cena il presiden-
te ha illustrato il calenda-
rio 2007/2008 con il tradi-
zionale appuntamento con

i corsi sci. Oramai sono anni
che cerchiamo di coinvol-
gere con passione gli amanti
della montagna, seguendo
l'evoluzione dello stile det-
tato dal cambiamento strut-
turale dello sci (prima stret-
ti e lunghi, poi il carving,
l'esasperazione delle
sciancrature, la riduzione
della lunghezza) fino all'af-
facciarsi dei primi
snowboard.
Nell'opuscolo disponibile
nei negozi Roby Sport e
Fotostudio Gianni troverete
tutte le indicazioni per i cor-
si di sci e snowboard: è un
corso condensato in 12 ore

Nella foto, tratta dal sito www.fioriperlanima.com
il fiore californiano Pomegranade.

Brentonico e la cena di fine
anno saranno un occasione
ghiotta per ritrovarsi e di-
vertirsi insieme accanto ad
un camino.
Iscrizioni presso: Roby
Sport articoli sportivi e
Foto Ottica Gianni.
Per informazioni oltre i
negozi citati: La Mastra
Luciano3487222039;
La Mastra Giovanni
3483804218; Drammis
Angelo 3476527528.

pleta con una convenientis-
sima formula stagionale
presso il negozio di articoli
sportivi Roby Sport.

ltima notizia, ma solo
cronologicamente:
le cene serali a
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Quasi due secoli di vita e sette generazioni si sono succedute nell’attività
iniziata nel 1827 quando Carlo Bremi intraprese l’avventura commerciale

Un compleanno davvero speciale festeggiato dalla famiglia Bremi,  titolare del punto vendita di abbigliamento di via Santagostino

La famiglia che fa moda da 180 anni

È il 1827 quando Carlo
Bremi, il Capostipite
della famiglia, intra-

«La dedizione e l’impegno imprimono
all’attività quella marcia in più ma anche,
alle nuove generazioni, il “sacro fuoco”

della passione per il proprio lavoro»

le redini dell'impresa di fami-
glia nell'anno 1858, seguito
da Luigi Bremi che assume la
responsabilità dell'attività nel
1889. Da quella data si alter-
neranno Carlo nell'anno 1910
e poi  Giovanni nel 1953. Sino
ai nostri giorni dove trovia-
mo in piena forma Luigi Bremi
in procinto di passare il te-
stimone dell'impresa al figlio
Giovanni, pronto ad assol-
vere al ruolo in modo egre-
gio come i predecessori e
nello stesso tempo a rinsal-
dare e rafforzare l'impegno
ispirato da coloro che lo han-
no preceduto.
L'impresa commerciale della
famiglia Bremi si allarga ed
insieme ai tessuti vende ma-
nufatti realizzati in oro, le ge-
nerazioni si alternano mentre
in Italia ci sono moti
carbonari, le cinque giornate
di Milano,  la spedizione dei
Mille sino all'unità d'Italia.
Il marchio Bremi sopravvive
poi alle due spaventose
guerre mondiali che hanno
segnato il nostro tempo.
Sulla scena politica si alter-
nano don Sturzo e Togliatti.
Passa la Monarchia e arriva
la Repubblica. Si superano gli
anni del Fascismo e si assi-

zionati ed infine agli abiti fir-
mati, e un'impresa che si ri-
spetti si aggiorna. Sempre
pronti a fornire l'abito del
matrimonio o il vestito adat-
to per l'occasione importan-
te.

Bremi diviene nel tempo si-
nonimo di grande qualità.
Aggiungiamo per dovere di
cronaca, attingendo alle cose
che alcuni casoratesi hanno
raccontato, che in molte oc-
casioni quando la disponibi-
lità economica era scarsa e

di Vincenzo Laurenzano

prende l'attività commerciale
che ancora oggi possiamo
apprezzare nella comunità di
Casorate Primo.
Se proviamo a tornare indie-
tro nel tempo ci accorgiamo
che alla data d'inizio dell'atti-
vità sono trascorsi pochi
anni dalla Rivoluzione Fran-
cese. L'eco della  battaglia,
per la presa della Bastiglia a
Parigi, si va man mano atte-
nuando per far posto al gran-
de boato della cultura
dell'Illuminismo che trasfor-
merà e rivoluzionerà l'intero
mondo conosciuto.
Dalla data in cui l'idea di un'at-
tività commerciale si
concretizza nella mente di
Carlo Bremi, sono trascorsi
ben centottantanni, quasi
due secoli. Un tempo lungo,
lunghissimo. Trentasei lustri.
Sette generazioni che si sus-
seguono.

A l capostipite Carlo
Bremi segue Giovan-
ni Bremi che prende

ste al grande cambiamento
introdotto  dal Concilio Vati-
cano con Papa Giovanni
XXIII. Gli eredi Bremi man-
tengono alto il nome, la tra-
dizione e l'impegno.

Cambiano anche le
mode: si passa dalle
stoffe ai vestiti confe-

E

Come si fa... il gelato

M ercoledì 5 dicem-
bre presso la Ge-
lateria del Sole

I l progetto è coordina-
to dall ' insegnante
Rosa Maria Borrelli e

lavoro artigianale di 30 -
40 anni fa fino ad arrivare
ai giorni nostri, eviden-
ziando sia l 'automatiz-
zazione del processo lavo-
rativo sia l'importanza del-
le materie prime che costi-
tuiscono il prodotto fina-
le.

mostrare ai bambini come
si prepara il gelato artigia-
nale, facendo sul posto tut-
te le operazioni necessarie
per trasformare il latte in

nuale di circa 30 pagine
relativo a quanto trattato
durante l ' incontro, che
servirà agli alunni  come
base di lavoro durante
l'anno.
L'insegnante Borrelli mi ha
inoltre informato che alla
fine dell'anno scolastico
verrà allestita una mostra
del lavoro effettuato, com-
pleta delle fotografie dei
vari incontri.

Luca Lazzarini
“Gelateria del Sole”

Bevande B.S.
Bruno Scarioni

Servizio
a Domicilio

Bevande
e Vini DOC

Via Mazzini, 29 - 20086 MOTTA VISCONTI (MI)

Tel. 02 90001625
Cell. 339 2715620 bevandebs@libero.it

l'abito serviva per un evento
importante ecco la disponi-
bilità a dilazionare il paga-
mento, contribuendo a risol-
vere qualcosa che altrimenti
sarebbe risultato insormon-
tabile.
Di fronte a tanta longevità

viene spontaneo chiedersi:
qual è il segreto per mante-
nere il filo del tempo ininter-
rotto per un così lungo tem-
po?
Credo si possa dire che la
dedizione e l'impegno impri-
mono all'attività quella mar-
cia in più ma anche e soprat-
tutto la trasmissione, alle
nuove generazioni, del "sa-
cro fuoco" della passione
per il proprio lavoro.
L'attività della famiglia Bremi
può essere definita una del-
le eccellenze nell'attività
commerciale di Casorate Pri-

Bremi e ancora Carlo, Gio-
vanni e Luigi Bremi!

 allora...
lunga vita a Carlo,
Giovanni e Luigi

mo.
Se da una parte il merito
dell'impresa, come del resto
evidenziato dai ritratti della
galleria fotografica esposta
in occasione dell'evento al-
l'interno del negozio, va agli
uomini della famiglia, giova
ricordare una frase che
qualcuno a ragione pronun-
ciò:  "insieme ad ogni gran-
de uomo c'è sempre una
grande donna", è bello ri-
cordare l'insostituibile gran-
de ruolo delle Donne di fa-
miglia comprese le figlie
femmine che comunque
hanno contribuito al buon
risultato dell'attività com-
merciale.

Un progetto scolastico teso a far conoscere agli alunni delle scuole il lavoro artigianale del proprio paese

di Casorate Primo si è svol-
to un incontro con alcune
classi della scuola elemen-
tare, inserite nel progetto
di valorizzazione del lavo-
ro artigianale.
Tale progetto vede attiva-
mente partecipi l'Istituto
Scolastico e l'Assessorato
Istruzione e Cultura nel co-
ordinare iniziative istrut-
tive a favore dei bambini.
Gli incontri verranno al-
largati ad altre sezioni del-
la scuola elementare du-
rante il mese di febbraio
2008.

I bambini delle elementari con le loro
insegnanti visitano la “Gelateria del

Sole”; altri incontri sono previsti
per il mese di febbraio del 2008

Poi si è pas-
sati alla fase
pratica e
cioè quella di

gelato.
Infine il risultato ottenuto
è stato da loro degustato
terminando l'incontro con
alcune informazioni sul-
l'aspetto dell'igiene e pu-
lizia del posto di lavoro.
Attualmente abbiamo in-
contrato 40 bambini di due

riguarda la riscoperta e la
conoscenza del mondo de-
gli artigiani: gli alunni di
alcune classi elementari
visitano durante l'anno
scolastico delle imprese
artigianali di Casorate.
Nel nostro caso è stato fat-
to un lavoro di spiegazio-
ne di come il lavoro del
gelatiere si è sviluppato
nel tempo partendo pro-
prio dalle origini del ge-
lato, passando poi per il

sezioni, programmando
per il mese di febbraio la
visita di altre classi.
Ci sarà probabilmente un
incontro anche con le clas-
si terze delle scuole medie
dove si tratteranno argo-
menti legati a parti buro-
cratiche su come aprire
una gelateria e sulle varie
normative da seguire.

Da parte nostra è
stato realizzato an-
che un piccolo ma-

E’ buono
il gelato,
vero?
Ma come
si fa?
E’ questa
la doman-
da alla
quale le
scuole
vogliono
risponde-
re, por-
tando i
bambini
diretta-
mente
dagli
artigiani.

È stato realizzato
anche un piccolo
manuale relativo

all’incontro

COMUNICATO DELLA REDAZIONE

Si informano i lettori che tutto il materiale da inoltrare
alla Redazione per essere pubblicato (lettere, foto-
grafie, disegni eccetera) deve essere inviato entro il

giorno 5 del mese in corso, affinché la Redazione possa
avere a disposizione il tempo tecnico sufficiente alla la-
vorazione del giornale. Grazie

tradizione del bastone sici-
liano: è il Liu-Bo, uno sport
da combattimento codifica-
to a metà degli anni '70 da
Leterio Tomarchio.
La caratteristica del Liu-Bo,
oltre al fatto di essere l'uni-
co sport da combattimento
fondato in Italia, è che può
essere praticato da tutti, a
partire dai sei anni, senza
distinzione di sesso ed età: i
combattimenti infatti sono
misti e suddivisi per catego-
ria di cintura, avvengono in
un quadrato di 8x8 metri, e
prevedono l'utilizzo del ba-
stone in legno di ulivo (chia-
mato "paranza" e lungo cir-
ca 130 cm.), secondo una
tecnica ben precisa di mo-
vimenti e colpi, mai basati
sulla violenza ma che pre-
vedono solo un contatto tec-
nico. Oltre ai combattimen-
ti, il Liu-Bo prevede una
gara "Scuola dei sei princi-

pare agli allenamenti, ma
per conoscere al meglio
questa disciplina tutta ita-
liana sabato 19 gennaio
alle ore 15 si svolgerà uno
Stage nel Palazzetto dello
Sport di Alessandria, con

U
SI ISPIRA ALL'ANTICA  TRADIZIONE DEL  BASTONE SICILIANO

Liu-Bo, uno sport
tutto italiano

n’arte marziale tutta
italiana, che affonda
le sue radici nella

Juri Bellarte, che svolge gli
allenamenti a Torre d'Isola
e a Motta Visconti secondo
il seguente calendario: lu-
nedì e venerdì ore 18-20 a
Torre d'Isola, palestra delle
scuole; martedì ore 21-23 a
Motta Visconti, palestra
scuola media; giovedì a
Motta Visconti ore 18,30-
20,30, palestra scuola ele-
mentare. Tutti gli appassio-
nati di arti marziali sono in-
vitati ad assistere e parteci-

N

esibizioni e possibilità di
fare una lezione di prova,
alla presenza dei più quali-
ficati maestri ed atleti.  L'As-
sociazione IRUJ, affiliata a
OCSEN e CONI, oltre a
Motta Visconti e a Torre
d'Isola opera infatti anche
ad Alessandria e Cornale.
Domenica 20 gennaio si
svolgerà a Pavia la "Coppa
Regionale", dove si affron-
teranno atleti di Lombardia
e Sicilia, le due regioni che
vantano il maggior numero
di società e di atleti. Per in-
formazioni: Associazione
IRUJ tel. 320 2666859.

È l’unica arte
marziale fondata

in Italia

L’Associazione IRUJ opera
a Motta Visconti e Torre d’Isola;
il 19 gennaio sarà ad Alessandria

pi" dove gli atleti non si af-
frontano ma eseguono una
serie movimenti tecnici ben
precisi, e la vittoria va a chi
si è distinto per la precisio-
ne dell'esecuzione.

ella nostra zona ope-
ra l'Associazione
IRUJ, con il Maestro

www.liu-bo.it
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FUNERALE COMPLETO CON CREMAZIONE PER DECESSI NEGLI OSPEDALI
E NELLE CASE DI RIPOSO SITUA TE NELLE PROVINCE DI MILANO E P AVIA:

Euro 2.500,00

GEA
PREMUROSA • SOLLECITA • DISCRETA

ONORANZE FUNEBRI
DA OLTRE 100 ANNI

CORSICO  Via U. Foscolo, 13 - Tel. 02 4474969
BUCCINASCO  Via Val d'Ossola, 3 - Tel. 02 4474969

MILANO  Cell. 335 6284173
BINASCO  Via Matteotti, 23 - Tel. 02 9055668

LACCHIARELLA  Via Matteotti, 35 - Tel. 02 9008557
PAVIA  Viale Golgi, 46 - Tel. 0382 529939

BRONI  P.za V. Veneto, 35 - Tel. 0385 53845
CASORATE PRIMO  Via Garibaldi, 23 - Tel. 02 9056609

S. DONATO MILANESE  Via Europa, 44 - Tel. 02 55607101

DIURNO E NOTTURNO  Sig. Francesco GEA - Cell. 335 6284173

Riceviamo dal Circolo di Sinistra Democratica e pubblichiamo: «L’etica della politica deve risolvere con i fatti ciò che il paese chiede»

Per una politica che parta dalla vita comune

C
passare e ne ha aggiunto uno
in più a quelli della nostra
vita.
Ci si impone necessariamen-
te un attento esame di co-
scienza con varie domande a
cui ciascuno deve dare una
sua risposta
personale. Sia-
mo tentati di
farne un lungo
elenco, ma ci
limitiamo sol-
tanto a qual-
che conside-
razione sul-
l'unità a sini-
stra dopo gli

«L’unità a sinistra,
dopo gli stati
generali, sta

facendo passi
da gigante»

arissimi compagni,
ed eccoci a dicembre,
un altro anno sta per

«Idee di civilizzazione e libertà per uscire da questa
società in disfacimento votata a denaro e potere»

getto di  "sinistra unita"; se
proviamo a pensarci seria-
mente per qualche istante al-
lora ci verrà spontaneo dire
"grazie" a tutti quelli seduti
ad un tavolo da mesi per por-
tare a compimento quello che
si era distrutto tempo addie-
tro.

unita, non
accontentia-
moci di una
federazione
ma spingia-
mo con forza
al partito uni-
co senza in-
dugiare trop-
po per dare
vita ad una

stati generali che sta facen-
do passi da gigante sia a li-
vello nazionale che locale;
nonostante alcuni facciano
di tutto per "banalizzarla", è
veramente impossibile resta-
re indifferenti e insensibili al
ricordo delle varie fratture
che si sono avute prima nel
Partito Comunista con la na-
scita di Rifondazione Comu-
nista, e poi con la nascita dei
Comunisti Italiani, ed allora
diamoci da fare e portiamo a
termine il meraviglioso pro-

inoltrarsi con coraggio sulle
vie dell'invenzione sociale
condivisa e costruire una po-
litica che si intrecci alla vita.
Ecco, ripensare la politica a
partire dalla vita di tutti i gior-
ni della gente comune.
Queste sono le parole chia-
ve. Una politica di sinistra,
per cui le questioni econo-
miche, dall'aumentare i salari

sato ma non può essere la
schiavitù di chi non sa quan-
to guadagna e per quanto
tempo.
Una politica che si prenda
cura della terra che abitiamo,
come dei diritti di ciascuno e
ciascuna, di chi è nato nel
nostro paese e di chi vi arri-
va scappando dalla città con
un progetto di vita e di be-
nessere migliore per se e per
la propria famiglia. Un atto di
fiducia, vogliamo condivide-
re con tutti questo nuovo
farsi della sinistra.

politica nuova, un progetto
apprezzabile, forse l'unico
praticabile.
Sosteniamo uno stare insie-
me che non cancelli le indivi-
dualità e trovi una strada co-
mune, condivisa, perché ora
per una sinistra forte è il tem-
po del coraggio e dell'imma-
ginazione. Per trovare idee e
pratiche politiche di civilizza-
zione e libertà che ci portino
fuori da questa società in di-
sfacimento in cui prevalgo-
no denaro e potere, per

privati, adibiti al traspor-
to di merci o di persone do-
tati di motore a benzina,
gpl, metano e diesel, imma-
tricolati dal 1° gennaio
1970 al 31 dicembre 2002,
mentre quelli immatricola-
ti nel corso del 2003 sono
stati sottoposti nel 2007
alla prima revisione.
Sono inoltre soggetti al
controllo gli autoveicoli
immatricolati dal 1 genna-
io 2004 che abbiano per-
corso più di 80.000 km.
Restano esclusi gli autovei-

INFORMATIVA AGLI UTENTI, a cura dell’Autofficina “Tedesco” di Casorate Primo

Campagna per il controllo
dei gas di scarico dei veicoli
D

a cura del Coordinamento
Sinistra Democratica
di Casorate Primo

e stipendi alle macrocom-
patibilità sono fondamentali
come poter allevare i nostri
figli in un paese civile, eco-
logicamente corretto, in un
paese dove la cura degli an-
ziani sia migliore, in un pae-
se dove la formazione del la-
voro sia continua. Perché
anche il lavoro cambia, non
è più il lavoro fisso del pas-

Auguri a tutti i
compagni dal

Circolo Sinistra
Democratica di
Casorate Primo

coli definiti "storici".
Importante: non è più pre-
visto il rilascio della tradi-

zionale vetrofania da espor-
re sui vetri del veicolo, il
Bollino Blu; al suo posto

viene rilasciata la strisciata
che identifica la qualità dei
gas di scarico, attestando
che il veicolo rispetti i valo-
ri limite di emissione.
Tale documentazione dovrà
essere esibita in caso di
controllo da parte dei sog-
getti preposti.

L’Autof ficina “T edesco”
augura a tutti i Lettori

di “Punto di Vista” tanti
auguri di Buone Feste

la necessità di una sinistra

ompagni, abbiamo
storie diverse d'accor-
do, però convinti del-C

Il controllo va
effettuato per le

categorie previste,
ma non viene

più rilasciato il
“Bollino Blu”

evono sottoporsi al
controllo gli auto-
veicoli pubblici e

NUOVE TARIFFE REVISIONI PERIODICHE,
QUANTO E’ GIUSTO SPENDERE

• Tariffa obbligatoria revisioni: euro 45,00

• IVA 20% sulla tariffa della prestazione: euro 9,00

• Diritti DTTSIS: euro 9,00
(esenti IVA ex art.15 DPR n.633/1972)

• Tassa postale: euro 1,70
(esenti IVA ex art.15 DPR n.633/1972)

TOTALE : euro 64,70

Attualità / CASORATE PRIMO
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Nell’immagine in alto, il corridoio
centrale di uno dei due corpi che
compongono la nuova Scuola Primaria
(Elementare) dell’Istituto Scolastico
“Ada Negri” di via Don Milani a Motta
Visconti. La tipologia costruttiva è
simile a quella dell’adiacente Scuola
Materna, ma il corridoio è più ampio.

AMBULA TORIO
VETERINARIO
MOTT A VISCONTI

Dott.ssa PAOLA VIGONI

Via Ada Negri 11 - Motta Visconti
Tel. 02 90000251

Aut. n. 578 del 26/5/2000 ai sensi dell'art. 4,
Legge 5 febbraio 1992, n. 175.

AMBULA TORIO
VETERINARIO
MOTT A VISCONTI

Dott.ssa PAOLA VIGONI

Via Ada Negri 11 - Motta Visconti
Tel. 02 90000251

Aut. n. 578 del 26/5/2000 ai sensi dell'art. 4,
Legge 5 febbraio 1992, n. 175.

@ Comune di Motta Visconti: Segreteria Generale  segreteria@comune.mottavisconti.mi.it - Ufficio Tecnico  tecnico@comune.mottavisconti.mi.it - Urbanistica  urbanistica@comune.mottavisconti.mi.it - Ufficio Affari
Sociali affarisociali@comune.mottavisconti.mi.it - Anagrafe anagrafe@comune.mottavisconti.mi.it - Ragioneria ragioneria@comune.mottavisconti.mi.it -  Ufficio Commercio commercio@comune.mottavisconti.mi.it -
Ufficio Tributi tributi@comune.mottavisconti.mi.it - Assistente Sociale ass.sociale@comune.mottavisconti.mi.it - Polizia Locale polizia@comune.mottavisconti.mi.it - Biblioteca Civica bibmotta@tiscali.it

0290008111
0290008135
0290007019
0290000001
0290007576
0290009130

Municipio
Ufficio Tecnico
Polizia Locale
Biblioteca Comunale
Piscina Comunale
Poste Italiane

Parrocchia S. Giovanni B.
Oratorio S. Luigi G.
Asilo Nido
Scuola Materna
Scuola Elementare
Scuola Media

R.S.A. “M. Teresa”
Farmacia Mariani
Cinema Ar cobaleno
Croce Rossa Italiana
Centro Medico Ticino
D.ssa P.Vigoni (vet.)

0290000351
0290000336
0290000726
0290000236
0290001649
0290000266

0290007008
0290000044
0290007691
0 2 9 0 5 6 7 9 5
0290000276
0290000251

PER I TUOI PICCOLI
ANNUNCI?

CARABINIERI  02 90000004 (112) - EMERGENZA  SANITARIA  118 - VIGILI DEL  FUOCO 115
GUARDIA MEDICA 800103103 - POLIZIA LOCALE  339 1815183

MOTTA VISCONTI
Sito del Comune di Motta Visconti: www.comune.mottavisconti.mi.it

Benvenuti in via Don Milani,
la nuova casa dei vostri figli

Il sogno di generazioni di studenti, insegnanti e cittadini a un passo dalla realtà: sabato 5 gennaio 2008 il tanto atteso taglio del nastro

È
di  Damiano Negri

 scattato il conto alla
rovescia per dire addio
al vecchio edificio di

della qualità dell'offerta sco-
lastica ed educativa, comin-
ciando dalla dotazione di
spazi e ambienti idonei e ne-
cessari fino ad ora preclusi a
generazioni di giovani stu-
denti.
In effetti gli angusti spazi del
vecchio stabile di piazza San
Rocco, caro a generazioni di
concittadini ma giunto
esangue al traguardo, non

del più grande ed ambizioso
risultato raggiunto dall'inse-
diamento in Municipio ad
oggi, che segue di pochi mesi
l'inaugurazione della Scuola
Materna Statale ubicata nel-
la medesima cittadella scola-
stica, e in attesa che l'intero
"campus" studentesco ven-
ga completato al 100% con
la costruzione delle nuove
Scuole Medie con annessa
Aula Magna.
Dopo 120 anni quindi, cam-
biano le abitudini di vita del-
l'intero paese che vede spo-
starsi un baricentro impor-
tante dal cuore del tessuto
urbano all'estrema periferia
nord.
Del resto, è sotto gli occhi di
tutti come questo cambio
possa offrire innumerevoli
vantaggi dal punto di vista

Redazione
“Punto
di Vista”

potevano più prestarsi ad
ulteriori lavori di ristruttura-
zione: dopo un secolo di ono-
rato servizio e innumerevoli
lavori edilizi e rattoppi di ogni
genere subiti, la scuola che
già ospitò Ada Negri tra le
prime insegnanti, cesserà
d'esistere passando il testi-
mone al plesso di via  Don
Milani dopo averci accompa-
gnato per oltre cent'anni e ri-

piazza San Rocco e prendere
possesso del grande plesso
scolastico di via Don Milani:
sabato 5 gennaio 2008 infat-
ti la nuova Scuola Primaria
(Elementare) dell'Istituto
Scolastico "Ada Negri", tan-
to attesa dagli studenti, dal-
le insegnanti e dalla popola-
zione mottese, aprirà i bat-
tenti in occasione dell'inau-
gurazione fissata in calenda-
rio dall'Amministrazione co-
munale, in tempo per la ripre-
sa dell'anno scolastico dopo
la pausa natalizia.

Per il governo di centro-
sinistra che amministra
Motta Visconti si tratta

20 aule, 8 laboratori, mensa, cucine, palestra da 500 mq: è tutto pronto

A B B I G L I A M E N T O    U O M O  -  D O N N A

Via Borgomaneri, 14  -  MOTTA VISCONTI (MI) - Tel. 02 90001315

VIENI A VISITARE LE NOSTRE NUOVE COLLEZIONI
CAPI SEMPRE NUOVI   •  ARRIVI SETTIMANALI

COLLEZIONE JDC UOMO/DONNA  A PARTIRE DA 23,00 EURO

  Linee:
• Caractère
• Pamela Collezioni
• Carmen
• Daniel & Mayer
• JDC

FINO AL 15 DICEMBRE PUOI
PRENOTARE IL TUO REGALO

E VENIRLO A RITIRARE
DAL 15 AL 23 DICEMBRE

COLLEZIONI SPECIALI PER
I TUOI REGALI DI NA TALE

E TAGLIE COMODE

ospitano 20 aule e 8 labora-
tori, con annessi servizi igie-

nici e disim-
pegni vari; un altro blocco di
edifici, situato al cuore del-
l'Istituto, comprende le cuci-
ne scolastiche più la mensa
da 220 posti a sedere (sono
previsti almeno due turni
durante le ore della sommini-
strazione dei pasti); infine
l'ultimo edificio riguarda la
palestra della Scuola Prima-
ria, da 500 mq, con le

ad inaugurare una seconda
scuola nuova nel giro di
quattro mesi è frutto di un
eccellente lavoro di squadra,
condotto dall'Assessorato
Lavori Pubblici, dall'Ufficio
Tecnico e da tutti i settori
comunali, ognuno per la sua
competenza, insieme al-
l'azienda costruttrice».

tangibile dell'Ammini-
strazione comunale, che
non ha mai perso un
istante dall'insediamen-
to in Comune dopo la
vittoria elettorale del
2004», dice entusiasta il
Sindaco Laura Cazzola,
«se adesso ci troviamo

Le lezioni riprendono
il  7 gennaio alle Scuole
Elementari del plesso

Una suggesti-
va veduta della
nuova mensa
scolastica con
220 posti a
sedere, che
permetterà di
ridurre i turni
di attesa per il
pranzo degli
studenti,
realizzata nel
tipico stile
della cascina
lombarda.

TUTTE LE IMMAGINI
SONO DI CARLO BIANCHI.Uno degli otto laboratori a disposizione degli allievi .

Continua a pagina 17

flettendo la trasformazione
della società mottese da sem-
plice e modesta comunità ru-
rale in sobborgo moderno
dell'area metropolitana mila-
nese.

L a nuova Scuola Prima-
ria è composta da due
corpi principali che

innovative gradinate
estraibili “a libro” che
possono essere richiu-
se quando non utilizza-
te, per 90 sedute com-
plessive, con attigui
spogliatoi e servizi igie-
nici.
Questo ambiente inoltre
potrà funzionare anche
in orari extrascolastici,
essendo dotato di un
accesso autonomo dal-
la strada, e verrà con-
cesso dal Comune alle
associazioni sportive ri-
chiedenti dietro con-
venzione così come già
accade per la vecchia
palestra delle scuole
medie.

«Questa inau-
gurazione è
il risultato di
un impegno
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05-01-2008 INAUGURAZIONE DELLE SCUOLE ELEMENTARI  / 2  Cambia il baricentro del paese e la viabilità si sposta alla periferia nord

Ultimi lavori e poi sarà grande festa per tutti

I

Sulla gru,
il Sindaco in
persona ha
issato le due
bandiere...

           OTTICO

CORSICO, via Cavour, 10 - Tel. e fax 02 4471923 • MOTT A VISCONTI, via G. Borgomaneri, 15 - Tel. e fax 02 90000364

DELL ’OSAOPTOMETRIST A

ARRIVA NATALE... REGALA  UN OCCHIALE! VIENI A SCOPRIRE
LE FANTASTICHE IDEE REGALO NEI NOSTRI NEGOZI

            BAROMETRI TELESCOPI K ONUS

NEL MESE DI
DICEMBRE
SPECIALI

PROMOZIONI
SU OCCHIALI

DA VISTA E
DA SOLE

La palazzina degli
uffici sarà pronta a
febbraio-marzo e

ospiterà temporanea-
mente la Biblioteca

te non solo perché il più am-
bizioso progetto contenuto
nel programma elettorale del
centrosinistra diventa realtà
ma perché operativamente
verrà assegnato ai cittadini
che ne potranno usufruire

nsomma, secondo il pri-
mo cittadino, il 5 gennaio
sarà un giorno importan-

già da lunedì
7 gennaio
2008, con la
ripresa del-
l'anno scola-
stico. «Stia-
mo parlando
di un piccolo
“esercito” di
p e r s o n e
composto da
320 bambini coi rispettivi
mamme e papà che da tempo
aspettavano di vedere i pro-
pri figli frequentare una
scuola degna di questo
nome, ma anche tutto il Cor-
po Docente, il personale ATA
e gli operatori della mensa.
Una scuola nuova di queste
proporzioni è un fatto stori-
co per un paese come il no-
stro: per questo dedichiamo

la giornata di sabato 5 gen-
naio ai mottesi tutti che ci
hanno sostenuto e incorag-
giato, dalla gettata delle fon-
damenta fino alla posa degli
ultimi infissi, e che ci augu-
riamo partecipino numerosi
all'inaugurazione».
In questi giorni l'equipe del-
l'impresa costruttrice sta ul-
timando gli ultimi interventi

ovvero i colle-
gamenti co-
perti tra i vari
edifici (tutti
collegati tra
loro a costitui-
re un unico
corpo, riscal-
dato e protet-
to) e la siste-
mazione ester-

na del plesso. La palazzina
degli uffici (che è la prima che
si vede arrivando da via Car-
lo Porta) sarà l'ultimo stabile
ad essere completato verso
febbraio-marzo, ed andrà ad
ospitare temporaneamente la
Biblioteca Civica comunale,
l'ultima a migrare da piazza
San Rocco prima della demo-
lizione della scuola vecchia.

Damiano Negri

Segue da pagina 16

POLIAMBULA TORIO

Autorizzazione Sanitaria n. 104692
ASL di Milano del 29/11/2004

Centro
Medico
Ticino S.r.l.

Direttore Sanitario Dr.ssa L. Bonizzoni

Via P. Togliatti, 53
20086 MOTTA VISCONTI (MI)

e-mail: dott.maggi@tiscalinet.it

Per informazioni e appuntamenti:
tel./fax 02 90000276
da lunedì a venerdì

ore 9,00 / 12,00 - 14,00 / 19,00
Sabato 9,00 / 12,00

CENTRO DI MEDICINA SPORTIVA

Primo Piano / MOTT A VISCONTI

GLI SCAVI. Nel settembre dello scorso anno l’impresa costruttrice
ha dato avvio alla realizzazione delle nuove Elementari cominciando gli
scavi dei fabbricati: da allora il lavoro è proseguito incessantemente,
impegnando quotidianamente una quarantina di operai.

DOPO POCO PIU’ DI UN ANNO queste
sono le Scuole nuove, che verranno inaugura-
te sabato 5 gennaio 2008, un evento che
cambierà la vita scolastica del paese.

SIMBOLO DI PACE E UNITA’ NAZIONALE.
E’ stata Laura Cazzola, insieme ai responsabili
dell’Ufficio T ecnico e dell’impresa, a issare sul tetto
le due bandiere, il tricolore e l’arcobaleno.

TUTTE LE IMMAGINI SONO DI CARLO BIANCHI.

VIABILIT A’ PER
RAGGIUNGERE IL
PLESSO SCOLASTICO
A seguito della messa in si-
curezza della via Circonval-
lazione, in previsione di un
maggiore afflusso di perso-
ne da e verso il nuovo plesso
scolastico di via Don Milani,
è stata allargata la pista
ciclabile e rimosso il
cordolo di cemento giallo,
sostituito da una fila di pa-
ratie rialzate (vedi foto) che
consentono una maggiore
protezione dei ragazzi e dei
loro famigliari in transito
verso l'Istituto Scolastico. E'
stata inoltre prolungata,
mediante segnaletica oriz-
zontale, la pista ciclabile
dall'inizio della via Mulini

vranno essere realizzati lun-
go la via Circonvallazione,
il Comune per ora prevede
solo la posa delle "ze-
brature", rinviando in pri-
mavera la costruzione vera
e propria degli attraversa-
menti rialzati con gettata di
cemento che, se effettuata
adesso, potrebbe essere
vanificata dalle rigide tem-
perature invernali.

(in pratica dal bivio con via
Borgomaneri) fino all'incro-
cio con via Circonvallazio-
ne, dove sta per essere po-
sato un semaforo a chiama-
ta.

Per quanto attiene agli
attraversamenti pedo-
nali rialzati, che do-

Sopra, la
pista
ciclabile
con le
nuove
paratie
rialzate; a
sinistra la
nuova
palestra
delle
Elementari.

L’
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Due posti per agenti
di Polizia Locale

Amministrazione
comunale di Motta
Visconti ha reso

noto che è stata avviata la
procedura per la copertura,
a far data dal 31 dicembre
2007, di due posti vacanti
di Agente di Polizia Locale,
cat. C, posizione economi-
ca C1, mediante passaggio
diretto di dipendenti appar-
tenenti alla medesima cate-
goria in servizio presso al-
tre Amministrazioni (art. 30
Dlgs n. 165/2001).
I dipendenti interessati, in

ficio Protocollo entro il 10
dicembre 2007 purché in-
viate entro la scadenza in-
dicata (ha fatto fede il tim-
bro postale).
Si informa inoltre che pres-
so il Municipio quasi tutti i
lunedì vengono affisse le of-
ferte di lavoro trasmesse dal
Centro per l’Impiego di
Abbiategrasso al Comune di
Motta, fornendo buone op-
portunità di collocamento a
tutte le persone eventual-
mente interessate e iscritte
alle liste di collocamento.

possesso del suddetto profi-
lo professionale, dovevano
far pervenire all'Ufficio Pro-
tocollo dell'Ente la doman-
da di trasferimento median-
te mobilità volontaria entro
le ore 12,00 del 15° giorno
successivo a quello di pub-
blicazione dell’avviso affis-
so all’Albo Pretorio del Co-
mune (per chi non lo sapes-

se, l’Albo Pretorio è quella
“bacheca” dove l’Ammini-
strazione comunale appen-
de tutti i documenti di natu-
ra pubblica, inclusi bandi,
avvisi e delibere varie, n.d.r.)
e precisamente il 5 dicem-
bre 2007.
Sono state prese in conside-
razione anche le domande
pervenute per posta all’Uf-
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Il lavoro della Commissione Sicurezza è giunto al termine e il Consiglio comunale ha votato per potenziare il corpo di Polizia Locale

Il Comune di Motta assume due nuovi vigili
Passano le proposte della maggioranza: no alle telecamere, sì a maggiore presenza
diretta sul territorio con due nuovi vigili. Il servizio di vigilanza notturna esiste già

I n occasione dell'ultima
seduta del Consiglio co-
munale, avvenuto lo

scorso 29 novembre, è giun-
to in dirittura d'arrivo il di-
battito sulla sicurezza e sia il
centrodestra che il centrosi-
nistra hanno ufficialmente
gettato sul piatto le loro pro-
poste.
Il Presidente della Commis-
sione, Gianni Radici, ha rie-
pilogato l'esito dei lavori del
gruppo consiliare, traccian-
do un profilo delle idee ela-
borate da entrambe le forze
politiche, tutte protese ver-
so un rafforzamento della si-
curezza del territorio, median-
te soluzioni tuttavia diver-
genti nelle modalità d'attua-
zione.
«La Commissione ha lavora-
to per identificare metodi e
strategie efficaci per preve-
nire e contrastare un aumen-
to dei furti che si registra a
livello provinciale e naziona-
le, e che quindi non riguarda
solo Motta Visconti», ha spie-
gato Radici, che ha esordito
focalizzando l'attenzione su
pregi e difetti della cosiddet-
ta “video-sorveglianza”, il
punto di maggiore attrito fra
maggioranza e opposizione.

di Damiano Negri

un'amministrazione comuna-
le non è quello di sostituirsi
ad altre funzioni dello Stato
nel controllo del territorio,
che spetta in pieno alle forze
dell'ordine", ha aggiunto Ra-
dici, "per cui il Comune di
Motta Visconti ha lavorato e
lavora per la creazione di una
maggiore sinergia tra il pro-
prio corpo di Polizia Locale e
i Carabinieri della locale sta-

M zione: in base a questa finali-
tà, la maggioranza perciò ha
deciso di optare per l'assun-
zione di due vigili in più che
siano maggiormente presen-
ti in paese, con una copertu-
ra di turni tale da rappresen-
tare un vero deterrente alle
azioni criminali; due vigili in
più significano il poter strut-
turare i turni, su 18 ore, per
un buon numero di giorni la
settimana, quindi con una
forte azione preventiva».

MOTT A VISCONTI  / Primo Piano

«T

«sono interventi, a nostro
avviso, privi di garanzie sui
risultati che intendono pre-
figgersi, dai costi esorbitanti
e senza reali potenzialità
deterrenti».
Ed ecco in dettaglio le pro-
poste elaborate dai gruppi
uniti di “Centrodestra per
Motta” e “Noi per Motta”:
acquisto e installazione da
parte del Comune di sei tele-
camere a infrarossi, tre agli
ingressi principali del paese
e tre mobili (non è mai stato
specificato il senso della pa-
rola 'mobili', n.d.r.), anche da
acquistare in tempi diversi;
potenziamento della Polizia
Locale con assunzione di un
vigile in più; adesione del
Comune di Motta Visconti
alla convenzione di vigilan-
za consorziata con i corpi di
Polizia Locale dei comuni li-
mitrofi; pattugliamento e vi-
gilanza notturna da parte di
un addetto privato, a spese
del Comune, dall'una alle cin-
que di notte; istituzione di
una Commissione perma-
nente mista che valuti perio-
dicamente l'efficacia delle ini-
ziative proposte.

n merito alle proposte
delle minoranze, Radici
ha concluso dicendo che

rio, ai quali ricorrono molte
amministrazioni pubbliche,
sono di due tipi:
videocamere “normali” per
riprese diurne oppure “a rag-
gi infrarossi” per consenti-
re le riprese anche nelle ore
notturne. In entrambi i casi,
sarebbe opportuno dotarsi
“in leasing” (formula di af-
fitto che contempla nel co-
sto mensile, anche la manu-
tenzione e sostituzione in
caso di mal funzionamento)
di tale strumentazione, visti
i costi onerosi (il costo di
acquisto delle sei telecame-
re “normali” ipotizzate è di
circa 40.000 euro) e del tutto
improponibile nel caso del-
la video-sorveglianza ad in-
frarossi, dove i costi aumen-
tano di cinque volte».

«Gli impianti tecno-
logici per il con-
trollo del territo-

engo presente
che il compito
istituzionale di

a la questione di
fondo è stata: le te-
lecamere servono, a

I

A NATALE REGALA BENESSERE!
BUONI VISO - CORPO E

TERMALI PERSONALIZZATI
Orario continuato 9,30-20,00 (su appuntamento) • Chiuso il lunedì

C E N T R O  E S T E T I C O

P.tta Sant’Ambrogio, 10 - MOTTA VISCONTI (MI) • Tel. 02 90000068

TRATTAMENTI SPECIFICI
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RICOSTRUZIONE UNGHIE
TRATTAMENTI TERMALI
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TRATTAMENTO PUSH-UP
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MASSAGGI LINFODRENANTI,
ANTI STRESS, STONE MASSAGE

WINDSPHERE MASSAGE

livello preventivo, per tene-
re sotto controllo il territorio
prevenendo i reati oppure
no?
La risposta giunta dai con-
sulenti interpellati dalla Com-
missione non è stata incorag-
giante: «Abbiamo chiesto sia
alle aziende che producono
questi strumenti di control-

locale: l'aumento dei reati
che si registra anche a
Motta Visconti sembra se-
guire una crescita costante,
simile a tutte le comunità del
milanese, ma dall'analisi
dei dati emerge anche un

“Sicurezza”: tra il dire e il fare...
I nodi più controversi discussi tra
maggioranza e opposizioni in Consiglio
TELECAMERE. Nella Commissione appositamen-
te costituita per decidere quali provvedimenti
applicare per garantire maggiore sicurezza in paese,
alcuni consulenti appositamente ascoltati (sia forze
dell’ordine che già le utilizzano, sia aziende che le
producono) è emerso che la video-sorveglianza non
prevenga i reati, ma sarebbe utile semmai nella
prevenzione di sporadiche forme di vandalismo.
Spesso, nel caso di reati di minore importanza
avvenuti sotto l’occhio “vigile” della telecamera, le
forze dell’ordine non acquisiscono nemmeno i
nastri con le immagini registrate.

VIGILANZA PRIVATA. Nell’abbiatense, dove i
furti e le rapine seguono un trend di crescita costan-
te, la tendenza è quella di rafforzare la presenza di
guardie private (vigilanti), in alcuni casi piantonate in
orario diurno all’esterno degli esercizi commerciali
sensibili (banche, uffici postali, recentemente anche
presso le farmacie comunali di Abbiategrasso) ma
maggiormente impiegate nelle perlustrazioni
notturne. A Motta Visconti questo servizio è già
svolto da un’impresa privata che notte tempo si
occupa di ispezionare sia proprietà private che
alcuni siti pubblici.

dato interessante rimasto
pressoché sconosciuto fino
ad oggi: i furti nelle abita-

cessario un giro di vite pres-
so i cantieri delle imprese
edili che molto spesso reclu-
tano manodopera straniera
totalmente irregolare, priva
dei requisiti minimi di inse-
rimento nel territorio nazio-
nale (documenti anagrafici,
permessi di soggiorno, con-

«Un aumento dei
furti si registra a

livello provinciale e
nazionale, non solo
a Motta Visconti»

lo, sia ad alcuni corpi di Poli-
zia Locale di comuni della
nostra zona che le utilizzano
quale risultato pratico offra
la video-sorveglianza me-
diante l'installazione delle te-
lecamere sul territorio comu-
nale: a vario titolo ci è stato
risposto che l'occhio elettro-
nico è un valido strumento
contro il vandalismo e utile
deterrente nella sorveglian-
za di luoghi circoscritti e chiu-
si, ma poco o nulla può fare
in difesa di proprietà private
ed esercizi commerciali “pre-
si di mira” a scopo di furto.
Del resto è del tutto eviden-
te che furti e rapine siano in
crescita anche presso ban-
che e poste, dove le teleca-
mere non mancano di certo».
La Commissione perciò ha
valutato anche l'opzione del
controllo diretto del territo-
rio mediante l'impiego di un
servizio privato di vigilanza
notturna, da affidare ad una

I l tema della sicurezza è
all'ordine del giorno a
livello sia nazionale che

LE LEGGI DELLO STATO. E’ solo lo S tato
competente in materia di sicurezza e controllo del
territorio e non è compito delle amministrazioni
comunali “militarizzare” le città con la presenza di
forze dell’ordine per prevenire episodi di
microcriminalità. Ai comuni è vietato pagare vigilanti
che controllino proprietà private, e le norme - talora
restrittive - in tema di videosorveglianza (ovvero le
leggi sulla privacy) rendono spesso difficoltosa
l’installazione di questi “occhi elettronici”.

be auspicabile ottenere un
quadro preciso della situa-
zione affitti sul territorio co-
munale. E’ evidente a molti
che gli affitti in nero, una
delle piaghe della nostra
società piena di “furbetti”,
oltre a favorire evasione fi-
scale e tributaria (si pensi
alla tariffa rifiuti) spesso fa-
voriscono la presenza di
persone irregolari.
La speculazione economica
di chi opera in questo modo,
oltre a danneggiare lo Sta-
to ed il Comune per i man-
cati introiti può consentire,
a persone a rischio di delin-
quenza di risiedere in paese
in incognito.

«È un fenomeno
non imputabile alla
“latitanza” di questa

o quell’ammini-
strazione»

società appaltatrice conven-
zionata: in tal caso, il Comu-
ne dovrebbe pagare un ad-
detto che proceda nottetem-
po all'ispezione di una serie
ben determinata di immobili
di proprietà del Comune (tut-
ti "allarmati", cioè da dotare
di impianto antifurto), ma
solo ed esclusivamente di
questi, essendo vietato PER
LEGGE che le amministrazio-
ni comunali paghino dei
"vigilantes" che girino per il
paese a tenere d'occhio pro-
prietà private (inclusi, fra
questi, esercizi commerciali,
abitazioni, aziende e via di-
cendo). Anche in questo
caso, il costo non indifferen-
te e la ricaduta quasi nulla
sulla sicurezza pubblica han-
no convinto la maggioranza
che non fosse un'opzione
vantaggiosamente percorri-
bile.

lavori della Commissione,
considero il lavoro svolto
positivo», ha concluso Ra-
dici, «un'opportunità che ha
permesso a tutti i consiglieri
di acquisire dati reali, prima
solo presunti, che sono
un'ottima base di partenza.
Un dato certo l'abbiamo: la
crescita degli episodi di
microcriminalità come i furti
è quello che maggiormente
turba i mottesi e l'Amministra-
zione comunale, un aumento
che si registra ovunque nel-
la nostra provincia, e quindi
non imputabile alla “latitan-
za” di questa o quell'ammini-
strazione, di destra o di sini-
stra. Certo, a livello di Com-
missione sarebbe stato
auspicabile giungere a con-
clusioni univoche: questo
non è avvenuto e me ne ram-
marico».
In coda alla discussione con
le minoranze (che avevano
nel frattempo abbandonato
l'aula per protesta), la mag-
gioranza di centro-sinistra ha
approvato la proposta di as-
sunzione di due vigili urbani
in più, respingendo le pro-
poste avanzate dai gruppi di
centrodestra.

Dibattito sulla sicurezza:
prosegue a pagina 20

«A l termine della
parte ufficiale
che riguarda i

Il Consiglio comunale
del 29 novembre scorso.

Lavorator e edile,
questo sconosciuto

IL RETROSCENA

I due nuovi vigili
sono stati assunti
perché ci sarebbe
già “una mezza
idea” di dove

mandarli e cosa
“tenere d’occhio”...

zioni si manifesterebbero in
particolare presso quelle
case che abbiano nelle vici-
nanze cantieri di edilizia re-
sidenziale.

I n pratica, secondo am-
bienti vicini alle forze
dell'ordine, sarebbe ne-

tratti di lavoro regolari e
via dicendo) e che quindi
potrebbero fungere da
basisti o tramutarsi essi stes-
si in ladri a caccia di occa-
sioni.

N on solo: per un più
efficace controllo
del territorio, sareb-

Giro di vite anche
sugli inquilini tenuti
in affitto “in nero”
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ANTICIPA L’ESTATE, ADESSO È IL MOMENTO DI RISPARMIARE!ANTICIPA L’ESTATE, ADESSO È IL MOMENTO DI RISPARMIARE!

Offerta valida fino
al 31 marzo 2008

Offerta valida fino
al 31 marzo 2008

Tappezziere in stoffa

Esposizione e Laboratorio:
Via B. Pisani, 39 - 20080 Besate (MI)
Tel. 02 9050920 • Cell. 335 6120124

E-mail: rognoni.angelo@libero.it
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DELLA CLASSE DI

APPARTENENZA ALLA
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AL VENTO
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Via G. Borgomaneri, 60 - MOTT A VISCONTI (MI)
Tel. 02 90009108

s.a.s.
EMPORIO

Ferramenta, Fai da Te,
Fumisteria, Stufe,

Camini, Colorificio,
Materiale Elettrico

LISTE CONVIVENZA
E LISTE SINGLE SET
Vasto assortimento di

Cristallerie, Porcellane,
Argenteria, Casalinghi,
Valigeria, Bomboniere,

Tessile per la Casa

DIBATTITO SULLA SICUREZZA / 2 Le posizione degli schieramenti politici in merito alle decisioni adottate a tutela della cittadinanza

Le idee sono tante, ma poche davvero efficaci
Doccia fredda sulla proposta del centrodestra di istituire un servizio congiunto privato-
pubblico di pattugliamento notturno: per il Sindaco «è fuori legge ed impugnabile»

Prima che il consigliere
Radici prendesse la pa-
rola, i cinque consiglie-

proposta di convenzione mi-
sta pubblico-privato sugge-
rita dalle minoranze è fuori
legge ed impugnabile a dan-
no dell'ente pubblico che se
ne faccia carico: questo con-
cetto è stato chiarito dai tec-
nici esterni in commissione,
senza dubbio alcuno.
Per quanto attiene alla video-
sorveglianza, anche qui tor-
no a ripetermi come nell'in-
tervista che ha tanto turbato
i consiglieri di centrodestra:
abbiamo ascoltato professio-
nisti, raccolto testimonianze
dei vigili urbani di comuni che
già utilizzano questi "occhi
elettronici" (a Marcallo con
Casone ne hanno 19, ad
Albairate addirittura 40,
n.d.r.) arrivando a conclude-
re che non siano efficaci con-
tro i furti, né come deterrente
se non verso forme di van-
dalismo sporadico.

Sindaco Laura Cazzola si fos-
se già espressa in materia si-
curezza a mezzo stampa “ri-
velando” le intenzioni della
maggioranza (vedere lo scor-
so numero di "Punto di Vi-
sta" di novembre 2007, n.d.r.).
«Avrebbe dovuto rispettare
i tempi e le forme istituziona-
li», ha tuonato il capogruppo
di “Centrodestra per Motta”
Bertolazzi, lamentando anche
vivacemente il contenuto
dell'intervista concessa e
strillando la propria disap-
provazione: «E’ Motta che va
difesa! Tutte le sere ci tro-
viamo di fronte alla stessa si-
tuazione!».

di Damiano Negri

A

scire a conoscere e ricono-
scere quelle persone che po-
trebbero essere potenziali
delinquenti.
“I furti sono commessi da
persone che hanno avuto
modo di ‘studiare’ la situa-
zione”, ha rammentato il Sin-
daco, “e la collaborazione
del cittadino con le Forze
dell'Ordine, segnalando si-
tuazioni che gli sembrano
anomale, è la miglior cosa per
tenere sotto controllo il ter-
ritorio”.

MOTT A VISCONTI  / Primo Piano

T

per Motta”, Primino De Giuli:
«Se le videocamere fossero
la panacea, le avrebbero già
tutti, lo sappiamo anche noi
che queste hanno i loro limi-
ti, ma il nostro è un “pac-

A l consigliere Berto-
lazzi ha fatto eco il
capogruppo di “Noi

quanto segue: “I cittadini de-
vono comprendere che vi
sono leggi ben precise (a par-
tire dalla Costituzione) che in-
dicano chiaramente le com-
petenze dei singoli compo-
nenti dello Stato, e queste
leggi dicono chiaramente che
la sicurezza pubblica non è
in capo ai Comuni, se non per
le competenze attribuite alla
Polizia Locale. Abbiamo già
comunicato in commissione
che, a Motta Visconti, la vi-
gilanza privata c'è già: il Co-
mune la utilizza a tutela di al-

«I furti sono
commessi da persone

che hanno avuto
modo di ‘studiare’

la situazione»

Tornati ai ban-
chi, Bertolazzi
ha aperto la
discussione
lamentando il
fatto che, pri-
ma ancora che
il Presidente
della Commis-
sione Sicurez-
za riferisse al
Consiglio, il

ri comunali di centrodestra
Giovanni Bertolazzi, Primino
De Giuli, Pasquale Citro, An-
gelo De Giovanni ed Enrico
Arsoni hanno abbandonato
la sala consiliare inscenan-
do una protesta, «in solida-
rietà ai cittadini oggetto di
furti».

non siano i
privati che si
mettano a
fare le ron-
de».
In merito al
dato della
Pre fe t tu ra
che parla di
un forte au-
mento dei
furti in abita-

chetto” sicurezza compren-
dente altri interventi. Le
videocamere come tali non
risolvono il problema. Ac-
canto a queste, il servizio più
interessante è la vigilanza pri-
vata, senza nulla togliere al-
l'organico della Polizia Loca-
le: si potrebbe pensare ad un
accordo con la società che
vinca l'appalto per il pattu-
gliamento del territorio, una
specie di convenzione mista
pubblico-privato, affinché

zioni (32 in tutto il 2006 con-
tro 26 nel solo periodo gen-
naio-marzo 2007) De Giuli ha
aggiunto: «Cosa dobbiamo
fare ancora? Aspettare il mor-
to? E stiamo parlando di furti
denunciati: io stesso ne ho
subito uno, ma non l'ho de-
nunciato, sbagliando».

 questo punto è inter-
venuto il primo citta-
dino, puntualizzando

dall'opposizione, queste
avrebbero registrato la targa
di una macchina rubata che
entrava in Motta, e la targa
dell'auto rubata ad un cittadi-
no mottese, che se ne anda-
va. Il furto sarebbe riuscito
comunque. Allora dobbiamo
chiederci se a noi interessi
prevenire i furti, o far finta di
farlo, spendendo soldi pub-
blici. Pertanto questa Ammi-
nistrazione ha compiuto una
scelta diversa, decidendo di
investire sul fattore umano,

sono dette deluse dall'atteg-
giamento dell'Amministrazio-
ne: “Gli esiti dei lavori della
Commissione erano pratica-
mente già scritti perché se fos-
simo stati noi a chiedere due
vigili in più sicuramente non
li avremmo avuti. Siamo arri-
vati al punto in cui anche io
mi sento libero di organizzar-
mi per tutelarmi, come quelli
che stanno in piedi di notte
per tenere sott'occhio la loro
proprietà. Nei compiti del Co-
mune c'è il dovere della sicu-

«A Motta Visconti
la vigilanza privata
che esce di notte
c’è già, la usa

anche il Comune»

torno in termi-
ni di sicurezza
pubblica” .
La parola quin-
di è tornata ai
banchi delle
minoranze che
per voce del
vice presiden-
te della Com-
missione, Pa-
squale Citro, si

incrementando di due unità la
Polizia Locale per rafforzare
attivamente la presenza sul
territorio, affinché si instauri
un rapporto fiduciario fra il
cittadino mottese e le forze
dell'ordine (Polizia Locale e
Carabinieri), dando avvio ad
un'azione sinergica. Ribadi-
sco: ogni soluzione è stata at-
tentamente vagliata e valuta-
ta, compatibilmente alle di-
sponibilità finanziarie del Co-
mune ma anche all'effettivo ri-

rio per quan-
to attiene alla
pubblica si-
curezza ed è
tornata inve-
ce a sottoline-
are come sia
fondamenta-
le che le forze
dell'ordine si-
ano più pre-
senti per riu-

ai presenti elencando gli arti-
coli di legge che imputano in
via esclusiva allo Stato le
competenze in materia di ge-
stione e controllo del territo-

cuni edifici pubblici che ri-
sultano più a rischio e vi
sono anche cittadini che han-
no sottoscritto autonoma-
mente e a propria discrezio-
ne dei contratti, senza che il
Comune metta voce in capi-
tolo, pertanto nessuno vieta
a nessuno di sottoscrivere
accordi di questo tipo, anzi,
ma vorrei ribadire nuova-
mente che un'Amministrazio-
ne pubblica, per legge, non
può assolutamente farsi ca-
rico della sorveglianza di beni
privati, siano essi negozi,
aziende, terreni e via dicen-
do”.

“D etto questo”, ha
proseguito il Sin-
daco Cazzola, “la

mune, sono usciti una serie
di articoli su comuni della no-
stra zona, dove in assoluta
controtendenza rispetto a
quello che ci viene chiesto,
si insiste tantissimo sull'uti-
lizzo di uomini in più, perché
le telecamere non danno ri-
sultati, a meno che il fatto non
avvenga proprio sotto l'oc-
chio elettronico (un coman-
dante ha anche ammesso che
se non si tratta di reati gra-
vissimi, non si rivedono nep-
pure i nastri). Se anche ci li-
mitassimo agli ultimi furti nei
negozi, e avessimo avuto le
telecamere installate richieste

I n questi giorni, essendo
l'argomento sicurezza di-
scusso quasi in ogni Co-

rezza, visto che si occupa an-
che di Polizia Locale: per cui
noi stiamo tutelando gli inte-
ressi del paese e il Referen-
dum lo faremo!”.

erminato l'intervento di
Citro, Laura Cazzola ha
rinfrescato la memoria

De Giuli: «Io
stesso ho subito un

furto, ma non l’ho de-
nunciato, sbagliando».

Il capogruppo è stato
fermato anche da una
pattuglia. «I controlli

insomma ci sono»,
ha detto l’espo-

nente di FI in
occasione del

Consiglio

Primino De Giuli, capogruppo
di “Noi per Motta”.

A sinistra, un pattuglia-
mento effettuato dai CC
in una immagine Google.it

BUSINESS
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Attualità / MOTT A VISCONTI

A qualcuno piace caos ma i
commercianti non ci stanno

È la notte tra venerdì 23
e sabato 24 novembre
quando, indisturbato,

Doveva essere la volta buona per dare la spallata
alla giunta Cazzola ma urla e frasi choc dei gruppi di
opposizione hanno scoraggiato quei cittadini in cerca
di dialogo e soluzioni reali

l'antifurto comincia a strilla-
re. Giusto il tempo di arraffare
quanto possibile e i ladri si
riuniscono con gli altri ai quali
è andata buca dalla Caramori,
prima di sfrecciare via nella
notte. Più tardi si saprà che

di Damiano Negri

S
gliano la latta salvadanaio per
la beneficenza all'Oratorio San
Luigi (foto) - quella da resti-
tuire il 6 gennaio 2008 a don
Claudio Galli), si fregano gli
euro ma lasciano i centesimi.
Infine, mettono in mano ad un
manichino in vetrina, anch'es-
so accuratamente spogliato
della preziosa merce, un pal-
loncino blu, quasi a voler pro-
vocare, dopo un colpo così
ben riuscito.

nessuno impreca cercando
capri espiatori: del resto tutti
sanno che il periodo non è
dei più semplici, e c'è chi ri-
corda come circa undici anni
fa la situazione fosse ben più
drammatica, con le vetrine
sfondate da vetture a mo' di
ariete.
I commercianti non sanno
che di lì a poco (mercoledì 28
novembre) si sarebbe tenu-
to un importante Consiglio
comunale dove sarebbe ap-
prodato finalmente il “pac-
chetto sicurezza”, tanto di-
scusso negli ultimi mesi in
Commissione Sicurezza.

prendere con le telecamere
targhe e veicoli di mezza
Motta in entrata o in uscita
dal paese una volta commes-
so il fatto. Ed è vero. Infatti
la merce del “Peter Pan” a
quell'ora di sabato mattina se
ne starà già (forse) su qual-
che bancarella di ladri ambu-
lanti a fare bella mostra di sé,
mentre un ipotetico e zelante
vigile urbano si troverebbe a
sbobinare inutilmente qual-
che ora di filmati notturni tra-
scrivendo le targhe di ogni
veicolo in ingresso o in usci-
ta. No, non ci siamo. Anche
un bambino capisce che non
servirebbe a nulla.
Ma è possibile che di notte
non giri nessuna vigilanza
privata, quelli che una volta
infilavano il bigliettino sotto
la saracinesca? mi domando
io e domando agli esercenti
che incontro in giro quel sa-
bato mattina. La maggior par-
te dei commercianti interpel-
lati non lo sa.
«Ma perché, passano anco-

La politica da
manovratori di

bulldozer è uscita
sonoramente

sconfitta

qualche in-
gresso alter-
nativo.
Qualcun altro
invece ha la
brillante idea
di ‘differen-
ziarsi’ tentan-
do il colpo alla
pro fumer ia
Tacconi sotto
la statua di

proprio ad entrare, così pen-
sano di mettersi a cercare

che dalle ri-
prese effet-
tuate dalla te-
lecamera di
un esercizio
commerciale
vicino si ve-
dano alcune
figure muo-
versi per stra-
da e di fronte
al negozio (la

a ripetizione: si chiede cosa
fare. Ironia della sorte, pare

ra? Non ne ho idea…». Op-
pure: «Mandare in giro un vi-
gilante a spese nostre? Ma i
vigilanti non sono Rambo,
questi se fiutano il pericolo
mica rischiano, voglio dire
cambiano strada… chi glielo
fa fare di affrontare i ladri?
Non vale la pena…», mi sen-
to dire in qualche bottega
mottese. C'è comunque gran-
de senso di responsabilità da
parte dei commercianti che
esprimono solidarietà e vici-
nanza alle vittime dei furti e

A sinistra i cinque consi-
glieri di minoranza che
durante il Consiglio di
mercoledì 28 novembre si
sono appiccicati sui
maglioni con lo scotch il
manifesto “Sindaco cosa
fai?? V ergogna!”. In alto
la latta di beneficenza di
“Peter Pan” svuotata
anch’essa dai ladri durante
il furto.

Studio Legale
AVV. CRISTINA CALEGARI
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que consiglieri comunali
“ricompattati” del centrode-
stra (De Giuli, De Giovanni,
Arsoni, Bertolazzi, Citro) fan-
no affiggere molti manifesti
in cui urlano al Sindaco “Ver-
gogna!” (con qualche riferi-
mento anche per questo gior-
nale); finalmente possono
convincere i mottesi che il
paese sia realmente preda di
un serraglio di delinquenti e
criminali, che amano accanir-
si particolarmente a Motta Vi-
sconti perché il Sindaco è
un’incapace. Chi ha buona
memoria non ha difficoltà a
notare che la manovra politi-
ca, finalizzata a mortificare il
primo cittadino, è la fotoco-
pia di quanto in precedenza
portato avanti con successo
per eliminare l’ex Sindaco
Vecchio, passata da brillante
assessore a fallimentare pri-
mo cittadino nel volgere di
una stagione.

un gruppetto di persone ac-
costa il suo capiente veicolo
alla vetrina del negozio di
abbigliamento "Peter Pan" in
via San Giovanni. Probabil-
mente si tratta di un eserci-
zio commerciale già tenuto
sott'occhio: vuoi per la mer-
ce di prima qualità per bam-
bini e ragazzi, tutta rigorosa-
mente di marca, vuoi per l'as-
senza di particolari accorgi-
menti tipo antifurto; per mo-
tivi architettonici non c’è
nemmeno la saracinesca me-
tallica esterna, né telecamere
dentro o fuori dal negozio per
sorvegliare la situazione. In-
somma, svuotare questo ele-
gante atelier dell'infanzia
sembra un lavoro “di
routine” per i professionisti
dello scasso. Saranno le tre
o le quattro del mattino e i
ladri entrano indisturbati dal-
la porta d'ingresso, dopo
un’immane forzatura dei
serramenti sollevati di peso
di qualche centimetro (un
lavoraccio) e razziano tutto:
come un'orda di cavallette
non risparmiano niente, ripu-
liscono tutti gli scaffali sia del
negozio che del retro. Si por-
tano via un bottino di decine
di migliaia di euro.

ono euforici e per gon-
golarsi maggiormente,
con un apriscatole ta-

Forse sorpresi loro stessi
dalla rapidità con la quale
hanno svuotato “Peter Pan”,
a qualcheduno deve essere
venuto in mente di fare il bis,
tentando di svaligiare l'adia-
cente negozio d'abbigliamen-
to Caramori. Non ci riesco-
no: a differenza del dirimpet-
taio, la titolare ha fatto met-
tere tempo prima un banale
ferma-porta con gancio al pa-
vimento che sì e no sarà co-
stato qualche euro. Pochi
spiccioli che hanno fatto la
differenza rispetto allo sfor-
tunato “Peter Pan” di fronte,
un accorgimento forse frut-
to dell'esperienza, oppure
semplicemente intuitivo.

I  delinquenti cominciano
a innervosirsi perché dal-
la Caramori non riescono

San Giovanni. Certo, qui l'an-
tifurto c'è, ma il rischio vale
comunque: quando si avvi-
cinano le feste, tutti i negozi
sono pieni di merce allettan-
te, e ne sanno qualcosa le
profumerie. E poi il furgone è
già pieno della merce di
“Peter Pan” quindi, male che
vada…

Pian piano la saracine-
sca della profumeria si
solleva, ma ops…

la stessa notte anche in via
Don Minzoni un negozio di
parrucchiere viene “visitato”
presumibilmente dalla stes-
sa gang, che tanto per gradi-
re si porta via anche un'au-
tomobile parcheggiata poco
distante (poi ritrovata dalle
parti di Ozzero).

I l paese che si risveglia il
giorno dopo si sente tur-
bato dalla notizia dei furti

tanto mitizzata telecamera in
qualche modo c'era) ma le im-
magini da sole non bastano
perché gli inquirenti sono po-
liziotti e non indovini.
Ironia della sorte (atto secon-
do) il “Punto di Vista” di no-
vembre esce proprio quella
stessa mattina e in una
premonitrice intervista al
Sindaco Laura Cazzola, que-
sta sostiene che «le teleca-
mere, posizionate agli ingres-
si del paese, non servono a
prevenire i furti».

M a non solo, dice an-
che che tipo di utili-
tà possa avere ri-

Giusto per non smen-
tirsi, il giorno prima
del Consiglio i cin-

Sorpresa per le affermazioni dell’ex
Sindaco Bertolazzi: «Pattugliamento
congiunto CC-Vigili ? Una buffonata»

SI È COMINCIATO CON “Sindaco, ma che fai?
Vergogna!” e p aradossalmente si sarebbe potuto
concludere col motto “Bertolazzi, ma che stai
dicendo?”, visto che più di uno spettatore ha
osservato con malcelato imbarazzo le performance
verbali dell’ex Sindaco Giovanni Bertolazzi, il quale
ha polemizzato energicamente e a più riprese nel
corso del Consiglio comunale di mercoledì 28
novembre. «Il pattugliamento congiunto della Polizia
Locale e dei Carabinieri alle cinque del pomeriggio è
una buffonata ». Gelo nelle orecchie di chi ha inteso
parole diventare macigni, come quella volta che l'ex
Sindaco, preso dalla smania di parlare, disse durante
un Consiglio che “il Municipio è un carrozzone” . Ma
non basta: Bertolazzi  ha ripreso la parola ed ha
concesso il bis : «Basta mandare i nostri vigili a T rovo a
tenere sott'occhio le galline! », ovvero si dice oggi
contrario ad un provvedimento che era stato deciso
proprio dal centrodestra, il “matrimonio” della Polizia
Locale con quella di Bereguardo-T rovo-T rivolzio.

dranno delle belle perché la
sera di mercoledì 28 novem-
bre l’Amministrazione comu-
nale deciderà quali provve-
dimenti adottare in tema di
sicurezza. Infatti la sera del
Consiglio De Giuli e
Bertolazzi, insieme ai loro
gruppi uniti, arrivano ben
carichi. La sala consiliare è
piena: le facce però sono
sempre le stesse, quelle clas-
siche dei “pasionari della
politica”, a parte diversi eser-
centi, forse convinti dal
passaparola a fare numero in
attesa di chissà cosa.

T uttavia, la prudenza
dovrebbe suggerire
moderazione nei toni

ed anche un’analisi oggetti-
va della situazione, visto che
di fatto il Sindaco Cazzola
non si è macchiata di respon-
sabilità dovute a presunte la-
cune o negligenze, dato che
maggioranza e opposizioni si
sono trovate apposta intor-
no al tavolo della Commis-
sione per decidere cosa fare
INSIEME, per il bene del pa-
ese. Ma questo è un concet-
to difficile da far comprende-
re a chi fa politica come se
manovrasse un bulldozer.
A mostrarsi scettici per que-
sto atteggiamento spregiudi-
cato sono gli stessi commer-
cianti, quanto meno quelli
che non vogliono - saggia-
mente - sposare cause né del-
l'una né dell’altra parte.

Comincia a correre la
voce che in Consiglio
comunale se ne ve-

Continua a pagina 29

In Consiglio scintille fra maggioranza e opposizione e la sala si è svuotata ancora prima della votazioneSecondo me di  Damiano Negri  •

L’ex Sindaco
Giovanni

Bertolazzi.
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Inaugurata senza che i lavori fossero finiti

Sul numero di ottobre
2007 di "Punto di Vista",
il Sindaco Laura

La Residenza, dopo la fastosa apertura del 12 ottobre 2002, rimase chiusa per altri 5 mesi

interi prima che la struttura
potesse iniziare ad essere
operativa. All'alba del mese
di febbraio 2003 (cinque mesi
dopo la sontuosa inaugura-

di Damiano Negri

tre assessori attualmente se-
duti sui banchi delle mino-
ranze (Primino De Giuli, ex
Lavori Pubblici; Angelo De
Giovanni, ex Istruzione e
Cultura; Enrico Arsoni, ex
Sport e Tempo Libero) riuscì
nell'intento di inaugurare la
Casa di Riposo, ricostruita
con tanta fatica dopo la rovi-
nosa strage del 14 luglio 1994,
con viva soddisfazione di
tutti per "una cinquantina di
posti di lavoro" a beneficio
dei mottesi che si sarebbero
dovuti creare. Ma, quella
inaugurazione rischiò di co-
stare cara alle tasche dei con-
tribuenti mottesi, ovvero una
richiesta di risarcimento dan-
ni da parte della società coo-
perativa che aveva (ieri come
oggi) in gestione la Residen-
za "Madre Teresa di Cal-
cutta".
Nell'agosto del 2002, l'Ammi-
nistrazione Vecchio assegnò
la gestione della Casa di Ri-
poso alla società Kursana
Residence di Agrate Brianza
(oggi col nome di KCS

Caregiver); il 12 ottobre, in
presenza del Cardinale
Dionigi Tettamanzi, di tutti i
sindaci del circondario, dei
più o meno illustri referenti
politici dei partiti componenti
l'allora Casa delle Libertà, l'ex
primo cittadino Vecchio ta-
gliò in pompa magna il na-
stro della Casa di Riposo di
Motta Visconti, sotto gli oc-
chi di tutti i cittadini che si
aspettavano quanto meno il
varo operativo della Residen-
za Sanitaria.

I nvece … è il Sindaco
Cazzola che riassume i
fatti per noi:  «Invece, il

Lo sapevate che il Comune ha ricevuto dalla KCS (che gestisce la Casa di Riposo) una richiesta di risarcimento danni di 503.142,80 euro?

spiega il Sindaco, «proponen-
do la stipula di un contratto di
transazione che avrebbe este-
so la durata del contratto in
essere con la KCS per la ge-
stione della Casa di Riposo per
un periodo di ulteriori quattro
anni, comunque assoggetta-
to al pagamento del canone di
affitto previsto dal vigente
contratto di gestione».
In pratica l'originario contrat-
to di gestione della KCS anzi-
ché scadere nel 2010 scadrà
nel 2014, essendo stato este-
so di quattro anni: l'Ammini-
strazione Cazzola quindi è riu-
scita ad ottenere che i 500.000
euro pretesi dalla società di ge-
stione, non divenissero un
costo per la collettività, ma ve-
nissero 'ammortizzati' dalla
KCS nell'arco dei quattro
anni, mantenendo comun-
que a favore del Comune il
pagamento dell'affitto della
struttura e, cosa non da poco,
evitando un contenzioso le-
gale che sarebbe stato, co-
munque, oneroso per il Co-
mune. Nell'ampliamento del
contratto alla KCS è stata
inoltre affidata la  preparazio-
ne e il confeziona-mento pa-
sti domiciliari per tutti gli
utenti mottesi che ne fanno
richiesta e la gestione del
SAD (l'assistenza
domiciliare), operazioni que-
ste che hanno consentito al
Comune una ottimizzazione
del servizio ed una sua mi-
gliore qualità.

incontri e trattative,  trovan-
dosi tra le mani questa patata
bollente, non ha potuto fare
altro che chiedere a un consu-
lente esterno se la richiesta
della KCS fosse quanto meno
giustificata e congrua: tutti gli
atti provenienti dalla KCS
sono stati perciò inoltrati al
dottor Attilio Gugiatti, docen-
te del CERGAS (Centro di Ri-
cerche sulla Gestione dell'As-
sistenza Sanitaria e Sociale del-
l'Università Bocconi di Mila-
no) al fine di effettuare una va-
lutazione economica. Nel mar-
zo 2006 il consulente  rispon-
de dicendo che, praticamente,
la KCS ha ragione.
«Ci disse che si ritenevano
sufficientemente congrue e
dettagliate le motivazioni e le
grandezze economiche relati-

Cazzola - a proposito della
riapertura della Piscina comu-
nale - aveva fatto un riferi-
mento all'inaugurazione del-
la Casa di Riposo "Madre
Teresa di Calcutta", esortan-
do il Consigliere De Giuli a
spiegare ai cittadini mottesi
come andarono le cose in
quell'occasione.
Abbiamo chiesto al primo cit-
tadino di spiegare meglio i
fatti che seguirono alla ceri-
monia del 12 ottobre 2002,
che avrebbe dovuto coinci-
dere con l'apertura della Casa
di Riposo.
Come tutti ricordano, prima
che l'Amministrazione comu-
nale di centrosinistra arrivas-
se alla guida del Comune di
Motta Visconti, ci fu il Com-
missario Prefettizio Maria
Carmela Nuzzi e prima anco-
ra l'Amministrazione di
centrodestra del Sindaco
Rosanna Vecchio che, fra alti
e bassi, giunse al capolinea
a nemmeno due anni di legi-
slatura nel febbraio 2004.

L a Giunta Vecchio, che
vedeva tra i suoi com-
ponenti di spicco ben

la quota sanitaria, nonché il
ritardo nella saturazione del-
la Residenza Sanitaria con
conseguente perdita econo-
mica e sostenimento dei co-
sti delle utenze e dell'affitto

A

ve alle conseguenze causate
dai ritardi nei lavori e
nell'adeguamento degli im-
pianti al soggetto gestore e dal
ritardo dell'accreditamento re-
gionale della Residenza Sani-
taria», rivela il Sindaco. «L'or-
dine di grandezza di questa
perdita economica subita da
KCS poteva essere valutata
correttamente tra i 450 e i 500
mila euro».

«Fu lo stesso consu-
lente a proporre
una via d'uscita»,

va sapere il Comune di Motta
mediante manifesti e comu-
nicati affissi qua e là per il
paese.
Tutti soddisfatti quindi? Non

la KCS Caregiver (ex
Kursana) richiede un incon-
tro con l'Amministrazione
comunale al fine di fare il
punto della situazione circa i
lavori da eseguire alla Resi-
denza Sanitaria Assistenzia-
le e nel contempo formulare
alcune considerazioni di ca-
rattere economico, eviden-
ziando di aver sostenuto dei
costi di gestione difficilmen-
te recuperabili durante la va-
lidità contrattuale», riassu-
me, delibera alla mano, il Sin-
daco Cazzola.
Passa altro tempo (del resto
è il momento in cui la poltro-
na del sindaco Vecchio sta
già traballando) e si arriva
all'11 febbraio 2004 quando,
a seguito di un incontro fra
la KCS e il Comune, la prima
formalizzava la richiesta di
compartecipazione ai costi
sostenuti «a causa della
mancata attivazione dei due
piani della struttura, oggetto
di interventi tecnici di
completamento». «Purtrop-
po per la KCS, non ci sono
grandi chance d'essere
ascoltata in un momento di
panico politico», prosegue
Laura Cazzola, «perché il sin-
daco Vecchio sarebbe cadu-
to pochi giorni dopo e l'arri-
vo del Commissario Prefet-
tizio, Maria Carmela Nuzzi,
avrebbe significato la tempo-
ranea gestione ordinaria in
preparazione della successi-
va consultazione elettorale».

La “patata bollente”
se l’è trovata tra le

mani Laura Cazzola
in quanto la Vecchio

era già caduta

re la soglia e
poter mettere
piede al "Ma-
dre Teresa"».
Il Sindaco ri-
corda che non
p a s s a r o n o
pochi giorni, e
n e m m e n o
qualche setti-
mana, ma mesi

giorno dopo la Casa di Ripo-
so chiudeva i battenti: non
poteva funzionare perché la
struttura non aveva ancora
ottenuto gli accrediti regio-
nali e dell'ASL affinché po-
tesse essere permesso anche
ad un solo nonnino di varca-

notizia: «E'
operativa la
R e s i d e n z a
Sanitaria As-
s is tenz ia le
"Madre Tere-
sa di Calcut-
ta", gestita
dalla società
KCS Care-
giver», face-

zione, ovvero cinque mesi di
affitti perduti da parte del
Comune - ben 57.000 euro
"condonati" alla KCS che di
fatto non poteva lavorare),
ecco finalmente una buona

Il Comune è riuscito
a spalmare questo

‘debito’ prolungando
di 4 anni il contratto
di gestione con KCS

passa nemme-
no una sta-
gione che nel
s e t t e m b r e
2003, carta e
penna alla
mano, scrive
alla volta del
Comune.
«E' il 15 set-
tembre 2003 e

proprio. La Kursana, che per
cinque mesi è rimasta di fat-
to inattiva anziché lavorare
ed accudire una sessantina
di degenti, ha accumulato un
danno immenso: infatti non

della struttura
funzionante
con numero
limitato di
ospiti, e di co-
sti del perso-
nale sovra-
d i m e n -
s i o n a t o
quantificati in
p r e s u n t i

VERO SPUMANTE,
PSEUDO INAUGURA-
ZIONE Da sinistra la foto
del brindisi da parte
dell’ex Sindaco Rosanna
Vecchio, il Senatore di AN
Franco Servello, il Cardina-
le di Milano Dionigi
Tettamanzi e l’allora
Assessore ai Lavori
Pubblici Primino De Giuli
durante la cerimonia
d’apertura della Casa di
Riposo “Madre T eresa di
Calcutta” di Motta Visconti,
il 12 ottobre 2002.

MOTTA VISCONTI (MI)
Piazzetta Sant’Ambrogio 3

Tel. 02 90001411

MOTTA VISCONTI (MI)
Piazzetta Sant’Ambrogio 3

Tel. 02 90001411

BEAUTY-FARM PER ANIMALI DOMESTICI

TOELETTATURA
VENDITA MANGIMI
TOELETTATURA

VENDITA MANGIMI
E ARTICOLI VARI

CONSEGNE A DOMICILIO

PENSIONE PER GATTI

E ARTICOLI VARI

CONSEGNE A DOMICILIO

PENSIONE PER GATTI
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centrosinistra; nel frattempo
la KCS torna a far valere i pro-
pri diritti e ad ottobre 2004
scrive al Comune lamentan-
do di aver subito una perdita
economica, le cui cause sa-
rebbero riconducibili «al per-
durare dei lavori strutturali e
impiantistici di adeguamento
che hanno determinato il ri-
tardato accreditamento della
struttura con conseguente
mancato riconoscimento del-

A lle elezioni comunali
di giugno 2004 vince
l'Amministrazione di

complessivi 503.142,80 euro».
Oggi Laura Cazzola ricorda
che in quei momenti, fresca
di investitura, la sorpresa
non fu delle più gradite, «ma
cercammo subito di fare luce
su quanto intercorso tra Co-
mune di Motta e KCS dalla
pseudo inaugurazione in poi:
in pratica, malgrado il Comu-
ne non fosse responsabile
dei ritardi nei lavori struttu-
rali ed impiantistici alla "Ma-
dre Teresa di Calcutta",
imputabili semmai alle ditte
appaltatrici, la precedente
Amministrazione comunale
ha commesso l'errore di sti-
pulare il contratto di asse-
gnazione alla Kursana / KCS
prima ancora che la struttura
fosse completamente ultima-
ta, pregiudicando così la sua
effettiva operatività, che do-
vette attendere il rilascio de-
gli accreditamenti sanitari re-
gionali, e quindi impedendo
alla macchina della KCS di gi-
rare a pieno ritmo, malgrado
questa avesse sulle spalle
ingenti spese di mantenimen-
to della struttura già comple-
tamente a suo carico».

 questo punto, la Giun-
ta di centrosinistra,
dopo oltre un anno di

I
Casa di Riposo "Madre Te-
resa di Calcutta", ancor pri-
ma che questa avesse gli
accredit i  necessari per
operare, avrebbe potuto
causare danni alle casse
del Comune per 500 mila
euro: in effetti l'unica per-
dita subita, grazie alla tran-
sazione  sottoscritta, è sta-
ta la perdita di 57.000 euro
di affitto, che la Giunta Vec-
chio ha dovuto 'scontare'
alla KCS nel febbraio 2003.
Per la cronaca, l'accordo
transativo con la KCS è sta-
to approvato dal Consiglio
comunale all'unanimità, col
voto favorevole dei consi-
glieri di centrodestra.

n buona sostanza, l'af-
frettata assegnazione
della gestione della
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RALLEGRA IL TUO NATALE !!!
...DA NOI TROVERAI COME SEMPRE NUMEROSI ARTICOLI

DA METTERE SOTT O L’ALBERO...

VIENI A TROVARCI: TI ACCOGLIERANNO
CORDIALITÀ, QUALITÀ E PREZZO !!!
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Spazio periodico di informazione a cura della Scuola Materna di via San Giovanni: i progetti e le attività didattico-educative in corso

A passo di danza, gioiosamente

T renta novembre 2007,
Salone della Scuola
Materna di via San

senza di genitori, compagni,
maestre, fotografie, riprese: il
loro sguardo era lì fisso su
quella persona, divertito e
concentrato per non perdere
nessuno dei movimenti da lei
proposti.
Vogliate perdonarmi se mi di-
lungo su questo aspetto, ma

somatiche ed è  quello del
cuore. Attraverso la danza
(movimento, musica, ritmo,
canto) hanno dimostrato che
si può essere uniti, si posso-
no accogliere le diversità e
che, anzi ,queste arricchisco-
no ancora di più la loro vita.
Da alcuni anni (tre per l'esat-

tolica vuole preparare dei
piccoli cittadini - perché i
bambini di 5 anni del 2007
sono già dei piccoli cittadini
- ad affrontare un mondo
"multiculturale", dimostran-
do con fierezza la propria
identità e accogliendo con
amore chi solo apparente-
mente è diverso da loro.

Giovanni, ore 15,45: chi
avrebbe mai potuto immagi-
nare che da un semplice mo-
mento di quindici minuti sa-
rebbe diventato un momen-
to tanto intenso e articola-
to? Nemmeno la direttrice,
che tanto aveva pensato e
organizzato il tutto!
Penso soprattutto alle con-
seguenze sulle mamme che
dovevano andare a prende-
re i bambini alla scuola ele-
mentare. Vogliate scusare l'im-
previsto, ma come direbbe
Montale “l'imprevisto è la
sola salvezza”.
Perché straordinaria e
indescrivibile è stata l'emo-
zione che abbiamo provato
noi personale educativo del-
la scuola materna, e di rifles-
so penso anche le famiglie,
nel vedere i nostri bambini,
che conosciamo da due e tre
anni, aderire in modo “impre-
vedibilmente” totale alle dan-
ze popolari proposte da una
professionista straordinaria
come Alessandra Bonamore
del gruppo “Terre di danza”.
Ciò che più meraviglia e che
rende addirittura increduli è
il pensiero che tutto sia sta-
to costruito e preparato in 120
minuti trascorsi a turno di 30

di Francesca Tinazzi
Direttrice Scuola Materna
di via San Giovanni

scmat@libero.it

Scrivi alla Scuola Materna
di via San Giovanni:

Dobbiamo
accogliere con

amore anche chi
in apparenza è
diverso da noi

bambini, in-
cantati e affa-
scinati dai
movimenti di
Alessandra e
dalle melodie
più o meno
incalzant i ,
hanno di-
m e n t i c a t o
tutto, la pre-

minuti con quattro gruppi di
bambini, due di mezzani e
due di grandi.
Il risultato: siamo partiti in
viaggio, da Israele alle Hawii,
dall'America alla Francia. I

gnale molto
importante
per noi adul-
ti.
I bambini co-
noscono un
solo linguag-
gio, che va
oltre le diffe-
renze cultu-
rali e psico-

la manifestazione che si è
svolta venerdì 30 e che certo
ripeteremo più volte nel 2008
e che verrà riconfermata qua-
le parte integrante del piano
di offerta formativa, è un se-

Vi invito ad andare a cono-
scere la realtà di questo grup-
po, esso opera in particolar
modo sul territorio emiliano,
ma svolge alcuni corsi anche
a Milano. Per maggiori infor-
mazioni il sito è quello indi-
cato qui sotto.

LA PAROLA
AI GENITORI
Enza Barbara,
mamma di Davide e Luca:
“In breve tempo, o meglio
nell'arco di una sola matti-
nata, l' insegnante è riusci-
ta ad insegnare ad ogni
bambino semplici ma armo-
nici passi di danza ispirati
ai ritmi natalizi e tradizio-
nali di paesi lontani.
Con la facilità di apprendi-

“Affr ontare un mondo multiculturale? Sì, con la propria identità”

AUGURI A TUTTI I VOLONTARI,
A DON CLAUDIO E... NOVITÀ 2007,
AL SINDACO LAURA CAZZOLA!

Quest'anno sta diventando ancora più speciale per i
nostri bambini. Oltre infatti agli auguri cantati che
facciamo ai nostri cari volontari e a Don Claudio
durante il pranzo dei volontari e al momento della
benedizione, sei bambini (uno per ogni classe) sono
stati accompagnati dalla direttrice in Municipio a
portare gli auguri al Sindaco e all’Ufficio Affari Sociali.
Inizia infatti da quest'anno una tradizione molto bella
che unisce ancora di più la comunità e che permetterà
nel tempo di creare un paese sempre più a misura dei
piccoli cittadini della scuola dell'Infanzia.

UN PICCOLO
PENSIERO PER
TE, FRANCESCO

Un ricordo per France-
sco, fratellino di Camilla
della classe delle
Tartarughe, bambino
morto alla giovane età di
13 anni. La scuola si
unisce al dolore della
famiglia, e vuole in
questo Natale dedicare
lo spettacolo "Ti
Portiamo in dono il
nostro cuore" del 22
dicembre presso il
cinema Arcobaleno al
suo ricordo.
La gioia di tutti i
bambini della scuola
insieme alle preghiere
delle loro famiglie e del
personale della scuola,
sia di conforto e
sostegno al dolore della
famiglia.

Francesca Tinazzi

ISCRIZIONI ANNO SCOLASTICO
2008/2009

LE ISCRIZIONI SONO APERTE
FINO AL 31 GENNAIO 2008

PER AIUTARE LE FAMIGLIE A COMPRENDERE
MEGLIO LA  NOSTRA OFFERTA FORMATIVA,

INVITIAMO TUTTI I BAMBINI NA TI TRA
IL 1° GENNAIO 2005 E IL 31 OTTOBRE 2006

AD UN OPEN DAY CHE SI SVOLGERA
SABATO 12 GENNAIO DALLE 10 ALLE 12

mento tipica della loro età,
condita dai loro visi sempre
sorridenti, dalle loro mani-
ne sempre in movimento e
dalle loro gambette saltel-
lanti, i nostri bambini ci
hanno saputo trasmettere
tanta allegria. Il messaggio
che ci hanno trasmesso in
questa mezzora di “saggio”
è stato questo: ‘dai faccia-
molo ancora , ci siamo pro-
prio divertiti’”.

Elena, mamma di Martina:
“Sono rimasta colpita dall'
attenzione con la quale i
bambini hanno seguito i
movimenti proposti dall'in-
segnante e da come lei sia
riuscita a trasformare l'ener-
gia sempre infinita che loro
posseggono in una danza
carica di divertimento e di
entusiasmo”.

gurato venerdì 30 novembre
per le famiglie presso la scuo-
la e domenica 2 dicembre
presso la cascina Agnella, il
Mercatino della Scuola Ma-
terna (i proventi quest'anno
andranno in parte al nuovo
oratorio e in parte per l'ac-
quisto di strumenti didattici
per la scuola). Per tutta la

settimana successiva e anco-
ra domenica 9 dicembre  le
persone hanno risposto in
maniera straordinariamente
inaspettata alle proposte del
nostro mercatino. Come già
detto nello scorso numero il
centro quest'anno è stato il
presepe.
I bambini di 4 e  5 anni han-
no infatti costruito in carta-
pesta le statuine di Maria,
Giuseppe e il bambino, le
hanno poi dipinte e hanno
poi deciso quali vestiti far lor
indossare,  i piccolini di 3
anni, sono stati invece gui-
dati nella creazione di un
piccolo bambino in das, che
è stato poi da loro dipinto
deposto in semplice guscio
di noce, con a fianco un

Come anticipato sullo
scorso numero di Pun-
to di Vista, è stato inau-

La Santa Officina
dei Piccoli

IL  MERCATINO DELLA  SCUOLA MATERNA DI VIA  SAN GIOVANNI

quest'anno hanno potuto far
conoscere a tutta Motta Vi-
sconti , la loro abilità, gra-
zie alla degustazione del
loro limoncello, della mar-
mellata di limoni e dei biscot-
ti di farina bianca, di mais e
con il cacao decorativi del-
l'albero di Natale e buonis-
simi da mangiare.

P

www.terredidanza.it

L

tezza) la scuola mette al cen-
tro la diversità come ricchez-
za, diversità perché tutti sia-
mo unici, diversità perché
non tutti abbiamo le stesse
abilità (disabili diversamen-
te abili), diversità perché non
tutti abbiamo la stessa lin-
gua, usi e costumi.

a scuola nel sottoline-
are a gran voce la sua
identità di scuola cat-

bambini insieme, assecon-
dando sempre il grande
coinvolgimento dei bambini,
segnaposti, bigliettini, pal-
line antistress, palline con la
neve, portatovaglioli, centri
tavola, portalumini, porta-
foto, decorazioni per l'albero.

angioletto creato con un sem-
plice tappo di sughero. In-
credibile come da poche e
semplici cose e con l'aiuto di
tutti e 150 i bambini, sotto la
guida attenta di tutto il per-
sonale della scuola. siano
nate delle creazioni a dire di
molti bellissime (foto a sini-
stra)

er non pensare ad i nu-
merosi altri oggetti
creati da maestre e

Grazie quindi alle insegnan-
ti MariaRosa Brambilla,
Erika Antonelli, Giuliana
Pavone, Eleonora Franchi,
Antonella Garbarini, Cristi-
na Ma rullo, alla segretaria
MariaAssunta Garrè, al pre-
sidente e ai suoi presepi ar-
tigianali Augusto Ferrario,
alle inservienti MariaRosa
Friggi, Antonella Montana-
ri, Stefania Pedrazzini, a
MariaGrazia Esposito e a
Cristina Gardini.

Un grazie speciale a
Mariolina ed Emilia-
na, le cuoche, che

Sopra, la direttrice France-
sca Tinazzi e Maria Rosa
Brambilla al Mercatino. A
sinistra i bambini insieme
al Sindaco Cazzola,
Maddalena Donà, Tiziana
Doria e Giuliana Zacchetti
dell'ufficio Affari Sociali.

• Classi eterogenee con
maestra unica di riferimento e
con supporti per le at-tività
specifiche per le età;
• Personale docente e non
docente assunto direttamen-
te dalla direzione didattica e
dal consiglio di amministra-
zione;
• Cucina interna;
• Servizio di prolungamento
orario dalle 7,30 alle 18,00;
• Apertura 47 settimane su 52
annuali;
• Corso di Inglese per tutte le età;
• Corso di Educazione
Religiosa;
• Psicomotricità per tutte le
età;
• Approccio alla
multimedialità con giochi al
computer interattivi ogni
classe possiede il suo
computer e i suoi programmi;
• “Il gioco drammatico”,

teatro per tutte le età;
• “Danze popolari”, danza
per i 4 e i 5 anni;
• “Musicoterapia” per i 3
anni;
• Progetto PAROLA,
Diagnosi precoce di disturbi
del linguaggio nei bambini di
5 anni;
• Piscina durante l'orario
scolastico durata corso 4
mesi (da novembre a
febbraio e da marzo a
giugno) costo 15 euro al
mese (convenzione con la
piscina);
• corso FIT4KIDS IN
ORARIO SCOLASTICO
approccio psicomotorio al
multisport, costo 25 euro al
mese (convenzione con ASS.
Sportiva Dilettantistica FIT
FACTORY);
• Uscite didattiche;
• PROGETTO ACCOGLIEN-
ZA: tramite questa progetto i
bambini nel mese di settem-
bre si dedicheranno alla ri-
appropriazione delle regole e
degli strumenti della scuola
dell'infanzia;
• “IL LIBRO”: a fine anno

ogni bambino porterà a casa
questo “LIBRO”, raccolta di
tutti i lavori basati sulla
programmazione e realizzati
da ottobre a metà maggio;
• MOMENTI DI FESTA A
CADENZA MENSILE;
• GIORNALINO DELLA
SCUOLA;

• SANTA OFFICINA DEI
PICCOLI, a Natale vengono
allestiti dei mercatini in vari
punti della scuola organizzati
dalle classi, con oggetti
prodotti quasi interamente
dai bambini. Il centro di
questi lavori è conoscere il
Presepe.

L’offerta formativa della Scuola Materna di via San Giovanni: progetti che diventano realtà

Carta dei Servizi 2008-2009: cosa vi offriamo

Ore 10,00 Saluto del
presidente  del Consiglio
e della direttrice;
Ore 10,30 Esibizione
di maestre e bambini in
alcune danze popolari;
Ore 11.30 Visita della

scuola e dei suoi spazi,
con l'aiuto di piccoli
ciceroni;
Ore 12.15 Piccolo Buffet
offerto dalla Scuola.
PER INFORMAZIONI:
TEL. 02 90000236
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Terza puntata della storia del Centro della Gioventù e della sua importante missione educativa svolta nel tempo al servizio del paese

Dopo la guerra, verso un nuovo benessere

Come anticipato sullo
scorso numero, al-
l ’ inizio degli anni

ti  Gare  catechistiche  che
premia ,  con  importanti  ce-
rimonie  di  riconoscimento
alla presenza  dei  genitori
oppure  con  viaggi  a Roma.
Rimarrà  a  Motta  solo  sette
anni  ma  già  dal  suo  arrivo,
nel  1948,  aveva   capito  che

che  quando  tutto  sembra
impossibile. Vedete,  o  buoni
genitori, gli  Oratori  educa-
no, salvano, aiutano».
Nel  febbraio 1949  scrive an-
cora: «Riguardo  alle opere,
poi,  bisogna pensare  agli
Oratori  e  molte  altre istitu-

zioni verranno necessarie
oggi  per  il  nostro paese. Se
non c'erano,  ad  esempio,  lo-
cali  attrezzati  per l'Azione
Cattolica  e le A. C. L. I.  non
poteva funzionare  la  Scuola
serale  che,  come  semplice
inizio, dà  buoni  risultati».Cinquanta il parroco Don

Fustella fonda  le A.C.L.I. e
ne  fa  costruire  il  palazzetto
(al Circulin), inizia  il  Segre-
tariato  del  Popolo,  apre  la
Scuola  serale  parrocchiale
e si  interessa  per  l’erigendo
Ricovero dei Vecchi  intes-
sendo  lunghi  carteggi  con
le  Autorità  di  Milano  e  di
Roma  perché  diano  una
mano  nelle  questioni  buro-
cratiche  e  non  solo.
Si  occupa,  poi,  di  tutta  quel-
la  documentazione  inerente
alle Case  Fanfani ( I. N. A.
Casa )  pur  non  disturbando
l'iter  amministrativo  del Co-
mune  che  ne  è  il  naturale
responsabile. Insomma,  met-
te,  "una  buona parola" dap-
pertutto,  con  discrezione.

di Rachele Bossi
(3^ puntata - segue dal
numero di novembre)

Il vecchio oratorio
si ampliò sul terreno

limitrofo, che era
stato un cimitero

fino al 1903

con  don  Fe-
lice  fino  al
1971: il Par-
roco Fustella,
per  la  pro-
mozione  spi-
rituale  ed in-
te l le t tua le
della  gioven-
tù, intrapren-
de interessan-

sacrestia  occupata  dai  soli
uomini,  e  per  loro  scelta, da
secoli, durante  le Liturgie
domenicali.
Ad  aiutarlo  ed  a far  cresce-
re l’Oratorio  verrà  nel 1954
don Luigi  Ambrosoni, che
continuerà poi,  egregiamen-
te  il  suo  mandato  anche

savo: è così
bello  stare
coi  giovani,
ripieni di  ini-
ziative e di
volontà di
fare… Oc-
corre,  però,
anche l'impe-
gno  e la co-
stanza  an-

l’Oratorio  Del  Majno,  il  pri-
mo,  quello  di  Via  Giampaolo
Annoni  ed  intitolato  sempre
a San  Luigi,  col  crescere
della  popolazione,  non  riu-
sciva  più  ad  essere   suffi-
cientemente  ampio.
Scrive: «L'altra  settimana,
alla festa  di San  Luigi  pen-

ro  dei  ragazzi  e  delle  possi-
bilità  crescono  anche  le ini-
ziative  e  don  Egidio,  tenen-
doseli  anche  lui  in  casa la
sera  ed  ospitandoli  specie
nella preparazione  delle
rappresentazioni  teatrali  che
diventano  ormai, anche  se

Don Fustella e il sogno di un oratorio più ampio, per i giovani dallo spirito pieno di iniziative

“ Vita  Mottese” ,  il  bolletti-
no  parrocchiale  inserito,
prima  in “ Ore  serene”   e via
via, poi, in  “ Cara  Terra”   ed
in “ Parrocchia”.
É  a  lui  che  si  deve, dopo  un
sofferto  impegno,  la  costru-
zione  dell'ala  laterale  della
chiesa  detta “ chiesa  degli
uomini”   appunto perché  sor-
gente  sopra l'antica

i  tutte  quelle  opere
fa  parlare,  attraver-
so  i  suoi  articoli,

Luigi  dovrebbe  essere  la
festa  di  tutta  la  gioventù:
anche  dei  grandi,  perché
l’Oratorio  è la  casa  di  tutti.
A  voi  mamme  incombe il
dovere  di  mandarli. Il  Si-
gnore  vi  chiederà  conto!».
Nel  febbraio 1950  inizia  il
Doposcuola  nelle  aule  del-
la Scuola  serale. «Lo  sco-
po», scrive, «è  quello  di  aiu-
tare  quei  bimbi  orfani  o  di
famiglie  numerose  o  biso-
gnose. Ai  ragazzi  si  dà  pure
la  merenda. Sono  ventidue».
Ma  è  del  1951  un'altra  no-

A rriva  settembre  e
giunge  un'altra  sua
frase  felice. «San

le. Sentiamo  le  sue  parole:
«Dopo  varie  alternative  si
giunse  alla  conclusione  di
prenderlo  per l'Oratorio. Un
signore  mottese  residente  a
Besate  si  presentò  come
compratore per  conto  terzi  e
cercò  egli  stesso  i  soldi  per
pagare  il  terreno». Il Parro-
co  ringrazia  tutti per  la  me-
diazione  veramente  disinte-
ressata e  prosegue  dicendo
che «detto  terreno  serve per
ampliare il  cortile dell'Ora-
torio  formando,  così,  un  bel
corpo  di  terreno  di  buon
valore  commerciale  che
però,  servirà  per  eventuale
scambio  con  un  posto  più
vicino  alla chiesa».

(continua sul
prossimo numero)

D M a  qualcosa  di  più
specifico  si  intra-
vede  ancora. Dal

Tel. 02 90000202 - 335 7085517

DANCING  • BAR • GELATERIA

Loc. “LA COLONIA ” zona Guado della Signora - FIUME TICINO
MOTTA VISCONTI (MI)

APERTO TUTTO L’ANNO - LUNEDI’  CHIUSOE’ sempre gradita la prenotazione E-mail: giardinonelparco@libero.it

A Motta Visconti, all’interno del “Giardino nel Parco”
è nato il nuovo Ristorante “Le Chic”

Restaurant • Show • Bar
Un grande ristorante completamente rinnovato e

CLIMATIZZATO
Ideale per cene di gala, rinfreschi, cerimonie,

compleanni o cene a lume di candela
Servizio accurato. Consigliata la prenotazione

Via Don Minzoni, 8 - 20086 MOTT A VISCONTI (MI)
Tel. 02 90096443 - Fax 02 90047214
E-mail: effebi-srl@fastwebnet.it

TENDE DA SOLE
ZANZARIERE

CANCELLI DI SICUREZZA

ricchisce di un nuovo sog-
getto, "La Destra", i cui co-
ordinatori locali sono Fulvio
Chiodini e Paolo Chiarakul.
La sezione mottese del par-
tito - fondato a livello nazio-
nale appena pochi mesi or
sono da Francesco Storace
- è nata dall'impossibilità di

ma Fulvio Chiodini, uno dei
due responsabili locali de
"La Destra" di Motta Viscon-
ti; «siamo un gruppo di per-
sone giovani e piene di vo-
glia di fare, in poco tempo
abbiamo già raggiunto quo-
ta 26 tesserati e siamo soddi-
sfatti d'aver aderito a questa
nuova formazione politica
che mantiene coerentemen-
te delle posizioni di destra,
cosa che invece è sempre più
difficile riscontrare nel parti-
to di Gianfranco Fini».

eccezionalmente, promiscue,
offre  all'Oratorio  tutta  la
sua  energia  in  ogni  momen-
to  formativo  di  carattere
spirituale,intellettuale  e
ludico  dei  suoi  ragazzi. Ri-
marrà  a Motta  soltanto  tre
anni.

alcune persone, già politica-
mente impegnate, a prose-
guire il rapporto di fiducia col
soggetto politico di riferi-
mento, ovvero Alleanza Na-
zionale.
«Francamente non mi sento
in grado di continuare ad
aderire e a sostenere un par-

«L’Oratorio
è la  casa  di  tutti.
A  voi  mamme

incombe il  dovere
di  mandarli...»

nema. I  giova-
ni  e don  An-
gelo  prestano
la loro opera
pienamente
gratuita. Sem-
pre  nel 1951
inizia  il  Ri-
creatorio  al-
l ’ O r a t o r i o
maschile  che

vità: la  sua  prima  “ costru-
zione”. Sentiamo: «È  stata
ultimata la  costruzione  del
portico  dell'Oratorio  che,
come  si  sa, è destinato  a
ricoverare  un  po’  i  ragazzi
durante  i  giorni  di  piog-
gia», e  continua: «Parecchi
hanno  chiesto  perché  non
si  è  pensato  ad  allargare  il
salone. Il  Parroco  risponde:
prima  la chiesa,  secondo
conservare  il  cortile  del-
l’Oratorio,  terzo:  dove  si
prenderebbero  i  soldi ?».
Il  pagamento  viene  fatto  con
i  soldi  avanzati  dalle  recite
dei  nostri  giovani  e  del  ci-

to  di  terreno
conf inante
col  cortile
dell'Oratorio,
sede  del  vec-
chio Cimitero
funzionante
fino  al  1903,
anno  della
inaugurazio-
ne dell'attua-

“ Chronicus”   del 1955,  dia-
rio  di  bordo,  che  sarà  del-
l'ultimo  anno  di  permanen-
za  tra  noi  di  don  Fustella,
leggiamo  che  era  stato  mes-
so  in  vendita  l'appezzamen-

è l'inizio  di  quello  che  sa-
ranno  il “ Motta  City”  ed  il
“ Gioia Club” . Quest'ultimo,
per  le  ragazze  da  quando  ci
sono  state  le  Madri
Canossiane. Ed è qui che
avviene l'avvicendamento
dei  suoi  due  Coadiutori.
Parte  don Angelo  ed  arriva
don  Egidio.

L e  attività non  si  fer-
mano,  certo,  anzi, con
l'aumentare  del  nume-

I palloncini colorati
lanciati di fronte alla
Chiesa Parrocchiale
si disperdono imme-
diatamente in cielo.

Santo Natale 2007
Tanti auguri!

È nata “La Destra”
COORDINA TORI FUL VIO CHIODINI E P AOLO CHIARAKUL

I l panorama
p o l i t i c o
mottese si ar-

tito nel quale
non mi ricono-
sco più», affer-

rare per il bene del paese
con la nostra politica fatta
di valori e principi che non
verranno mai messi in di-
scussione, e tanto meno
usati o ridimensionati a se-
conda dei giochi politici in
corso».
Chiunque voglia aderire a
"La Destra" di Motta Vi-
sconti può contattare i co-
ordinatori locali ai seguen-
ti numeri di telefono:
Fulvio Chiodini cell. 393
9923245; Paolo Chiarakul
cell. 347 7685994.

Sul fronte locale, Chio-
dini non ha dubbi: «Ci
impegneremo a lavo-
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Dopo “l’incidente di percorso”, il punto
vendita torna ad offrire le migliori idee di

abbigliamento giovane per bambini e ragazzi

PACCHETTI DI QUALITÀ
A PREZZI SCONTATI

OLTRE IL 20%

VIA  MATTEOTTI, 22  - 20086 MOTTA VISCONTI (MI)
Tel. 02 90009394 - Fax 02 90007534 • sognintasca@tin.it

http://sognintasca.itnviaggi.it

PACCHETTI DI QUALITÀ
A PREZZI SCONTATI

OLTRE IL 20%
viaggi&vacanze

da sogno

...Un mare
       di auguri

a tutti voi...

...Un mare
       di auguri

a tutti voi...
Buon Natale

    e Felice
         Anno

Nuovo

Buon Natale
    e Felice

         Anno
Nuovo

Potrà essere la risposta alle esigenze di spostamenti
verso le aree di mercato, i presidi ospedalieri o gli Enti

Gestito dall’ATINOM, la procedura prevede che si debba prenotare il passaggio del veicolo almeno un’ora prima e attenderlo alla fermata

L’autobus a chiamata per Abbiategrasso

È recentemente stato at-
tivato il nuovo servizio
a chiamata di traspor-

La tariffa è quella
del bus di linea

maggiorata di 1 euro
per la prenotazione,
con possibilità di

fare un abbonamento

vato in una zona all'interno del
Parco del Ticino caratterizza-
ta da "domanda debole", vi-
sta la scarsa densità di popo-
lazione.
Potrà quindi essere la rispo-
sta alle esigenze di micro-
spostamenti locali verso le
aree di mercato, i presidi
ospedalieri, gli Enti Pubblici e
le attività commerciali, di
interscambio con altri servizi
di trasporto, sia ferroviari che
di TPL (Trasporto Pubblico

aiutare le esigenze di mobi-
lità del territorio, vista l'azio-
ne di richiamo che l'Abbazia
di Morimondo esercita sui
turisti, che saturano le ca-
pacità dei parcheggi e della
viabilità del Comune.
La TARIFFA è quella del bus
di linea maggiorata di 1euro
per la prenotazione, con
possibilità di fare un abbo-

namento a 10 corse a prezzo
scontato. Nella prima fase il
servizio impiegherà un solo
mezzo lasciando alle fasi
successive la valutazione
sulla possibilità di incremen-
tare o meno il numero dei
veicoli impiegati: si tratta di
un autobus a 18 posti con
postazione per il trasporto di
persona inabile, non
deambulante, in carrozzella.
Il servizio è attivo:
• dal lunedì al sabato dalle
9.00 alle 12,30; dalle 15,00
alle 17,00 e dalle 18,15 alle

n. telefonico della centrale
operativa, 02 9723841 atti-
vo dal lunedì al giovedì dalle
8,30 alle 17,30 e il venerdì dal-
le 8,30 alle 16,30.

Attualità / MOTT A VISCONTI

to pubblico nella zona
dell'abbiatense, in particolare
per i comuni di Ozzero,
Morimondo, Besate e Motta
Visconti. Si tratta del
potenziamento della linea
“Motta Visconti-Abbiate-
grasso”, gestita da ATI-
NOM, con un servizio inte-
grativo sperimentale, che du-
rerà fino al 31 dicembre 2007.
Questo servizio è il risultato
di una fattiva collaborazione
tra le Amministrazioni comu-
nali interessate e  l'ATINOM,
e la partecipazione al proget-
to, con un contributo econo-
mico, della Provincia di Mila-
no.

l nuovo servizio nasce per
fornire una valida alterna-
tiva all'uso del mezzo pri-I

D A Natale i sogni si avverano
e “Peter Pan” torna a volare

opo un “fuori tutto”
imprevisto e impre-
vedibile che nulla ha

berto, «perché portare
avanti questa attività rap-
presenta per noi la prosecu-
zione di un sogno accarez-
zato a lungo, davvero il de-

siderio di una vita, al quale
non vogliamo rinunciare».
Ed ecco quindi ritornare tut-
ti ai posti di manovra, come
Capitan Uncino e ciurma, a
prendere la guida di questo
elegante negozio colorato,
giovane ed esuberante, che
si ripopola di vestitini e
felpe, jeans e camicine, tut-
to all’insegna della qualità
e del buon gusto. Del resto i
marchi parlano da soli:

a che fare coi saldi... “Peter
Pan” torna a volare!
Il negozio di abbigliamento
che ha sede a Motta Viscon-
ti in via San Giovanni 1, ha
riaperto i battenti dallo
scorso 7 dicembre, tornan-
do ad offrire alla clientela
le ultime tendenze moda per

Locale), principalmente situa-
ti nei Comuni di Abbiategras-
so e di Motta Visconti, non-
ché soddisfare la domanda di
mobilità degli studenti che
intendono frequentare i corsi
pomeridiani degli istituti di
Abbiategrasso o il polo uni-
versitario di Pavia.
Inoltre, l'estensione del ser-
vizio ai giorni festivi potrà

19,00 (ovvero nelle fasce
orarie non servite dalle tra-
dizionali corse già previste
dall’ATINOM).
• domenica e festivi (esclu-
so Natale e S.Stefano) dalle
9.00 alle 18.00.

La corsa va prenotata al-
meno un’ora prima del
passaggio desiderato al

In via San Giovanni ha riaperto il negozio “Peter Pan”: per i vostri regali di Natale, la moda di qualità vi aspetta
Levi’s, Monella Vagabonda,
Pixel, Alphabet, Jean
Bourget e Winx, il fenomeno
del momento!

Bambini!
Chiedete a mamma
e papà di portarvi
da “Peter Pan” per
i vostri acquisti!

bambini e ragazzi ed un as-
sortimento di proposte in
grado di soddisfare ogni esi-
genza.

«Siamo molto con-
tenti di avere ria-
perto», dice Ro-

«L e collezioni che
presentiamo ai
clienti sono il

meglio che l’industria del-
l’abbigliamento possa offri-
re», conclude Roberto, «per
cui aspettiamo tutti i bam-
bini e i loro genitori!».
Per informazioni:
cell. 347 1406450.

«Sono tornato!»
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INFORMAZIONE REDAZIONALE / Sabato 15 dicembre è stata inaugurata la nuova “Parafarmacia” della dr.ssa Monica Buratti

La qualità al servizio del benessere di tutti

E’ stata finalmente
inaugurata sabato
15 dicembre alle

ore 15,30 la “ Parafarma-
cia”  di Motta Visconti, diret-
ta dalla Dr.ssa Monica
Buratti, un punto vendita in-
novativo dove la salute del-
la persona diventa realmen-
te protagonista.
La Parafarmacia si trova in
via Matteotti angolo via
Don Minzoni, accanto ad al-
cuni comodi parcheggi: i
clienti e amici intervenuti
all’inaugurazione hanno
potuto verificare con mano
l’ampia gamma di prodotti
che la dr.ssa Buratti può of-
frire al pubblico, dai farma-

Durante il periodo
natalizio, la Para-

farmacia resta
aperta anche la

domenica mattina

Si trova a Motta Visconti in via Matteotti angolo via Don Minzoni:
una vasta gamma di prodotti, dall’alimentazione alla cosmetica

veterinari e cosmetici, pro-
dotti di bellezza ed igiene
personale, articoli ed ali-
menti per bambini e neonati,
alimenti dietetici per celiaci

La “Parafarmacia” aperta dal 15 dicembre
Obiettivo salute a 360 gradi
Ecco cosa trovare alla
nuova “Parafarmacia”
di Motta Visconti:

• farmaci che non
  richiedono l'obbligo
  di ricetta medica;
• parafarmaci;
• prodotti erboristici;
• prodotti medicinali;
• prodotti omeopatici;
• prodotti veterinari;
• prodotti cosmetici;
• prodotti di bellezza
  ed igiene personale;
• articoli ed alimenti
  per bambini e neonati;

• alimenti dietetici per
  celiaci e diabetici.

Ed ecco alcuni degli
innovativi servizi offerti
alla clientela:

• misurazione gratuita
  della pressione;
• autoanalisi di glicemia e
  colesterolo, tutti di estre-
  ma importanza per la pre-
  venzione di malattie
  cardio-circolatorie;
• visite tricologiche;
• bio screening intolleranze
  alimentari;
• visite iridologiche.

e diabetici. Tra i servizi of-
ferti si ricordano la misura-
zione gratuita della pressio-
ne e l'autoanalisi di glicemia
e colesterolo, tutti di estre-

ci che non richiedono l'ob-
bligo di ricetta medica ai
parafarmaci, dai prodotti
erboristici a quelli medici-
nali omeopatici, ma anche

ma importanza per la preven-
zione di malattie cardio
circolatorie. Il cliente può
sempre contare sul parere
qualificato della Dr.ssa
Buratti rivolgendosi a lei
con fiducia per consigli  spe-
cifici e suggerimenti prezio-
si: per ulteriori informazio-
ni, chiamare il numero di te-
lefono 02 900007588.

La dr .ssa Monica Buratti
e due vedute della

Parafarmacia.

Raccolti 5.000 euro destinati all’Oratorio

Alla Cascina Agnella
Mercatino da record

Via 4 Novembre, 8 - 20080 Besate (MI) • Tel. 02 9050297 • Chiuso lunedì pomeriggio

FRANCESCA  FOLLIE  DI  MODA ABBIGLIAMENTO  DONNA
UOMO  •  INTIMO

REGALI LAST MINUTE? NO, PENSACI SUBITO: SIAMO SEMPRE APERTI!

I Migliori  Auguri
di Buone Feste
a Tutti i Clienti

0082008200820082008200820082008200820082008
0082008200820082008200800

00820082008200820082

CAPODANNO

LA  MODA
AD UN PREZZO
CHE NON HAI
MAI IMMAGINATO:
VIENI A TROVARCI! da Francesca “ Follie di Moda”

H
chi anni fa. Il ricavato (5.000 euro) è stato devoluto all’Orato-
rio San Luigi di Motta Visconti, che necessita di enormi
finanziamenti per essere restituito ai ragazzi. I numerosi “stand”
(erano presenti privati cittadini che hanno messo “in vetrina”
prodotti artigianali di vario genere, ma anche alcune attività
commerciali ben conosciute a Motta Visconti) hanno registra-
to forti percentuali di vendita. L’esperienza, visto l’eccellente
risultato, verrà replicata prossimamente.

a avuto un eccezionale riscontro di pubblico il
Mercatino di Natale organizzato dalla Parrocchia nel-
la bella cornice della Cascina Agnella, restaurata po-

Ventura Gomme

Via dell’Industria, 7 - 27022 Casorate Primo (PV)
Tel./Fax 02 90097126 - Cell. 340 2554926

Bridgestone • Michelin •
Firestone • Yokohama •

Uniroyal • Dunlop
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Riceviamo dal coordinatore uscente di Forza Italia, Giuseppe Cassani, e pubblichiamo: «Ho ridato identità a un partito che era nascosto»

«Lascio un’eredità forte al servizio del paese»
Cassani: La politica arrogante e disonesta non è fatta per me. Non mi ricandido in Forza Italia

L a politica arrogante che
offende e denigra non
mi appartiene, così

mine, recuperando un valore
(del fare politica) da tempo se-
polto sotto incrostazioni
qualunquiste e di disimpegno
che giocano a favore di chi il
potere se lo vuole gestire sen-
za troppi fastidi, elargendo al
più qualche contentino qua e

come non mi appartiene la po-
litica disonesta e arrivista.
Ecco perchè, dopo tre anni, ho
deciso di non ricandidarmi al
Congresso cittadino per l'ele-
zione del coordinatore di For-
za Italia a Motta Visconti che
si è tenuto lo scorso 25 no-
vembre.
Eletto coordinatore ho cerca-
to di dare una spinta diversa a
Forza Italia, ho avvicinato al
gruppo persone nuove, anche
giovani, ho organizzato
gazebo in occasione delle con-
sultazioni elettorali (a Motta
banchetti di Forza Italia non
se n'erano mai visti), ho dato
vita a serate interessanti por-
tando in paese personaggi del
calibro di Valentina Aprea, al-
lora sottosegretario all'Istru-
zione del Governo Berlusconi,
e Gianluigi Paragone, vicedi-
rettore del quotidiano Libero.
Credo di aver ridato identità a
un partito che a Motta era na-
scosto. E l'ho fatto perché tre
anni fa i soci di Forza Italia mi
sono venuti a cercare e all'una-
nimità mi hanno eletto.

di Giuseppe Cassani

tutela delle libertà che la Co-
stituzione sancisce per ciascu-
no. E' importante comprende-
re la necessità di coinvolgere
il più possibile al lavoro politi-
co e sociale i cittadini, occorre
superare criteri di azione poli-

tica prevalentemente indivi-
duali e aprirsi a una logica
sinergica di ampie collabora-
zioni. E' necessario saper leg-
gere i bisogni e su di essi in-
tervenire con disposizioni ef-
ficaci, dentro le pieghe di co-
strizioni tecniche e regolamen-
tari sempre più strette e vinco-
lanti.
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Sede e Magazzino  Via dell'Artigianato, 15
Cell. 329 98 99 378

Ufficio e Fax: 02 905 13 20

Luigi .ABATE
Impresa .Edile

Casorate Primo (PV)

L'Impresa Luigi ABATE, oltre a costruire
e ristrutturare opere edili, esegue

bonifiche e smaltimenti di
tetti in lastre di “ETERNIT”

con personale specializzato.

www .abate-costruzioni.it

...e non sapete
a chi rivolgervi?

...e non sapete
a chi rivolgervi?

Avete un tetto
in ETERNIT...
Avete un tetto
in ETERNIT...

nuare quel percorso di rinno-
vamento da me iniziato in un
momento estremamente deli-
cato per il paese. Una situa-
zione che aveva allontanato
dalla politica e sfiduciato tanti
cittadini che, giustamente, non
sono proprio riusciti a com-
prendere alcuni giochi di po-
tere e le personalizzazioni del-
le questioni.
Superato questo empasse
oggi i mottesi chiedono di la-
vorare per amministrare al me-
glio, per risolvere i problemi
che la convivenza pone: ser-
vizi efficienti, garanzia di sicu-
rezza e vivibilità degli spazi,

Oggi la mia speranza è
che il nuovo coordi-
natore riesca a conti-

Occorre insomma fare
politica nel senso più
ampio e nobile del ter-

rare che chi tanto ha fatto per
arrivare ai vertici locali lo ab-
bia fatto non solo per se stes-
so ma per il bene del paese.
Qualche settimana fa il presi-
dente Silvio Berlusconi ha an-
nunciato di aver dato il via alla
creazione del nuovo Partito del

un nome fortemente program-
matico. Sono certo che potrà
essere, fra qualche tempo, un

consigliere Radici, ecco il
primo “colpo di teatro”: i cin-
que consiglieri di minoranza
si alzano in piedi, abbando-
nano la sala e si appiccicano
addosso i manifesti “Sinda-
co, cosa fai?? Vergogna!”.
Il bagliore dei flash immorta-
la un momento irripetibile.
Al ritorno sui banchi, inizia
il dibattito: sia la maggioran-
za che l'opposizione ragiona-
no sulle rispettive proposte
(vedere in proposito la crona-
ca del Consiglio a pagina 18).

De Giuli ammette candida-
mente che le telecamere da
sole non risolvono alcun pro-
blema perché se fossero la pa-
nacea le avrebbero tutti,
Bertolazzi commette una svi-
sta: dice che «il pattuglia-
mento congiunto della Poli-
zia Locale e dei Carabinieri
alle cinque del pomeriggio è
una buffonata». Gelo nelle
orecchie di chi ha inteso pa-
role diventare macigni, come
quella volta che l'ex Sindaco
Bertolazzi, preso dalla sma-
nia di parlare, disse durante

consigliere De Giuli, affer-
mando che in effetti in paese
«i pattugliamenti si fanno,
eccome». De Giuli ha detto
d’ essere stato fermato an-
ch’egli dalle forze dell'ordi-
ne mentre andava a lavora-
re, probabilmente perché «si
sono fatti insospettire da
un'auto come la mia», che se-
condo il consigliere non pas-
sa inosservata. «Mi hanno
anche chiesto se ho dei pre-
cedenti… Insomma, i control-
li ci sono».
La sala consiliare man mano
si svuota ma Bertolazzi, non
pago, riprende a parlare e di

la che viene definita la base,
dal contatto semplice e pa-
ziente con chi fa i conti tutti i
giorni con la vita, i soldi, i
figli, l'impresa, il lavoro da cer-
care, il resto sono futilità,
inutili schermaglie, vecchi e
inspiegabili giochi che copia-
no scimiottando la "politica"
che non convince più, ma ci
offre, a tutti i livelli uno spet-
tacolo desolante e alquanto
scadente.

I pochi commercianti presen-
ti hanno tagliato la corda, in
particolare dopo l'interruzio-
ne e il chiarimento col Sinda-
co Laura Cazzola che si era
detta “indignata" alla noti-
zia che taluni stessero facen-
do “ le ronde notturne” . «Ma
quali ronde e ronde», dice un
esercente, «sto passando le
notti in negozio perché mi
hanno rotto la serratura e

deve venire il fabbro a ripa-
rarla. Per il resto, ognuno si
organizza come meglio cre-
de».
A fine serata in sala
consiliare non c'è quasi più
nessuno: la maggioranza si
vota, da manuale, l'assunzio-
ne di due vigili urbani in più.
Circa le proposte delle mino-
ranze, a giudicare dal deser-
to di pubblico, nessuno pare
se ne ricordi.

Giuseppe Cassani.
Al suo posto è stato
eletto Ermanno Buratti.

là con lo scopo di mantenere
le clientele. Occorre una poli-
tica che sappia far crescere il
senso di responsabilità e di ap-
partenenza. E in questo i primi
ad allargare lo sguardo per di-
battere delle questioni che in-
teressano a tutti i cittadini e
non solo a loro devono esse-
re gli amministratori.

Certo non ci troviamo da-
vanti a nessuno di nuo-
vo ma continuo a spe-

popolo delle libertà. Libertà di
affrontare le questioni soste-
nuti dallo Stato, sì, ma soprat-
tutto nel Comune da ammini-
stratori attenti e disponibili, li-
beri di scegliere per i servizi
migliori, per la possibilità di
vivere serenamente all'interno
del proprio paese senza costri-
zioni, liberi da tutte le "tutele"
statalistiche che considerano
a priori i cittadini incapaci di
scegliere per il bene o  disone-
sti da controllare fino nei mini-
mi particolari.

L a suggestione del nuo-
vo partito è  interessan-
te, affascinante  e con

vero organismo rinnovatore
che saprà mettere al centro
quelle persone che pur senza
una tessera si battono per un
paese più sano e più bello.

È così chiaro, oggi più
che mai che la ripresa
inizia dal basso, da quel-

Segue da pagina 21
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IL  DIBATTIT O SULLA  SICUREZZA  CHE HA SFIORATO LA  RISSA VERBALE

A qualcuno piace caos...l momento di iniziare
la lettura della rela-
zione da parte del

spendere la seduta perché il
consigliere Giovanni Berto-
lazzi è un fiume in piena. Ne
ha per tutti: per il “Punto di
Vista” che è la “Pravda” co-
munista, per il Sindaco
Cazzola che non fa niente
contro i furti, perché i mottesi
sono «quotidianamente bom-

Ben presto il dibattito
degenera e il Sindaco
Cazzola arriva a so-

bardati e massacrati dai furti
e dalle rapine». Dice inoltre
che il Comune di Motta «ri-
spetta la privacy di quelli che
vengono a rubare in casa
nostra evitando di mettere le
telecamere» e altre esterna-
zioni a beneficio del pubbli-
co.

Più tardi la discussione
sembra ad un muro
contro muro, e mentre

un Consiglio comunale che
«il Municipio è un carrozzo-
ne», un apprezzamento poco
lusinghiero sugli impiegati
del Comune che gli procurò
non pochi grattacapi.

Quasi a “ riparare”  l’ in-
tervento micidiale del
collega, ecco interve-
nire nuovamente il

nuovo inciampa: «Basta
mandare i nostri vigili a Tro-
vo a tenere sott'occhio le gal-
line!», ovvero si dice oggi
contrario ad un provvedi-
mento che era stato voluto
proprio dal centrodestra (il
pattugliamento in convenzio-
ne coi comuni di Bereguardo,
Trovo e Trivolzio, n.d.r.) pro-
vocando qualche smorfia tra
l’incredulo e l’indignato ai
consiglieri comunali.

È tardi e non restano che
quattro gatti ad ascol-
tare il dibattito.

ventilato da Citro? Ma con
quali presupposti e con quale
quesito referendario, che è
un’enigma solo da immagina-
re (ci compriamo 3 o 6 teleca-
mere? Da mettere dove? E
quelle di tipo “mobile” cosa
sarebbero? E “il vigilante”
che gira di notte, come si
paga se al Comune è vietato
sborsare per le ispezioni ai
privati? Ma soprattutto: dove
tagliamo al Bilancio? E... chi
glielo racconta ai cittadini?).
                      Damiano Negri

Quale sarà la prossima
mossa delle minoran-
ze? Il Referendum sul-
la sicurezza, come
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www.runningteam-motta.itNUOVO SITO INTERNET:

La “Firenze Marathon”, svoltasi lo scorso 25 novembre, ha visto la partecipazione di un nutrito gruppo di atleti locali del Running-Team

Un successo sia personale che di gruppo

O

Soddisfazione del gruppo che si è collocato alla 18ma posizione, su 8000 partecipanti

ttomila partecipanti,
6287 arrivati al tra-
guardo. Running

con l’1) hanno finito per pe-
netrare all'interno della sen-
sibilità di ogni componente
del gruppo, rendendo anco-
ra più speciale questo singo-
lare evento ed anche portan-
do in alto nella classifica dei
gruppi il nostro Running
Team.
Da evidenziare l'allegra e nu-
merosa cornice di pubblico
che, assiepata ai bordi del
percorso, ha reso ancor più
splendida una città che tutto
il mondo invidia alla nostra
nazione. Un esempio di par-

MOTT A VISCONTI  / Attualità

Team Motta Visconti: 21
iscritti e 15 atleti all'arrivo, di
questi ben 9 alla loro prima
maratona ! Gruppo al 18° po-
sto! Questi in sintesi i nume-
ri della trasferta fiorentina.
Considerate le dimensioni
del nostro Team un risultato
di primissimo piano in un
ambito di tutto rispetto.
I risultati cronometrici non
sono stati esaltanti, ma i fat-

riescono a catalizzare, e in
ogni senso a far muovere,
masse di appassionati e pub-
blico, usando solo, appun-
to, strumenti semplici : pas-
sione, sacrificio, impegno,
passa parola. Stavolta poi
oltre all'immancabile e mitico
Giorgione Portalupi c'erano
tra il pubblico anche le no-
stre mogli, alcuni figli e le
morose. Ragazzi quando ri-
penso a quei passaggi in
mezzo a due ali di folla inci-
tante ancora adesso mi vie-
ne la pelle d'oca.
Con questo appuntamento si
concludono le attività di

tutti per aver organizzato tut-
to alla perfezione, dal viag-
gio all'hotel al ristorante
(quelle pappardelle al cin-
ghiale ce le ricorderemo per
un po’), ti sei impegnato tan-
tissimo per concludere la
maratona e per il supporto
logistico per questa occasio-
ne, hai fatto tutto benissimo:
bravo sei un grande!
Come già alla MI-PV è stato
perfetto anche il servizio
pulman di Mister Stefanini.
Grazie
Il Running Team tornerà a
riunirisi in data 17 gennaio
2008, ore 21, presso il Centro
Civico di Motta Visconti in
via San Giovanni.
Sul sito www.runningteam-
motta.it potete trovare il pro-
gramma delle manifestazioni
a cui il Team e i suoi affiliati
intendono partecipare nel
2008. Siamo pronti ad acco-
gliere idee e proposte di ma-
nifestazioni, gare ed eventi e
per questo rimandiamo ai
soliti canali di comunicazio-
ne. Ricordiamo quindi a tutti
di visitare il sito e lasciare
commenti nella sezione Blog.
Infine sono ancora aperte le
iscrizioni all'affiliazione per la
stagione 2008.
Cogliamo l'occasione per
auguare a tutti i nostri soci,
amici e a tutti voi i migliori
auguri di buon Natale e feli-
ce anno nuovo!

di Antonio Friggi

tori non erano favorevoli :
altimetria e tipologia del per-
corso e condizioni climatiche

dei giorni antecedenti la cor-
sa hanno minato la situazio-
ne del fondo stadale, renden-
dolo viscido e infido.
Purtroppo incidenti, defaian-
ce, infortuni hanno decima-
to il gruppo (vedi Alessan-
dro Gardini, Marco Fusi, An-
drea Pellegrini e Piergiovanni
Soriani)  che è riuscito co-
munque, grazie alla ferrea
volontà dei singoli, a conse-
guire il risultato di cui si è già
dato menzione.

Un grande applauso va dun-
que nell'ordine d'arrivo a:
Alessandro Berettini, Cesa-
re Cavallotti (1), Elena Buratti,
Antonio Friggi, Enzo Tad-
deo, Giampiero Santago-
stino (1), Gianluigi Midali (1),
Roberto Franchi, Alessio
Belloni (1), Primo Broccoli (1),
Luigi Maestri, Pietro Friggi
(1), Mariangela Chierico (1),
Davide Alesi (1), Samuel
Belloni (1).

L e emozioni vissute, so-
prattutto dai debut-
tanti (quelli indicati

tecipazione sentita, rumoro-
sa, calda, ma civile ed educa-
ta, una lezione per le frange
di appassionati di altri sport
più famosi, abituati a usare
la grancassa dei media.

L a maratona, il podismo,
il correre, o più sempli-
cemente il camminare,

gruppo del Running Team
per la stagione 2007.
Altre due cose da menziona-
re ed applaudire: la prima ri-
guarda il nostro Berettini che
da par suo ha partecipato
anche alla Milano Marathon
di domenica 2 dicembre
coseguendo un risultato
cronometrico di tutto rispet-
to; la seconda riguarda inve-
ce Ivan Casarini, ovviamen-
te iscritto alla società, il qua-
le, come ci aveva preannun-
ciato,  da Motta ha voluto
esserci vicino il giorno della
maratona di Firenze e da
buon podista cosa ha pen-
sato di fare ? Una maratona
tutto solo sull'alzaia del no-
stro beneamato naviglio.
In pratica ha coperto la di-
stanza dei 42,195 km corren-
do avanti e indietro tra la
Caiella e Bereguardo e con-
cludendo in  h 4,09 : grandis-
simo Ivan sappiamo che hai
grande esperienza sulle lun-
ghe distanze in montagna :
stavolta hai voluto provare
in pianura e ce l'hai fatta, pero
alla prossima ti vogliamo con
noi.

Ora permettimi caro
Samuel di farti i com-
plimenti a nome di

ste nel passaggio da un im-
pianto tecnologico tradizio-
nale a uno fortemente
automatizzato, che verta sui
principi della domotica e la
building automation, ovve-
ro la scienza che studia l'au-
tomazione degli impianti di
un edificio, approfondendo
tematiche di indirizzo diffi-
cilmente affrontabili nel per-
corso scolastico, ma anche
rimotivando gli studenti, con
lezioni, che coniughino il sa-
pere disciplinare con il sa-
per fare, attraverso corsi di
formazione, un concorso a
tema e opportunità profes-
sionali. Tale tragitto richie-
de l'acquisizione di compe-
tenze aggiuntive attraverso
un percorso formativo incen-
trato sull'evoluzione delle
diverse tecnologie.
Il progetto parte dal secon-
do anno con un intervento

News e foto delle serate:
WWW.ASSOCIAZIONERAINBOW .IT

tazione e nel disegno di im-
pianti tecnologici tradizio-
nali (ad esempio, impianto
elettrico,riscaldamento e
raffreddamento) utilizzando
uno specifico software.
Si prevede, nella prima fase
del progetto, un programma
comune alle classi terze: la

ze, anche grazie alla prezio-
sa consulenza di esperti pro-
fessionali nel settore dell'au-
tomazione. Successivamente,
i progetti saranno consegna-
ti e valutati soprattutto dal
punto di vista tecnico. Il giu-
dizio sarà congiunto: docen-
ti e consulenti sceglieranno
l'elaborato migliore. I due
studenti che si aggiudiche-
ranno il primo premio, po-
tranno beneficiare di un viag-
gio a Roma per visitare lo
stabilimento di un'azienda
leader  del settore.

ITIS Alessandrini: motivare i
giovani per sostenerli nel lavoro

A CURA DELL ’ASCOM - ABBIA TEGRASSO

L’

www.parconaviglio.com

obiettivo del proget-
to di alternanza
scuola-lavoro consi-

Al via il progetto
di alternanza

scuola-lavoro per
mettere i ragazzi
in contatto con le
realtà lavorative

mirato di orientamento, in
cui i ragazzi fruiranno del
supporto di un esperto del
settore nella scelta di un in-
dirizzo.

I n terza, gli studenti ver-
ranno guidati nella co-
noscenza, nella proget-

progettazione di una plani-
metria di un edificio con
software CAD, messo a dispo-
sizione dalle aziende part-
ner. Nel corso del progetto
sono anche contemplati una
serie di incontri con esperti
della sicurezza nei luoghi di
lavoro, in previsione di suc-
cessivi stage in ambito pro-
fessionale. Saranno inoltre
organizzate conferenze di
installatori di impianti tra-
dizionali.

I n quarta verranno ulte-
riormente sviluppate le
proposte ideate dalle ter-

tivo, prevederà solo semina-
ri e percorsi orientativi in
uscita, indirizzati sia al mon-
do del lavoro, che all'univer-
sità. Per tutti gli studenti sa-
ranno organizzati stage pres-
so le aziende del territorio,
partner del progetto. Tali
stage aziendali avranno la
durata massima di 3 settima-
ne nel periodo estivo.  Lo
scorso anno hanno vinto il
concorso-premio per il lavo-
ro svolto, ragazzi di differen-
ti indirizzi, a dimostrazione
del carattere interdiscipli-
nare del progetto.
E’  necessario un intervento
integrato, una collaborazio-
ne tra docenti e genitori, af-
finché si viva la proposta
come una grande opportu-
nità, un'occasione per svi-
luppare la creatività e le
competenze fortemente ri-
chieste dal mercato. Gli svi-
luppi del progetto saranno
seguito dal portale
www.parconaviglio.com e
dall'Associazione Commer-
cianti di Abbiategrasso e
Circondario, da sempre sen-
sibile alla tematica dell'al-
ternanza scuola-lavoro.

Ivan Donati

L’ ultimo anno, quello
dell'Esame di Stato,
perché più impegna-

Qui sotto, una bella
immagine di gruppo
(benché parziale) con
alcuni membri del
Running T eam parteci-
panti alla Firenze
Marathon che si è tenuta
quest’anno.

“Marini Sport” e
“Fit-Factory” insieme

Domenica 13 gennaio
tutti a Courmayeur
per lo “Snow-Day”
Le iscrizioni si effettuano da “Marini Sport”

“M
una giornata sulla neve, uno
“Snow-Day” speciale a
Courmayeur per domenica
13 gennaio 2008. Il ritrovo è
previsto in piazzale Giusep-
pina del Majno a Motta V. alle
ore 5,45, con partenza alle ore
6,00. Il costo per il solo tra-
sferimento in pullman è di 26
euro; pullman + skipass in-
vece costano 63 euro (il solo
skipass ammonta a 37 euro).
Per informazioni e prenota-
zioni, contattare “Marini
Sport” (02 90007125) o “Fit-
Factory” (02 90000709).

arini Sport” e
“Fit-Factory”
organizzano
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M
Il caso del
Generale Speciale

ONORANZE

FUNEBRI

TACCONI SNC

di Giovanni e Rosanna Tacconi

Viale Contessa G. Del Maino, 2
20086 MOTTA VISCONTI (MI)
Tel. 02 90000017 • 02 90000018

Cell. Giovanni 335 8299773

•  B E S A RT E  •

MOBILI ANTICHI E ETNICI
OGGETTISTICA PER LA CASA

via Matteotti n. 12 - BESATE (MI)
Tel. 02 90504179

VIENI A TROVARCI
PER I TUOI ACQUISTI DI NA TALE!

••••••••

••••••••

Riceviamo da Bianca Bonfanti e pubblichiamo: «È senso di appartenenza ad una comunità»

Coristi per la Corale cercasi
«Si condivide la quotidianità con gli amici del gruppo»

L a Corale e il nostro far-
ne parte significa, in-
negabilmente, impe-

di Bianca Bonfanti perché il  mettersi a disposi-
zione della comunità di
Motta Visconti, ognuno con
il proprio tempo e le proprie
capacità, è  un'esperienza po-
sitiva; si condividono con gli
amici del gruppo le gioie e i
dispiaceri del quotidiano; si
fanno esperienze che segna-
no e arricchiscono l'animo di
ognuno: come ad esempio,
ormai quasi una consuetudi-
ne ma non per questo meno
importante e toccante, il  can-
tare messa al Carcere di S.
Vittore, oppure tener compa-
gnia con i nostri canti agli
ospiti della casa di riposo
così dimostrando loro anche
il nostro affetto e la nostra
attenzione, o ancora il parte-

gno e sacrificio, specialmen-
te nelle serate fredde e pio-
vose della brutta stagione in
cui si starebbe volentieri
tranquilli a casa.
Il senso di sentirsi  parte di
questa piccola comunità,  che
è a sua volta parte di qualco-
sa di più grande che è l'intera
comunità del nostro paese,
sta proprio in questa piccola
rinuncia dello starsene tran-
quilli per dedicarsi a qualco-
sa a beneficio degli altri.
Non spaventatevi… non è
un vero e proprio sacrificio,

«Coro parrocchiale, àncora di salvezza»

Un invito... canoro alla
“Corale Santa Cecilia”
Nessuno si senta impreparato a cantare

ta si fa sentire… dopo cena
mi accoccolo sul divano, ma-
gari vicino al camino acce-
so e mi abbandono al sonno
ristoratore.
«Mamma , vai a cantare sta-
sera?». Sento la voce di  mia
figlia provenire dalla stanza
accanto, attutita, quasi irre-
ale. Di colpo mi sveglio dal
mio torpore ed una nuova
energia  mi pervade: è vero,
mi aspettano e io che mi sta-
vo dimenticando, che mi sta-
vo facendo schiacciare dal-
la solita routine. Invece, per
fortuna, c'è il coro parroc-
chiale, per me un' ancora di
salvezza, perché farvi parte
significa servizio alla litur-
gia eucaristica, ma anche
momento di incontri, di scam-
bi di opinioni, di amicizia e
di solidarietà.
Già, bisognerebbe rinnovar-

che i bassi siano un po' ca-
lanti, i tenori accelerino col
ritmo, i soprani gorgheggi-
no un po' troppo sommessa-
mente  e i contralti a quella
nota lì così alta proprio non
ci arrivino… Eppure qualco-
sa nell' aria si muove ed
ognuno con le proprie abili-
tà, con le proprie peculiari-
tà si fonde un uno sforzo co-
mune: Romeo sorride, Maria
non sente più la stanchezza
nelle dita e tutti si sentono
parte di qualcosa di più gran-
de, di infinito, di…"mitico"
come dicono i giovani d'og-
gi.

di Anna Civardi

E’  sera di un qualsia-
si martedì, la stan-
chezza della giorna-

Nell’adulto: torpore e vomito a getto

MENINGITE / Febbre, dolore alla nuca, eruzioni cutanee: tutti i sintomi della malattia

Nel bambino: la testa “ciondolante”

ADULTO. Dolore alla nuca; vomito cerebrale a getto; rigor nucale (un
dolore tale da impedire di ruotare il collo); febbre altissima (39-41 gra-
di); eruzioni cutanee; eritemi; segni rossi sulla cute; petecchia; alterazio-
ni psichiche; delirio e allucinazioni; torpore; coma. Unitamente a ciò,
potrebbero manifestarsi anche crisi epilettiche e tremori, fino ad arrivare
a paresi e paralisi del soggetto vittima dell'infezione.

BAMBINO. Nel bambino la meningite si manifesta in altro modo: occorre
fare attenzione ad un modo strano di "ciondolare" la testa da parte del
bambino malato, nonché alle otiti, a vomito e diarrea, oltre a quel torpo-
re tipico che si riscontra anche negli adulti.

IMMAGINE: WWW.GOOGLE.IT

so modo,  i dubbiosi, i titu-
banti e perché no,  anche
semplicemente i curiosi,  ad
avvicinarsi a questa realtà
appagante e coinvolgente.
Queste parole vogliono es-
sere un appello perché que-
sto gruppo,  aperto a nuovi
amici, si allarghi e coinvol-
ga tutti coloro che sentano
di "impegnarsi" in questa
che è,  credetemi, una bella

avventura.
L'impegno a cui saranno
chiamati consiste sostan-
zialmente nel partecipare
alle prove una volta alla set-
timana per poco più di
un'ora, seguiti dal nostro
"pazientissimo" maestro
Romeo e accompagnati mu-
sicalmente dalla "stupenda"
Maria.
Se sei interessato e vuoi
partecipare anche solo per
tastare un po' questo terre-
no ricco di soddisfazioni e
positive esperienze  puoi
contattare i l     n. 339
8337281 e conoscere il
giorno delle prossime pro-
ve. Ti aspettiamo tutti in ….
CORO !

lo questo coro, aggiungere
nuove voci, giovani spiriti,
idee innovative.
Non è necessario avere una
gran bella voce o avere stu-
diato canto e tanto meno co-
noscere la musica: quello è
compito ed onore del diret-
tore del coro Romeo
Bonacina e della pianista
che ci accompagna, la mae-
stra Maria Friggi. A coloro
che cantano basta il cuore
aperto ad imparare, un orec-
chio per ascoltare e passio-
ne per vivere insieme la Ca-
rità… Già perché anche
cantare insieme in un coro
liturgico è un atto di Carità
e amore verso il Prossimo e
“ DOVE LA CARITA’ E’
VERA E SINCERA LÁ’  C’É’
DIO" dice un brano canoro
che spesso si ripropone.

agari non è canta-
to alla perfezione, a
volte può accadere

con noi, lasci da parte i "non
so", i "non sono capace", i
"e se sono stonato?": venga
senza indugio. Seduti gli uni
accanto agli altri potremo
dare molto, anche quello che
non riusciamo ad immagina-
re. Ecco, la porta della chie-
sa di S. Rocco si apre, cigo-
la, entra aria nuova.
Sei entrato anche tu a far
parte del Coro  Santa
Cecilia: BENVENUTO!

Quindi, bando alle
"ciance": se qualcu-
no è in ascolto e ha
voglia di provare

cipare a un concorso cano-
ro, condividendone lo spiri-
to con altre corali e gioire in-
sieme della vittoria, a chiun-
que capiti.

L’ intenzione con que-
sti scritti è quella di
invogliare  allo stes-

Allerta per le settimane invernali, in cui di solito tende a manifestarsi
Più informati per  prevenire la meningite

Nel dubbio, consultate
sempre il medico!

RUMORS
A cura di Damiano Negri

Per segnalazioni:
Cellulare:

pudivi@tiscali.it
335 1457216

formazione che l’ex coman-
dante della Guardia di Finan-
za Roberto Speciale (una
“vecchia conoscenza” dei
lettori di “Punto di Vista”),
dopo aver avuto ragione del
Governo Prodi che, in modo
approssimativo, ha cercato
di toglierlo dall’incarico che
ricopriva, si è dimesso. Il Ge-
nerale ha contestato il meto-
do col quale è stato rimosso,
a suo dire in modo improprio,
e il TAR gli ha dato ragione.
Ma, per chiarezza nei con-
fronti dei lettori, è bene riba-
dire che Speciale E’ SEMPRE
indagato per peculato e la
Corte dei Conti sta conteg-
giando l’ammontare dei risar-
cimenti a favore dello Stato.
Nulla è cambiato, insomma,
nella posizione “morale” del-
l’ex vertice della GdF.

Rifiuti a Casorate,
tanti, troppi

C
giornale di ottobre 2007 e tro-
vo davvero giusta l'ira del
primo cittadino di Casorate
contro i rifiuti abbandonati
ovunque! Molto bene: ac-
corgersi e riconoscere un
problema significa essere già
al 50% della sua risoluzione.

La cosa che trovo un po' buf-
fa invece, è il fatto che ven-
ga notata solo l'immondizia
"lungo le strade che circon-
dano Casorate Primo".
Abito da poco in via XXV
Aprile proprio in questo pae-
se e la situazione è a dir poco
scandalosa: sacchetti lasciati
per strada dai residenti a qual-
siasi ora del giorno e della
settimana, raccolta differen-
ziata… Carneade chi era co-
stui? (e a Casorate non ab-
biamo ancora da differenzia-

re l'umido… Non so se dire
"meno male"), ingombranti
come televisori, stendi bian-
cheria, etc. abbandonati
ovunque, cumuli di macerie
edili che crescono miracolo-
samente nottetempo come
muscoli anabolizzati…
Insomma: una discarica poco
autorizzata ma fin troppo tol-
lerata, e uno scenario deso-
lante se si pensa che questo
sfacelo è in parte dovuto a
gente che poi ci abita pro-
prio di fronte e tutti i giorni

tributo pratico: come posso-
no i Vigili da soli tenere sotto
controllo una situazione del
genere, pur con ronde più o
meno frequenti?
E' di fatto impossibile senza
l'aiuto di tutti i cittadini!  E'
Per questo che faccio un ap-
pello a chi ancora sente un
po' di appartenenza e magari
un po' di tenerezza per que-
sti paesini abusati e stravol-
ti: denunciate!
Prendete i numeri di targa,
apostrofate gli sporcaccioni,
non girate la testa dall'altra
parte quando vedete qualcu-
no che scarica abusivamente
rifiuti, avvisate i Vigili…
Riprendiamoci il nostro terri-
torio, insomma!

Giuseppe Aloni

aro signor Negri,
sto leggendo la prima
pagina del vostro bel

passa davanti a questa
"monnezza sconsiderata
parzialmente autoprodotta".
E questo è il punto: quante
vie XXV Aprile ci sono nei
nostri dintorni? Certa, anzi,
troppa gente ha perso (o non
le è mai stato insegnato) il
senso della bellezza, ma an-
che del semplice decoro, del
rispetto per l'Ambiente e per
il prossimo, oltre che per sé
stessi.

Non voglio essere inu-
tilmente pesante, ma
dare un piccolo con-

Basta immondizia!

A l momento di andare
in stampa, apprendia-
mo dagli organi di in-
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Ufficio Periferico di CASORATE PRIMO
Via A. dall’Or to 8 - tel 02 90097771

ORARI: lunedì-martedì-giovedì-venerdì
dalle 8,30 alle 12,30


